


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
Nous vous présentons ici le troisième volet des transcriptions des 

messages donnés par notre très sainte Mère par l’intermédiaire de son 

messager, M. Roger Emanuel. Ils concernent les années allant de 2005 

à 2010. 

 

« Mes enfants, venez contre mon Cœur et les battements de celui-ci 

vous subjugueront vers le bien être et l’accompagnement dans le 

Message du Divin Père pour l’union de tous dans la Vérité et 

l’Amour. » 

(extrait du message de mai 2005) 

 

« Je vous remercie, mes enfants, d’attendre avec espérance et foi la 

lecture de mes paroles. Mais pour que ces paroles soient entendues, il 

faut ouvrir votre cœur et ressentir l’amour avec lequel ces écrits sont 

transmis. C’est avec le cœur, en total abandon du monde extérieur et 

matériel, que vous savourerez avec sérénité le flot de grâces transmis 

au travers de ces dires. Il ne vous faut que la confiance et l’ouverture 

de votre cœur. » 

(extrait du message de décembre 2010) 

 

Lisez, relisez les messages, véritable enseignement de la Domina 

Magistra Mater, porte du ciel, de la Parole Divine et de l’Amour et la 

Paix, au travers de la très Sainte Trinité. 

Qu’à son invitation, les hommes s’unissent, tournés vers Dieu, en une 

prière universelle. 

 

Merci Marie Mère des hommes 

  
 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 



Le 15 janvier 2005 
 

 

Chers enfants, 

 

Mes enfants, vous ouvrez vos yeux aux déchirements de la terre, à la 

plainte de l’agonie de l’homme dans sa faute. Mon Fils est présent, même si 

vous lui avez tourné le dos. Il répand sur vous Son amour et Sa miséricorde, 

Il encense vos esprits de la douce parole d’amour et de paix. 

 

Mes enfants, les temps changent et le réveil des hommes, l’ouverture 

des cœurs, est à l’aube de la gloire de Dieu le Père. 

Les hommes reviennent vers leur Père dans le désespoir et 

l’incertitude de la tourmente de ce monde. Vous commencez à ouvrir les yeux 

pour regarder le chemin au-devant de vous. 

Donnez la main à mon Fils, Il vous guidera vers Son Père et ainsi, 

vous connaîtrez la plénitude de la connaissance. 

 

Mes enfants, le commencement d’un temps nouveau est là ; vous 

allez être soulagés des fers qui vous entravent et vous allez avancer dans la 

lumière du Seigneur. 

 

Mes enfants, ayez foi et laissez-vous guider sur le chemin de la 

rédemption et du pardon. 

Il est plus que temps d’écouter et de voir afin d’ouvrir les portes de la 

maison divine. 

Tout est à vos pieds pour que réussite soit. Ne vous laissez pas 

aveugler par vos doutes et incertitudes, mais avancez pour que soit la volonté 

divine. 

Mon Fils et moi-même vous accompagnons pour vous soutenir et 

soulager vos peines. Vous réussirez avec votre foi et au côté de mon Fils. 

Tout vous est donné, ayez foi et avancez. 

 

Mes enfants, poursuivez toute rencontre, écoutez et approuvez dans 

l’Esprit de Dieu et non dans votre esprit. Tout vous est donné pour soulager 

vos frères, faites pour que rayonne l’amour et la paix sur cette terre. 

 

Mes enfants, je viendrai vous rencontrer bientôt. Je vous 

communiquerai en temps utile la date. 

 



Mes enfants, priez, que vos prières soient adressées à la souffrance 

humaine, au repos des âmes, à la réunification des hommes et à la gloire du 

Père Eternel. 
Merci, mes enfants, de me lire et de suivre les paroles de mon Fils. 

 

Je suis Marie Mère des hommes, servante du Très Haut pour que soit 

la réalisation du plan divin et afin de soutenir tous les hommes dans l’épreuve 

de la connaissance de l’amour et de la paix. 

 

Merci 

 

Marie Mère des hommes 

 
 

 

 

 

 

 

Le 15 février 2005 
 

Mes enfants, 

 

Mes enfants, je vous demande la prière encore et encore, afin que les 

hommes redeviennent les fils du Père Éternel. 

 

Mes enfants, le trou de l’ignorance des hommes s’approfondit en 

avançant dans le temps, car l’homme croit pouvoir vivre sans son Père 
Éternel. Il n’en est rien et le Dieu Céleste vous le confirmera dans les 

prochains temps car, sans Dieu, vous ne pouvez être vie et résolution dans 

l’espace temps. Votre attachement en Dieu et en Son Esprit n’est que 

l’éternité d’une vie d’amour et de paix. 

 

Mes enfants, ne vous étonnez point des sursauts de la terre, ils ne sont 

que le reflet de votre détournement de la parole divine. 

Tout élément terrestre est création dans l’amour du Divin Père. Quand un 

élément essaye d’en déstabiliser un autre, alors un conflit entre en jeu. 

L’homme sait amorcer les conflits et ne sait pas les résoudre. Seul Dieu le 

Père vous guidera sur le bon chemin afin de revenir à une entente complète 

entre l’homme et la nature. 



Il n’est plus temps de pleurer sur vos situations douloureuses, mais au 

contraire, allez à la rencontre de votre Père afin d’obtenir la grande 

miséricorde. 
 

Mes enfants, c’est le temps où il faut préserver et secourir les âmes 

qui désirent se rapprocher du Père Éternel. 

C’est le temps où des maisons de mon Fils vont fleurir pour préserver 

et confirmer la volonté de Dieu de soutenir Ses enfants. 

C’est le temps où le Seigneur vous donne les éléments pour avancer 

vers Lui. 

C’est le temps où le Père vous apporte la connaissance dans le 

renouveau et pour le renouveau des hommes. 

Il n’est point temps de pleurer, mais temps de l’offensive contre le 

mal qui envase vos esprits et la terre entière. Le Seigneur, de Son courroux, 

vous éclaboussera pour que Sa miséricorde soit la lumière salvatrice de tous 

les hommes. 

 

Mes enfants, Dieu le Père n’est pas un être faible et Il ne reviendra 

pas sur Ses décisions. Le monde subira le bouleversement prévu afin de se 

sauver de l’emprise du ténébreux. 

Voici donc le temps d’accentuer votre avancée pour ma maison afin 

que la Croix de mon Fils resplendisse sur ce monde comme emblème de 

l’union des hommes avec la Sainte Trinité. 

 

Mes enfants, ne fléchissez point, avancez dans l’Esprit du Père et 

pour la sauvegarde des hommes. 

 

Je suis Marie Mère des hommes, servante au royaume des Cieux, 
pour que volonté divine soit faite et que l’homme vive dans l’amour et la 

paix. 

 

Je suis votre soutien pour et par la volonté du Père Éternel. 

 

Marie Mère des hommes 

 

Merci de me lire 

 

 

 

 

 



Le 15 mars 2005 
 

Mes enfants,  

 

Je vous demande de vous confier à mon Fils afin de vous libérer de 

vos doutes et de vos tentations. Tout ce qui permet de se rapprocher du Père 

et du Fils est d’une simplicité enfantine ; il vous suffit d’être naturel et venir 

vous blottir contre le Cœur de la Sainte Trinité. 

 

La chaleur que vous ressentirez à Son encontre vous permettra de 

franchir les obstacles prochains. Vous aurez la sérénité dans l’adversité et 

dans les attaques du malin. 

 

L’Éternel vous transmet le moyen ultime de vous approcher et de 

vous confondre en Lui afin de permettre à l’homme de revenir à son origine 

de paix et d’amour en tous et pour tous. 

 

Mes enfants, vous devez travailler chaque jour à l’élaboration de 

l’union de demain et c’est dans une osmose d’amour et de paix que l’homme 

sera fils de Dieu et gardien à travers l’Éternité d’un amour illimité, sans 

aucune retenue, ni ombre quelconque. 

 

Soyez, mes fils, les enfants de l’amour. Associez-vous à tous les 

saints et vos chers disparus pour concevoir la plus grande chaîne d’amour et 

de rayonnement universel. 

 

Mes enfants, dans l’espérance de chaque jour, soyez à l’écoute de 

tous, ayez un regard d’amour envers tous. Faites ceci en ayant Dieu le Père au 

plus profond de vous, dans chaque parcelle infime de votre corps, pour 

obtempérer à la volonté divine pour l’osmose du peuple divin. 

 

Mes enfants, unissez-vous pour alimenter la lumière divine, par votre 

reconnaissance et votre ouverture en la parole divine et dans sa réalisation 

terrestre. Il vous faut mettre en pratique l’enseignement divin dans 

l’acceptation de Sa sainte miséricorde et de Sa reconnaissance éternelle. 

 

Vous devez être dans l’acceptation que Dieu soit en vous afin 

d’insuffler en vous le chemin de la vérité, de l’amour et de l’union de tous. La 

béatitude reste dans l’une des finalités de l’acceptation de votre assentiment 

en la volonté divine. Dieu le Père ne désire vous offrir que Son amour éternel 

comme le père terrestre envers son enfant. 



Mes enfants, je vous demande de faire réflexion sur toutes paroles 

venant de Dieu le Père afin d’accomplir votre chemin en toute sérénité. 

 
Mes enfants, je suis Marie Mère des hommes, présente en vous pour 

vous transmettre et vous accompagner dans l’enseignement divin. 

 

Merci de me lire 

 

Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Le 15 avril 2005 
 

Mes enfants, 

 

Je suis votre Mère Céleste et je viens au-devant et à côté de vous afin 

de vous guider vers le Cœur Sacré de mon Fils. 

Je vous demande sans cesse l’amour et la paix pour tous mes enfants. 

Je vous demande la compréhension dans le sacrifice de mon Fils Éternel. 

 

Mes enfants, le trou de l’ignorance des hommes s’approfondit en 

avançant dans le temps, car l’homme croit pouvoir vivre sans son Père 

Éternel. Il n’en est rien et le Dieu Céleste vous le confirmera dans les 

prochains temps car sans Dieu, vous ne pouvez être vie et résolution dans 

l’espace temps. Votre attachement en Dieu et en Son Esprit n’est que 

l’éternité d’une vie d’amour et de paix. 

Ce que Dieu va vous apporter n’est définissable par aucune 

représentation sur votre terre, c’est un enchantement sans limite à la 

ressemblance de l’amour divin. Aucune limite ne peut justifier cette grandeur 

divine, et vous le constaterez par vous-mêmes. 

Le temps de gloire approche et vous verrez mon Fils comme vous ne 

pouvez le concevoir. Vos yeux seront émerveillés et votre cœur succombera à 

la beauté céleste. 

En ces temps, tous mes enfants que je rencontre périodiquement ou 

continuellement vont se réunir pour former la charnière qui liera le Ciel à la 

Terre, ce lien qui écoulera la parole divine pour ramener toutes les brebis 

égarées dans le sanctuaire du Cœur Sacré de mon Fils. 

Le temps est grand et les maisons de mon Fils vont se développer sur 

toute la terre pour affermir Sa volonté, au travers de vous, d’aider les êtres 

abandonnés et affligés par vos dirigeants aveuglés par le matérialisme. Rien 

n’arrêtera la ferveur divine de soulager et d’offrir Son amour à Ses enfants. 

Laissez-vous guider intérieurement et, laissez par le temps votre 

Seigneur vous enseigner et vous montrer le chemin de la vraie vie. Venez 

vous recueillir et vous abandonner dans l’adoration dans la maison de mon 

Fils. 

La maison de mon Fils va se repeupler dans l’amour car la Trinité 

vous apporte les bienfaits de la connaissance. N’ayez crainte, venez adorer le 

Cœur Sacré de mon Fils, source de purification de vos péchés. Venez et 

prosternez-vous dans la foi et le recueillement. Venez Lui dire votre amour 

envers Lui pour qu’Il puisse vous inonder de Ses Grâces dans les jours 

tumultueux qui sont en ces temps. 



Sachez que mon Fils n’oubliera personne et qu’Il vient relever les 

plus faibles, ceux qui sont amers et qui Le refusent. 

« Il est juste et bon. » C’est la volonté de Dieu le Père pour les 
hommes, tous et sans aucune considération. 

Soyez humbles et priants car votre Dieu vous le demande pour 

relever cette terre ingrate envers son Dieu Tout Puissant. 

 

Mes enfants, je vous laisse en ce point car mon Fils désire vous 

entretenir à ma suite et pour vous, votre enseignement. Je me retire comme 

servante du Très Haut qui m’habilite à vous soutenir et vous guider par Sa 

sainte volonté. 

 

Merci, mes enfants de me lire 

 

Marie Mère des hommes, votre assistante pour ce temps de gloire qui 

approche 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Le 16 avril 2005 

8h30 

 

Mes frères, 
 

Je viens à vous pour vous apporter la foi dans l’amour divin, 
vous devez venir vous imbriquer dans Mon Cœur afin que Je vienne 
envahir de bonté, d’amour le vôtre. Vous ne pouvez rien sans Dieu le 
Père et la Trinité, tous, êtres et choses étaient, sont et viendront de 
Lui. Sachez donc Le voir partout et en tout, ainsi vos yeux seront 
illuminés et clairvoyants, vous pourrez dire j’ai vu et j’ai cru. 

 
Mes frères, Mon Père a rappelé le chef de votre Église. Ma 

Mère personnellement est venue l’accueillir pour rendre hommage à 
sa sainteté terrestre. Ce grand prélat vous a apporté sa croix pour 
vous ouvrir les yeux sur la Sainte Mère des hommes, Marie ; il était 
bouleversé par sa présence et lui a confié sa vie pour les hommes et 
l’union des hommes. Il a cru en l’homme et beaucoup l’ont suivi, 
d’autres se sont détournés de lui dans la haine et la violence. 

Aujourd’hui, il est un Saint parmi les Saints, sa sanctification 
sera éclair dans les temps. Maintenant que mon frère vous a ouvert 
les portes à Mon appel, rejoignez-le dans la prière et la contemplation 
pour que l’homme se convertisse et rejoigne la table de Dieu le Père ; 
Mon Père invite tout homme à Son Festin final pour réunir tous Ses 
Enfants et renouveler Sa terre dans l’amour et la paix. 

 
N’oubliez jamais que Je suis présent partout et pour tout le 

monde ; venez contre Mon Cœur Sacré afin que Je vous réconforte 
dans la tendresse et l’amour. Aujourd’hui, le temps du pardon débute 
pour les hommes. Vous devez vous repentir et demander miséricorde 
à Dieu pour vos péchés afin que Son courroux ne s’abatte sur la terre, 
devenue un magma de haine et de dépravation. 

 
Venez sans crainte vous purifier à la fontaine divine de Mon 

Cœur, venez étancher votre soif et resplendir par ce nectar à la 
connaissance universelle et éternelle. Venez, mes frères, nous vous 
attendons, les temps sont là, ne l’oubliez pas et venez à Moi. 

 
Je suis toujours présent pour l’évolution et la réalisation de la 

maison de ma Mère. Ne vous inquiétez point, Je suis là et Je vais 
vous accompagnez dans vos démarches.  



Croyez et vous verrez, soyez plus forts dans votre foi et 
laissez-Moi vous guider là où Dieu le veut ; vos réticences ou votre 
engouement ralentissent votre allure vers la réalisation. Faites de 
votre âme un havre de Paix pour que le Père vous enseigne, et vous 
verrez venir à vous ceux qui ont été choisis pour vous aider. Je suis 
là, suivez-Moi et vous connaîtrez. 

 
Je reviendrai plus régulièrement pour vous soutenir et vous 

diriger vers l’œuvre que désire Dieu le Père ; soyez attentifs, Je 
reviens pour vous et pour la gloire de Mon Père. 
 

Ayez foi, Dieu est toute miséricorde et tout amour. Vous êtes 
les enfants de cet amour divin ; venez à Lui comme des fils souriants 
et aimants. 
  

Je reviendrai. 
   

Mes frères, recevez Ma Bénédiction : « Au nom du Père, du 
Fils et du Saint-Esprit. Amen. » 
 

Jésus de Nazareth 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Le 15 mai 2005 
 

 

Mes enfants,  

 

Je viens à vous, mes enfants, pour vous apprendre à venir demander 

l’aide à mon Fils pour poursuivre votre chemin et surtout vous accorder avec 

le Cœur Miséricordieux de mon Fils. 

Comme la fleur a besoin de l’eau et du soleil pour s’épanouir, vous, 

vous avez besoin de l’enseignement et de l’amour de mon Fils. Venez vers 

mon Fils par la contemplation et l’amour. Vous devez apprendre à vous aimer 

comme fils de Dieu et comme frères de mon Fils. 

Votre vie est humaine, soumise au matérialisme et aux tentations du 

malin. Ce n’est que dans l’écoute et en vous laissant guider par l’Esprit Saint 

que vous accomplirez votre osmose avec mon Fils. Parlez à mon Fils en 

chaque jour, demandez-Lui Sa miséricorde et Son aide et Il emplira votre 

cœur d’amour et de tendresse afin de vous soulager sur le chemin de la vérité. 

Dans votre travail, prenez le temps d’offrir à mon Fils quelques 

instants d’intimité afin de soulager votre démarche et vous permettre d’être 

plus sereins pour accepter Son amour. Venez à Lui, demandez et vous serez 

exaucés dans votre rencontre avec la Sainte Trinité. Mon Fils n’attend que 

vos demandes pour vous amener à Lui et vous libérer de vos chaînes. 

Vous êtes tous appelés et vous êtes libres de venir à mon Fils ou de 

stagner dans le marasme humain actuel. Dieu appelle tous Ses enfants, mais 

un jour prochain, Il sera beaucoup plus pressant dans Sa demande ; ceux qui 

voudront rester sourds à Sa demande se perdront par leur choix. Mais le Père 

Éternel vous appellera tous et vous aidera tous dans la finalité vers l’éternité. 

 

Mes enfants, écoutez et regardez ; mon Fils vient vous secourir une 

seconde fois pour vous éviter votre autodestruction, soyez attentifs et 

pressants à Sa demande. 

 

Mes enfants, unissez-vous et assemblez-vous en prières afin de 

soulager vos frères et motiver les conversions. Je suis le trait d’union avec la 

Sainte Trinité. Venez vous blottir contre mon Cœur, je vous préserverai et 

demanderai toute l’attention de mon Fils pour la réalisation de vos demandes 

pour autrui et vous-mêmes. 

Comme une mère, je ne vous laisserai pas seuls et égarés, sauf si vous 

refusez mon secours et mes mains tendues. Tous les enfants sont appelés et 

j’offre ma place de mère pour vous guider et vous amener à mon Fils. 



Mon amour est celui d’une mère de tendresse et d’amour et mes 

larmes coulent quand votre désarroi vous amène à la tentation du malin. 

 
Mes enfants, venez contre mon Cœur et les battements de celui-ci 

vous subjugueront vers le bien être et l’accompagnement dans le message du 

Divin Père pour l’union de tous dans la vérité et l’amour.  

Nous sommes dans une écoute permanente de vos questions, de vos 

désarrois, de vos recherches et de vos attentes. Soyez attentifs à Notre 

réponse permanente symbolisée par des signes dans votre vie de tous les 

jours. 

 

Mes enfants, priez, priez, priez en chaque jour et avec votre cœur, 

venez parler à mon Fils pour qu’Il vous accompagne sur le chemin de la 

vérité. 

 

Mes enfants, je viendrai vous rencontrer en tout début du mois de la 

date anniversaire de ma première venue. Laissez de côté les médisances de 

ceux qui refusent la lumière divine, vous êtes sur le chemin de Dieu et non 

sur le chemin du malin. Mon Fils ne le permettrait pas. 

Défaites-vous de vos doutes et craintes, car vous ralentissez le projet 

de ma maison, soyez dans la confiance et l’attente, car notre horloge n’est pas 

la vôtre, mais le temps est là pour la réalisation de ma maison pour les plus 

humbles et déshérités de votre pays et du monde. 

Soyez sans crainte et avancez avec amour. 

 

Mes enfants, le Père Éternel vous transmet Sa bénédiction : « Au nom 

du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen. » 

 
Je suis servante du Seigneur et ma tâche est de vous conduire auprès 

de Lui pour l’éternité. 

 

Merci de me lire 

 

Marie Mère des hommes. 

 

Je vous accorde tout mon Amour de Mère. 

 

 

 

 

 



Le 15 juin 2005 
 

Mes enfants, 

 

Je viens à vous dans le plus grand respect de vos vies. Ce respect est 

lié à la volonté divine de vous voir aimants et priants, pour le renouveau de 

tous. 

Le chemin vous paraît exténuant et manquant d’originalité, mais vous 

n’arrivez à comprendre que vous êtes maîtres de votre destinée ; seul Dieu le 

Père vous invite à Sa table pour festoyer d’amour et de paix. 

Si vous vivez sans Dieu, vous vivez dans le néant ou à la merci de la 

facilité. C’est l’ignorance dans votre chemin et le manque d’expression vis-à-

vis de Dieu le Père. 

Vous êtes enfants chéris de la terre comme tout être humain, il faut 

venir auprès du Cœur sanglant de mon Fils pour réaliser la connaissance 

universelle. Il faut être attentif et présent : les lois matérielles ne sont pas les 

lois divines. Le Père vous apporte tout et vous passez à côté par manque 

d’attention. 

Votre vie doit être dédiée à Sa volonté par un consentement 

personnel, l’acceptation et la connaissance, ce que vous faites ici-bas est le 

rayonnement que vous subirez auprès de mon Fils. Ceci explique votre 

imprégnation personnelle et votre enthousiasme dans l’avenir. 

Ne soyez point sombres à votre avenir personnel, mais heureux de 

l’avenir des hommes, car les temps de souffrance ouvrent les portes de la 

vérité en Dieu le Père pour la résolution finale. Les épreuves à venir ne 

doivent que vous confirmer de l’erreur que vous pourriez faire dans la non-

compréhension. 

Mon Fils lève le bras de la colère, je l’implore comme mère, mais 

combien de temps encore m’écoutera-t-Il ? Son Cœur saigne, mes larmes 

coulent et le courroux est là pour vous ramener à une réalité divine. 

 

Mes enfants, je ne veux que l’explosion de votre amour et de votre 

compréhension. Tout est fait par les Saints et les Anges pour vous permettre 

et guider vos pas et surtout vous unir. Soyez sans faille dans votre foi et le 

Père vous préservera dans les embûches de la vie.  

Soyez présents à Son écoute, soyez attentifs et regardez la 

dégénérescence de votre monde qui appelle au secours. 

Je viens à vous dans le mois anniversaire en vous apportant les 

éléments clés de la réalisation de ma maison. Ce sera un havre de paix aux 

hommes qui ont souffert. 



Seul l’Esprit Saint en vos cœurs peut vous guider dans le dédale de la 

vie. Accordez-Lui cinq minutes par jour et vous en demanderez beaucoup 

plus par la suite. Vous êtes maîtres de votre destin, mais sans Dieu le Père 
vous êtes maîtres de vos impressions et d’un résultat éphémère. Dieu vous 

ouvre les portes de l’union et de la réunification. 

 

Mes enfants, ma parole est angoissée devant vos réactions, j’ai tant 

d’espérance à vous faire voir et ressentir, accordez-moi l’écoute et l’amour. 

Pardonnez à mon Fils l’écriture mais il ressent et voit le naufrage de 

l’humanité. Relisez certains messages, car certaines visions ne se sont pas 

réalisées grâces à la prière de tous. La peur emplit le scribe, il ne peut que 

vous en donner une image partielle sans le vécu. Mais le vécu antérieur 

déstabilise l’être de peur de le vivre, la prière fait l’effet d’une barrière 

infranchissable, quand celle-ci est levée par Dieu le Père. 

Il est une vision sur un pays où une étoile rouge est un symbole 

politique, faites en sorte qu’elle ne se réalise pas car c’est l’anéantissement de 

beaucoup de vies. Il en est une autre d’une église engloutie. 

Je ne viens pas pour faire peur, mais vous demander à tous 

d’intercéder pour tous. 

Pardonnez ce message, mais il faut en ces temps vous accommoder à 

la réalité humaine, le mensonge règne et vous êtes béats. 

 

Mes enfants, je viendrai confirmer et vous soutenir en notre rencontre 

qui m’émeut et me rend joyeuse par votre écoute. 

 

Je suis Marie Mère des hommes et je retiens par mon attachement à 

l’homme que le couperet de mon Fils vous soit épargné. 

 
La foi de l’homme est universelle et présente en chaque instant dans 

l’appel de Dieu le Père. 

 

Je suis votre Mère et préserve vos familles comme je préserve la 

famille divine. Je vous accorde mon amour de Mère. 

 

Mon Fils vous transmet Sa bénédiction : « Au nom du Père et du Fils 

et du Saint-Esprit. Amen. » 

 

Marie Mère des hommes 

 

Je vous accorde tout mon Amour. 

 



Le 3 juillet 2005, jour anniversaire 

Sous les châtaigniers - 16h10 
 

 

Mes enfants, 

 

Je suis heureuse de vous retrouver aujourd’hui en ce lieu. Merci 

d’être venus. Je suis venue comme à chaque occasion, comme votre guide sur 

ce chemin terrestre, celui de la pénitence, celui de l’effort, celui de l’amour. 

Tout ceci, vous devez le remettre en Dieu le Père ; c’est ce chemin que vous 

parcourez à l’heure actuelle qui fera votre avenir auprès de Dieu le Père. 

 

Mes enfants, le Père a décidé et décide en ce jour de débuter 

l’ouverture de ma maison ; avant une semaine vous aurez une nouvelle 

favorable à cette ouverture et, dans les temps à venir, les portes s’ouvriront. 

Dieu seul peut et fait. Merci d’avoir cru avec votre foi, avec votre amour et 

vos prières ; vous êtes restés dans la foi et vous grandirez dans la foi. Le 

Seigneur vous apportera l’ouverture en Sa connaissance et en Sa grande 

miséricorde. 

 

Mes enfants, ne prenez pas les temps actuels comme une souffrance 

que le Père vous inflige, tout ceci n’est que volonté humaine. Si vous restez 

en Dieu le Père, vous traverserez toute cette souffrance avec Son soutien. 

Ayez foi, avancez, prenez votre bible, votre chapelet et la lumière du cierge 

béni et, avec ces 3 éléments, vous avancerez et traverserez les temps qui 

risquent d’être dramatiques pour certaines contrées. 

Mon Fils n’est pas là pour abaisser le bras de la justice, Il donne à 

chacun le loisir de se sauver par lui-même, Il donne à chacun la possibilité de 
voir clair, d’entendre et d’apporter l’amour autour de lui. Le malin, en ces 

temps, fait son chemin et il réussit à en déstabiliser beaucoup, beaucoup. 

Mais sachez que, dans le monde entier, beaucoup de groupes tels que vous, 

plus importants, moins importants, tous, restent dans la prière, que ce soit 

chez eux, que ce soit dehors, au travail. N’ayez crainte, votre foi en Dieu vous 

sauvera sur le chemin des épreuves. Bien des épreuves arrivent, je vous l’ai 

dit dernièrement ; certaines choses ne se sont pas réalisées, mon Fils retarde, 

mais ne retardera pas longtemps. L’homme ne veut pas comprendre, l’homme 

se complait dans la déliquescence de sa vie, dans un matérialisme qui 

l’appauvrit à tous les niveaux. Ayez foi, marchez au-devant de la paix de mon 

Fils, Il vous a donné Sa vie sur la Croix. Respectez cette Croix et vous verrez, 

elle vous apportera tout l’amour dont vous avez besoin et tout le soutien dont 

vous avez besoin. 



Mes enfants, merci d’être venus en ce jour et ceux qui ont des 

problèmes, comme je le ressens au sein de vous, n’ayez crainte, n’ayez 

crainte, tout s’arrangera par la prière, avancez, et au dernier moment, le Père 
vous aidera. 

 

Mes enfants, mon Fils vous apporte Sa bénédiction : « Au nom du 

Père et du Fils et du Saint-Esprit. Amen. » 

 

Mes enfants, je viendrai en un prochain message le mois qui suit, le 

jour de ma fête. 

N’ayez crainte, je suis toujours à vos côtés et je ne vous abandonnerai 

jamais. Que les fleurs que vous avez apportées resplendissent en la maison de 

mon Fils ; elles sont bénies par la volonté du Père, du Fils et du Saint-Esprit. 

 

N’oubliez pas, mes enfants, dans peu de temps, vous reviendrez ici 

avec des nouvelles qui réjouiront votre cœur et qui vous permettront de voir 

les portes s’ouvrir. Dieu ne vous a pas soumis à une impatience, à un doute ; 

Dieu le Père a un temps, Dieu le Père respecte le temps qu’Il a décidé. Vous 

n’êtes point juges ni arbitres, seul Dieu décide et vous apporte. Merci d’avoir 

fait confiance, d’avoir prié, et sachez que tous vos doutes n’ont été qu’une 

épreuve pour vous faire comprendre que tout vient en son temps et selon la 

volonté divine. 

 

Mes enfants, vos cœurs se réjouissent et s’attristent ; vous êtes 

attristés de la vie de chaque jour, vous êtes attristés du chemin dont vous ne 

voyez l’issue, alors, faites confiance, écoutez, laissez-vous guider, je suis là 

pour vous aider. Appelez-moi et, dans chaque jour, je vous donnerai des 

signes. Je suis là pour avancer, sans frayeur, et surtout avec amour, avancez 
dans la paix et l’amour. 

 

Le Père Éternel vous accorde toute Sa miséricorde et, encore en ce 

jour, merci. Je suis heureuse d’être parmi vous et le resterai à chaque 

rencontre. 

 

Merci mes enfants 

 

 

 

 

 



Le 15 août 2005 
 

Mes enfants, 

 

Mes enfants, je vous remercie d’honorer ma fête et sachez que je suis 

en perpétuel accompagnement dans vos prières et vos vœux. 

Je vous demande d’accorder en ces jours une attention particulière à 

tous les enfants du continent africain qui sont en grande détresse et dont 

l’accompagnement des états est indifférent. Le monde détourne la vue à ce 

fléau. N’attendez pas que celui-ci atteigne vos frontières, car alors il sera trop 

tard pour vous. 

 

Mes enfants, priez, priez, priez et apportez vos sacrifices à la 

sauvegarde de vos frères. Merci pour eux. 

 

Mes enfants, je veux vous faire toucher du doigt la sensibilité du 

nouveau représentant de l’Église. Il sera d’ouverture envers tous et respectera 

en chaque parole les commandements divins, sans concession envers les 

libertaires. 

Sa mission est grande, sa souffrance morale aura le soutien de 

nombreux fidèles et de la Sainte Trinité. 

 

Mes enfants, priez pour lui afin qu’il puisse réaliser sa mission, dans 

un temps bien plus court que son prédécesseur. 

 

Mes enfants, le monde reflète les pensées profondes et insidieuses du 

malin, les états sont corrompus, c’est à celui qui engrangera le plus au 

détriment des peuples. Les populations sont désintéressées et blasées. Que 

d’efforts dans la prière il vous reste à faire pour soulager et ouvrir les yeux et 

l’écoute des hommes ! 

Je viendrai vous rencontrer prochainement quand les couleurs d’or 

recouvriront votre nature et, en ce point, ayez soin d’elle et préservez-la de 

toute dégradation et destruction. 

 

Mes enfants, le Père vous accorde Sa bénédiction : « Au nom du 

Père, du Fils, et du Saint-Esprit. Amen. » 

 

Soyez attentifs aux écrits et priez sans cesse pour obtenir la paix et 

l’amour au travers de ce monde. Le chemin de ma maison s’éclaircit, bientôt 

votre rôle sera renforcé. Merci, mes enfants, pour votre confiance. 

 



Mes enfants, je vous quitte rapidement par ces mots, mais je reste 

constamment à vos côtés pour vous aider. 

 
Je suis Marie Mère des hommes, servante du Père et accompagnatrice 

des hommes pour leur libération. 

 

Merci de me lire 

 

Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le 15 septembre 2005 
 

Mes enfants, 

 

Je vous demande de prier, prier, prier pour tous les déshérités de ce 

monde, pour toutes les souffrances qu’endurent les peuples de la terre. 

 

Mes enfants, vous devez vous unir dans le sacrifice pour autrui et 

apporter en chaque jour un peu de votre temps pour soulager toute cette 

souffrance. 

 

Mes enfants, le Père Éternel est à vos côtés et souffre du manque 

d’écoute des hommes, de l’égoïsme des gouvernements envers leur peuple. 

Cette souffrance, l’homme en est seul responsable et n’a pas le droit 

d’impliquer Dieu dans ses propres erreurs. Le monde tangue et les hommes 

s’accrochent désespérément à l’artifice des gouvernants. Honte aux hommes 

qui se détournent du Père Éternel pour rejoindre le représentant des enfers de 

la souffrance et de l’ignorance. 

Le monde ne cessera de se rebeller qu’en l’instant où l’homme se 

tournera vers son Dieu et Lui demandera pardon et Lui accordera toute son 

écoute. Alors l’homme sera envahi de la divine gloire et marchera au-devant 

de ses frères pour établir l’union dans l’amour et la paix. 



Merci de travailler à l’ouverture de ma maison afin d’accueillir les 

âmes malades et esseulées. Continuez, mes enfants, les portes s’entrouvrent et 

la lumière divine vient réchauffer les murs de cette demeure d’amour et de 
paix. 

 

Mes enfants, je viendrai vous rencontrer le 16 du mois qui suit afin de 

vous aider dans la poursuite de votre chemin pour la réalisation de ma maison 

et vous faire avancer vers le Cœur de mon Fils pour l’amour et la paix de ce 

monde. 

 

Mes enfants, n’ayez point de doute sur l’avenir que Dieu réserve à 

Son peuple, car chacun sera récompensé à sa juste valeur et pour le bien de 

tous. N’ayez crainte de Sa venue, elle sera gloire pour le monde et Ses 

enfants. 

 

Le Père, dans Sa grande miséricorde, vous octroie Sa bénédiction : 

« Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen. » 

 

Mes enfants, je vous quitte en ces mots mais reste présente à vos 

côtés pour vous soulager et vous guider. 

 

Je suis servante en la maison du Seigneur et vous accorde ma vie afin 

que votre gratitude abonde auprès de votre Père. 

 

Merci de me lire 

 

Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Message du 16 octobre 2005 

A Ardouane, sous les châtaigniers. 
 

Mes enfants,  

 

Merci d’être venus, merci de votre ferveur.  

 

Mes enfants, pour vous soulager de votre démarche jusqu’ici, je vous 

permettrai de rentrer plus tôt afin que vous ne subissiez point la pluie. Vous 

terminerez donc en chacun de vous-mêmes et de vos moyens de transport, 

pour dire la fin de ce rosaire. 

 

Merci, mes enfants, de venir prier, de votre foi en Dieu le Père et en 

l’évolution positive de ce monde. Mon Fils, par Ses plaies, rejette toute 

l’amertume que Lui apportent Ses propres frères. Des larmes coulent sur Son 

visage, ma tendresse a été bannie par les hommes qui ne me reconnaissent 

point comme servante en le Seigneur. 

Je suis là, en chaque point du monde, selon la volonté divine, et pour 

préserver du châtiment prochain de ce monde, de l’irresponsabilité des 

hommes. Pourquoi ? Tous les enfants de Dieu, dans leur grande majorité, 

tournent le dos à leur Père. 

 

Votre vie sur terre n’est qu’un passage d’évolution pour accéder 

auprès du Père Éternel. Tout ce que vous touchez matériellement sur terre 

n’est qu’un artifice aux yeux du Père Éternel. Il n’existe pas de confort que le 

seul qui se trouve dans le Cœur Sacré de mon Fils et de Dieu le Père. Il n’est 

que dans l’amour où vous trouverez le confort, la sérénité, l’amour et la paix. 

Ce n’est pas dans un objet que vous trouverez les sensations de cet amour. 
Vous devez ouvrir votre cœur au Seigneur Tout Puissant afin qu’Il 

vous soulage en chaque jour de vos peines. Mais nombre de fois et combien 

de fois encore faudra-t-il dire au monde que la Paix ne viendra que lorsque les 

enfants de Dieu retourneront à leur Père ? 

Il est temps, la colère gronde, le temps de chaque jour vous prouve 

que Dieu laisse aux éléments un retour à la vraie nature. Pourquoi attendez-

vous tant de temps pour vous tourner vers votre Père ? 

 

Vous n’êtes pas nombreux sur cette terre à vouloir et à espérer ce 

retour du Fils de Dieu le Père afin qu’Il vienne vous sauver. Mais combien 

périront avant Son retour, combien encore tomberont dans le gouffre et 

l’abîme de Satan ? 



La perversion court dans chaque pays de ce monde, en chaque rue, en 

chaque foyer, afin que se croyant plus fort que Dieu, il désire dans son for 

intérieur détrôner le Seigneur Tout Puissant.  
Mais il n’en est capable, sa puissance n’est limitée à travers le monde 

terrestre, mais non à travers le monde divin. 

 

Mes enfants, cette demeure arrive au moment de sa ruine finale. 

Bientôt, très bientôt, nous viendrons visiter cette maison et donner les 

éléments de construction et de rénovation. Le prêtre arrive, ne soyez pas 

impatients. Il faut du temps, il faut du temps à forger votre foi dans cet amour 

de paix, dans cet amour vis-à-vis de votre prochain. Le Père Éternel veut 

absolument être sûr de votre foi et de votre amour envers autrui afin de vous 

permettre d’évoluer au travers de cette maison et de pouvoir apporter soutien 

moral, de paix et d’amour à tout homme qui le demandera en frappant à cette 

porte de cette maison. Alors, j’arrive bientôt, pas en vision, mais à travers 

plusieurs hommes afin de pousser à l’évolution matérielle de cette maison. 

 

Le Christ, mon Fils, en l’ouverture de cette demeure, déclenchera 

l’ouverture de nombreuses autres demeures, afin de préserver dans des temps 

proches, très proches de bouleversements terrestres, nombre d’âmes qui 

veulent se rapprocher du Père Éternel, qui veulent se rapprocher de cet amour 

divin, de cette chaleur divine, de ce rayonnement qui implique une foi tout 

entière en Dieu le Père Tout Puissant. Ceux qui regardent le Père en face, qui 

écoutent Sa parole et ressentent Son amour, alors oui, ceux-là ouvriront les 

yeux en grand, écouteront, ouvriront leurs mains à tous et à autrui afin de leur 

permettre de les accompagner auprès du Père Éternel. 

Sachez que les temps arrivent, les temps de mort, de pleurs, mais 

aussi, pour certains, les temps de réflexion, des temps d’amour. Beaucoup 
sont choisis, beaucoup périront avant de rencontrer le Père Éternel, car seuls 

ceux qui suivront le chemin de Dieu seront épargnés. Mais vous êtes 

nombreux sur ce monde et encore beaucoup vous apporteront mes messages 

au travers de ce monde, car je vais accentuer dans les années qui viennent 

tous les messages et je préserverai le courroux du Seigneur jusqu’au 

maximum de mes moyens. Le Seigneur m’écoute, je suis Sa servante et je 

demande miséricorde pour tous mes enfants de cette terre afin de les soulager 

dans cette période de vivacité de Satan, cette vivacité qui doit être déchue. 

 

Mes enfants, préparez-vous car de vos yeux, vous verrez et vous n’en 

croirez pas vos yeux, de vos oreilles, vous entendrez des cris de douleur et 

vous n’en croirez pas vos oreilles, de votre corps, vous ressentirez la haine et 

vous ne comprendrez pas. 



 

Mes enfants, gardez toujours auprès de vous le chapelet, le cierge 

béni et la bible afin de vous enseigner à vous-mêmes l’humilité et surtout de 
persévérer dans la foi de mon Fils et du Dieu Éternel. 

 

Mes enfants, je vous remercie encore de votre ferveur. Poursuivez, 

poursuivez en chaque acte de votre vie, en chaque jour, en chaque sommeil, 

rêvez de Dieu. Il est là à votre porte, ouvrez-Lui la porte, souriez-Lui et Il 

vous embrasera de Sa chaleur universelle. Vous êtes tous enfants de Dieu, 

vous êtes tous mes enfants chéris, je vous aime tous et séparément et j’aime 

tous les enfants de cette terre et je fais en sorte que le maximum reviennent au 

Père. Mais ma parole est si peu entendue et même la propre maison de mon 

Fils n’est pas toujours à l’écoute. Le Père aussi saura séparer le bon du 

mauvais. 

 

Le Père Éternel en ce jour, vous transmet Sa bénédiction : « Au nom 

du Père, et du Fils et du Saint-Esprit. Amen. » 

 

Je reviendrai ici et vous verrez que déjà des artisans commenceront 

un certain labeur au travers de cette maison. Ayez patience, mais persévérez, 

persévérez dans la prière. Priez, priez, priez, la moindre pensée de prière, 

d’amour est immense aux yeux du Père Éternel et Il consacre toutes vos 

pensées d’amour et de paix, vos prières afin d’éclairer ce monde à la vraie 

parole. 

 

Merci, mes enfants, je reviendrai. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Le 15 novembre 2005 
 

Mes enfants,  

 

Merci d’être présents à mon écoute et de réaliser pleinement la réalité 

divine. 

 

Mes enfants, je ne saurais trop vous dire l’importance de la prière en 

ces temps. Le monde bouge et reste insensible à la gravité de la situation. Les 

hommes se suspectent, s’attisent afin de mieux révéler le plan du malin. La 

terre gronde et vous verrez que ce n’est que le début si vous ne savez pas 

vous tourner vers le Père Éternel. 

En chaque instant, Il suit l’évolution du démantèlement de ce monde, 

uniquement par la corruption. L’argent détruit tout, voyez le résultat en ces 

jours. La maison de mon Fils est désertée, les marchés de l’argent attirent le 

monde entier. 

Quelle réjouissance aurez-vous dans la finalité ?  Le remord de ne pas 

avoir suivi le bon chemin, celui de la clémence du Cœur Sacré de mon Fils. 

Mais les temps sont aussi à la resplendissance pour ceux qui se 

tournent vers l’Éternel. Oui, ces hommes seront bénis par Dieu le Père et 

permettront de sauvegarder nombre de leurs frères. 

 

Mes enfants, soyez sûrs de ma présence, par volonté divine, en 

chaque lieu et chaque instant pour maîtriser et assister les erreurs des 

hommes. Je ne suis que servante, mais le Père, en Sa sagesse, me permet de 

faire ravaler son venin au serpent, ce serpent si sournois qui vous attire par 

l’artifice de ce monde. Si demain la parole en vos appareils se tait, si les 

lumières s’estompent, si vos ressources se tarissent, qui serez-vous devant 

votre propre ignorance ? 

La flamme du cœur est plus forte que celle de vos artifices. Celle-ci 

vous réchauffera quand le matériel ne pourra plus rien pour vous. Cette 

flamme, c’est celle que le Seigneur a déposée en chacun de vous afin de vous 

asseoir en chaque situation, sans aucune perturbation climatique ou 

matérielle. 

Cette flamme s’éteint et c’est par votre cœur que vous la réactiverez. 

La Sainte Trinité vous accompagne et empêche la nuit profonde en vos 

cœurs. Attisez cette flamme par votre amour en votre Céleste Créateur et en 

votre Frère, car il est le temps où le froid deviendra chaud et inversement afin 

de vous faire comprendre et accepter que vous êtes et resterez Fils de Dieu 

pour l’éternité. 

 



Mes enfants, je ne saurais aller plus loin pour ne point effrayer votre 

curiosité, mais sachez que ma présence suffit à vous guider. 

 
Mes petits enfants, je vous aime quand vous êtes en prière et avez 

votre cœur ouvert à Dieu. Vous permettez par instant de sécher les larmes de 

ma tristesse, et quelle mère ne connaît ce signe de l’incompréhension et du 

désarroi devant la fuite de ses enfants vers la débauche. 

 

Merci à vous, mères de cette terre, qui comprenez et agissez, vous 

êtes encore peu devant la cavalcade actuelle de l’ignorance. 

 

Merci mes enfants, de m’avoir écoutée et sachez que suite se fait à 

vos demandes et projets divins. 

 

Mes enfants, n’ayez crainte, le temps arrive où vous verrez et perdrez 

votre impatience. 

 

Je suis Marie Mère des hommes, et comme servante je n’ai d’égards 

que votre survie dans l’éternité et dans le Cœur Sacré de mon Fils. 

 

Merci de me lire 

 

Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Le 15 décembre 2005 
 

Mes enfants, 

 

Je viens à vous afin de vous soulager de vos peines et vous amener 

vers le Cœur de mon Fils. 

 

Mes enfants, en cette Nativité, soyez amour et paix avec vos enfants 

et sachez les protéger des tentations de la facilité. Qu’en ce temps soient bénis 

tous les enfants de cette terre, mères et pères. Soyez attentifs à l’appel de la 

vie et que la nature divine soit votre source de jouvence. 

 

Mes enfants, Dieu le Père vous appelle à l’amour et la paix, 

transmettez ceci auprès de vos enfants. Que votre enseignement se rapporte à 

l’enseignement divin afin que Ses enfants chéris reviennent à Lui et à la 

Sainte Trinité. 

 

Mes enfants, avancez sur le chemin de la paix et de l’amour. Faites 

que la Nativité soit un rassemblement et un renouveau dans l’attachement 

avec votre Père Éternel. Le Père vous tend les bras afin que vous veniez 

ressentir Son tendre amour et Son réconfort pour l’avenir. 

Vous êtes maîtres de vos destins et en ce point, la Sainte Trinité 

participe activement à votre réussite et à votre évolution. Mes enfants, soyez 

généreux et priants envers votre Père et accordez-Lui tout le temps nécessaire 

pour que se réalise l’osmose entre le Père et Ses enfants. 

 

Je vous remercie, mes enfants, de poursuivre vos prières et d’attacher 

l’importance nécessaire à votre réussite dans l’union avec vos frères, mais le 

chemin est encore long et difficile, les épreuves grandissent et certaines fois 

le doute s’installe.  

 

Mes enfants, soyez vigilants et contentez-vous de suivre les préceptes 

du Père Éternel afin que rigueur disparaisse sur cette terre. 

 

Tous les Saints se joignent à vos efforts et prient pour le renouveau 

de ce monde. Se joignent aussi les âmes de vos disparus qui avec ferveur 

vous soutiennent dans vos prières et votre choix de route vers 

l’accomplissement du plan divin. 

 



Mes enfants, priez, priez, priez afin que cessent les tourments de cette 

terre et que les enfants soient préservés des tentations de la facilité, c’est-à-

dire du malin. Soyez attentifs à vos enfants et des crises présentes et futures. 
Les enfants sont fermés à l’amour et à la paix, ils ne cherchent que 

violence et anarchie pour se valoriser. Il faut leur apprendre les vertus de 

l’amour, de la compréhension, de l’écoute et de l’obéissance, tout ceci Dieu 

le Père le-leur offre quand ils en font la demande. C’est l’ignorance envers 

Dieu qui les fragilise et les incite à tous débordements. 

 

Mes enfants, en ces temps, priez pour tous les enfants de cette terre, 

beaucoup souffrent de ne pas connaître et voudraient avancer. 

 

Mes enfants, merci de me lire. 

 

Je suis Marie Mère des hommes et surtout Mère de tous les enfants de 

la terre afin qu’ils connaissent le bonheur et l’amour. 

 

Marie Mère des hommes 

 

Merci 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Le 15 janvier 2006 
 

 

Mes enfants, 

 

Je suis à côté de vous afin de vous faire assumer les réalités de ce 

monde. Vous êtes mes enfants chéris pour que le monde comprenne le 

message de Dieu le Père. 

Dans l’amour du Père tout est nature : l’amour, la paix, la charité, la 

compassion, le pardon et surtout Son soutien par le Saint-Esprit de vous 

conduire sur le chemin de la réussite. Réussite d’amour et de paix pour le 

bien-être de chaque enfant de Dieu le Père. 

Le temps actuel peut changer si la volonté humaine se confond avec 

Dieu le Père. 

 

Mes enfants, la douleur de l’enfantement s’est faite, la douleur de 

l’évolution s’est faite, la douleur de la mort est en phase finale. 

 

Vos enfants sont des êtres qui attendent la tendresse et qui désirent 

l’amour. Mes enfants, en ces termes l’amour sera et deviendra. Vous devez en 

chacun de vous absorber la compassion de mon Fils et surtout écouter la 

parole du Père Éternel afin de soulager vos réticences envers l’humanité. 

La voie de la connaissance est un chemin divin qui se réalise en 

chaque fils de l’Éternel, les temps ne sont que temps de pénitence et de 

sacrifice afin d’approcher au plus près l’aide à autrui. 

 

Chacun, en son sein, connaît la somme de la connaissance divine et 

en ce point, chacun dans sa nature effleure la vérité. Cette vérité est une 

sensibilité du Cœur de mon Fils pour que chacun ait la possibilité d’aboutir à 

la connaissance. 

 

Il n’y a que la volonté divine pour transmettre la connaissance et les 

messages.  

Votre choix est difficile, mais en ce point réalisez l’amour de Dieu le Père 

dans le soutien de votre avenir. 

 

Je reviens car le temps vous apportera des confirmations. 

 
 

 

 



Le 16 janvier 2006 
 

 

Mes enfants, quand je dis que les temps changent, c’est l’effet de 

l’approche de Dieu au plus près de vous afin de vous faire paraître comme à 

l’image de mon Fils. Dans cet acte de reconnaissance, vous comprendrez et 

vivrez à travers le monde et autrui avec l’Esprit Saint sur un chemin fleuri et 

sans aucune ronce. Le temps est de se préparer à cette transformation, tout 

ceci dans la prière et le sacrifice. 

 

N’oubliez jamais que Dieu le Père vous regarde et agit selon votre 

volonté pour le bien de tous. En ce point, le Père Éternel vous transmet Sa 

Bénédiction  . 

 

Mes enfants, je n’oublie pas l’avancée de ma maison. Soyez patients, 

tout se fera ; il n’y a pas de retard en la volonté divine, mais du retard en 

vous-mêmes et en l’organisation d’avancer. Mes enfants, soyez sans crainte, 

je vais venir. 

 

Merci de me lire et de transmettre ma parole aux âmes de foi. 

 

Je suis Marie Mère des hommes, servante du Seigneur avant tout. 

J’intercède auprès du Père Éternel pour que votre chemin d’attente et de 

doute s’estompe. 

 

Merci 

 

Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Le 15 février 2006 
 

Mes enfants, 

 

Vous êtes tous mes enfants et je suis triste du comportement des 

hommes qui, au nom du Père Éternel, agressent leurs frères. L’enseignement 

de Dieu le Père n’est que paix et amour. La justice de l’homme n’est pas celle 

de Dieu et celle-ci s’appliquera pour chacun d’entre vous au moment de votre 

présentation à Lui. 

 

Mon Fils s’étonne de l’incompréhension des hommes envers Son 

sacrifice pour tous. Mon Fils est déchiré dans Ses entrailles par ce manque de 

réflexion et d’écoute en Son Père. Il souffre de l’incompréhension des 

hommes et de leur manque de volonté pour rejoindre celle de Son Père. 

 

Mes enfants, soyez attentifs et surtout en prière car le monde se ronge 

intérieurement par la vanité et l’orgueil de l’homme. Il vous faut prier, prier, 

prier pour la conversion des hommes, prier, prier, prier pour que l’Esprit 

Saint répande la sagesse sur les hommes. Le malin se réjouit du cahot qu’il 

répand, ne le laissez pas vous infliger la vision du désastre et de la mort. 

Soyez forts en Dieu le Père, priez et vous serez entendus et exaucés. 

 

L’attente est longue quand on baisse les yeux, mais dès qu’on les lève 

au ciel, alors Dieu le Père répand Ses grâces et Sa miséricorde. Regardez 

votre Père comme des enfants aimants, comme des serviteurs regardent leur 

maître. 

Soyez aimants et respectueux envers votre Père, Il vous le rendra par une 

avalanche de grâces pour vous et les hommes. 

 

Dieu est patient et Il attend l’appel des hommes, mais à l’heure 

actuelle, il est inaudible. Comment voulez-vous qu’Il vous réponde ? 

L’homme doit appeler Son Père et Lui demander la réconciliation du peuple 

divin. Soyez unis dans cet appel afin que le monde resplendisse à tout jamais. 

 

Soyez attentifs à autrui, exercez votre amour sur tous et sans limite. 

Le monde doit fleurir au regard de Dieu le Père, il doit s’éveiller au regard de 

Dieu et s’épanouir à l’instar des fleurs. Soyez à l’écoute de la vie de votre 

terre naturelle et surtout, sauvegardez-la avant qu’elle ne vous ensevelisse 

dans ses entrailles. Dieu le Père vous a tout donné, Il ne vous demande que de 

préserver et d’embellir en Son nom votre terre. 

 



Que d’efforts je vous demande et combien difficiles vous pensez pour 

sa réalisation. Eh bien non, au travers de la Sainte Trinité tout est facilité 

quand l’homme en fait la demande dans l’union et le soutien mutuel. 
 

Mes enfants, je vous remercie de me lire et ne vous impatientez pas, 

tout arrive dans la volonté divine, et comme votre mère, j’appuie toutes vos 

demandes et avec mon cœur de mère. 

 

Mes enfants, soyez bénis par Dieu le Père.                                                                                                         

 
 

Je suis Marie Mère des hommes, servante dans la volonté du Père 

Éternel. 

 

Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Le 15 mars 2006 
 

 

Mes enfants, 

 

A vous, mes enfants, je répète inlassablement que le chemin est tracé, 

seul Dieu le Père en diffère la trajectoire ; vous connaissez pour être 

enseignés. Merci d’écouter et de suivre ce chemin, dans la promesse qui vous 

a été faite. Ne soyez point craintifs car les douleurs du présent ne sont que 

l’osmose de demain. 

 

Sachez que l’avenir tracé par Dieu le Père est ineffable et que dans 

tous les points qui sont donnés, aucun changement ne sera fait. Accordez 

votre angoisse au monde entier et que celle-ci, au travers de votre Père 

Éternel, soit le chemin de l’amour et de la paix. Merci à mon fils de 

m’écouter et de faire confiance. 

 

Mes enfants, les joies sont journalières et vous les ressentez 

matériellement, sachez qu’elles sont divines et immuables. 

 

Mes enfants, le sourire du printemps approche, ouvrez grandes vos 

fenêtres et acceptez ce nouveau parfum. 

 

 Vous devez préparer l’exèdre afin de stimuler la Maison de Marie 

d’Ardouane, celle-ci ne sera que le fruit de votre relation d’amour et de paix 

envers ce monde. 

 

 

Parenthèse : 

 « Réactions très musclées politiquement dans la rue sous pression d’hommes 

politiques en vue d’une déstabilisation, incidents graves avec force de loi, 

résurgence de rivalités ; le seuil est franchi et le dérapage sera. » 
 

 

Priez mes enfants, soyez attentifs à vos enfants qui sont livrés dans 

l’arène du malin. Il vous faut prier, prier, prier pour exacerber l’amour et la 

paix. C’est en chaque lieu et instant de votre vie que vous pouvez affiner 

l’osmose entre les hommes et Dieu le Père. 

 

Mes enfants, il est des instants où le ton est dur, mais où le cœur est 

tendre. 



Le choix qu’il vous est fait ne tient qu’en deux mots « amour et 

paix ». En ceci, mon Fils veille à votre enseignement et à l’élaboration en 

votre consentement de l’immuable respect en ces mots. 
Soyez sans crainte de l’avenir et confiez, comme vous savez le faire 

intérieurement, vos désirs, vos doutes et surtout la réussite du lendemain. 

L’enfant pleure dans son berceau car il ne voit pas sa parenté, vous 

aussi en ce sens, vous pleurez de ne voir votre parenté, mais les signes de la 

vie vous apportent le chemin à suivre. 

Mon Fils par l’Esprit Saint enseigne ce chemin et accorde Sa chaleur 

à cette avancée. Ne soyez point timides et laissez cours à la divine parole. 

Sur ma maison, je n’en dirai pas plus car nous allons donner les 

moyens à notre fils terrestre d’évoluer en ce point. Les temps d’impatience 

sont finis et les temps du renouveau s’ouvrent au monde. Soyez sans crainte 

et observez. 

Que vos prières soient à l’écoute du plan divin et à l’agonie des 

turpitudes du malin. 

 

Merci, mes enfants de me lire. 

 

Je suis Marie Mère des hommes pour que l’homme soit à l’image de 

Son Père, et je suis servante pour que réalisation soit. 

 

Merci de me lire 

 

Marie Mère des hommes 

 

Le Père Éternel vous accorde Sa bénédiction.                                                                                                   

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Le 15 avril 2006 
 

Mes enfants, 

 

Merci, mes enfants, de m’écouter et d’attendre ma venue pour vous 

soutenir. Je vous demande en ces temps de soutenir tous ceux qui désirent 

porter la Croix de mon Fils sur cette terre. Vous devez apporter vos prières à 

ces êtres qui acceptent d’être les canaux de la connaissance divine. 

 

Je vous demande aussi de vous attacher à des prières pour le 

représentant de mon Fils sur cette terre. La voie est tracée pour l’évolution de 

la réunion des peuples et tous et chacun doivent participer à cette réalisation. 

Vous devez vous accorder à la réunion du peuple divin sans aucun arrière-

pensée à la personne, dans son contexte actuel. 

 

Mes enfants, priez, priez, priez pour l’Église de ce monde, afin que 

par sa volonté de revenir à Dieu le Père, elle puisse offrir le rassemblement de 

tous pour un avenir meilleur. 

 

Mes enfants, le Père Éternel vous soutient et vous dirige par 

l’intermédiaire de mon Fils et du Saint-Esprit. Soyez attentifs aux signes de la 

vie transmis par la Sainte Trinité et avancez pour le dénouement de la crise de 

votre terre. 

Le monde fait son malheur dans le matérialisme et sous l’emprise du 

malin. Les plus grands hommes se déchirent en public pour convoiter telle ou 

telle place, égoïsme et rejet du malheur d’autrui. 

Ce conflit permanent de l’autorité humaine dégrade le monde mental et 

matériel. L’Éternel a transmis Sa Parole pour l’égalité de tous et de chacun : 

où est cette Parole en vos cœurs ?  Vous devez associer la prière à l’acte et 

suivre le chemin de mon Fils. 

 

L’évolution de ma maison est suivie de très près et un sursaut 

d’énergie vous motive, car le temps passe et vous ne voyez rien. C’est avec 

votre cœur et notre parole que le résultat arrive. Un frein vient d’être enlevé 

et vous pouvez avancer dans la sécurité. Avancez, mes enfants et choisissez 

tout acte et réflexion en osmose avec la Sainte Trinité, écoutez la parole et 

laissez votre ego de côté. 

 

Vous êtes choisis pour aider vos frères et apprendre la vérité divine. 

Tout le monde qui entoure la Sainte Trinité vous accompagne et prie en 

chantant pour que vous avanciez sans vous soucier des obstacles.  



Dieu le Père pourvoit à cet effet. Soyez sereins et avancer dans l’esprit du 

sacrifice de mon Fils. 

 
Mes enfants, comme mère universelle, je vous soutiens, vous 

conseille et intercède en votre chemin. 

Soyez bénis par le Seigneur Tout Puissant  qui vous offre Sa confiance 

éternelle. Soyez les enfants tant attendus par les cieux et pour la Nouvelle 

Jérusalem. 

 

Je suis Marie Mère des hommes, et en tant que servante du Père, je 

consacre le temps au temps pour vous soulager et vous accompagner dans 

toutes les épreuves. 

 

Merci de me lire 

 

Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le 15 mai 2006 

Marseillan - 22h00 

 

 

Mes enfants,  

 

Mes enfants, je vous demande d’avoir foi en votre Père Éternel et de 

Lui accorder votre vie afin qu’Il vous enseigne Son message d’amour et de 

paix. Ne soyez point apeurés devant la vie et sachez écouter l’Esprit Saint 

afin qu’Il vous guide et vous enseigne pour agir dans l’Esprit de Dieu. 

Mes enfants, soyez rassurés par ma présence. Je vous aime comme mes 

enfants chéris qui désirent réussir dans les tourments de la vie. 

 

Mes enfants, je vous demande de prier pour tous ceux qui se 

détournent du droit chemin et vivent selon leurs impulsions et non dans 

l’amour et la paix. Priez pour tous ceux qui sont désœuvrés et malades. 



Profitez de ce mois pour m’offrir toutes les douleurs physiques et morales des 

hommes de cette terre. Venez fleurir mon cœur de mère par vos demandes. 

J’accorde beaucoup de joie dans l’attente de porter secours à tous ceux qui en 
font la demande. J’aimerai aussi que la maison de mon Fils fleurisse un peu 

plus chaque jour et que les conversions s’intensifient de jour en jour pour que 

l’Église de mon Fils soit resplendissante, accueillante et surtout que règne 

l’amour et la paix entre les hommes. 

 

Soyez à l’écoute, soyez innovateurs pour sauvegarder la terre au 

peuple de Dieu le Père, cette terre incomprise par l’homme et si riche d’une 

extrême senteur qu’elle veut partager avec tous, êtres humains et animaux. 

Tout resplendit en elle, mais les dégradations de l’homme la défigurent et la 

ternissent. Soyez respectueux, c’est l’une des créations de votre Père, elle a 

besoin aussi de votre chaleur et de votre tendresse.  

 

Mes enfants, préservez ce don de Dieu, c’est votre équilibre et par là 

une joie d’être. 

 

 Mes enfants, le Père Éternel vous accorde Sa bénédiction, et vous 

octroie toute Sa miséricorde. Accordez-Lui votre temps, votre écoute et votre 

confiance, rien n’est plus beau à Ses yeux que Ses enfants venant à Lui pour 

parler et demander l’aide dont ils ont besoin. Le Père vous écoute et vous 

regarde avec tendresse et amour. 

 

Mes enfants, vous devez poursuivre vos efforts pour ma maison afin 

qu’elle soit un havre de paix et d’amour. Nous sommes à vos côtés et vous 

soutenons dans vos démarches. 

 

Mes enfants, par ces mots, je termine ce message en vous demandant 

de prier pour tous les démunis physiques et mentaux. Soyez humbles et 

aimants. 

 

Je suis Marie Mère des hommes, servante auprès du Seigneur et mère 

attachée à tous ses enfants. Je suis la tendresse pure pour vous soulager dans 

votre détresse. 

 

Merci de me lire 

 

Marie Mère des hommes 

 



Le 15 juin 2006 
 

 

Mes enfants, 

 

Je vous demande, mes enfants, de prier, prier, prier afin que les 

hommes cessent de s’entretuer, mais au contraire qu’ils se tendent la main et 

marchent tous côte à côte. 

 

Mes enfants, je vous attends en la date anniversaire au lieu de ma 

maison. Le 9 vous viendrez avec des fleurs pour les remettre dans la maison 

de mon Fils ou auprès de malades. Celles-ci seront bénites par le Père Éternel 

et le parfum de celles-ci apportera soulagement et repos. 

 

Mes enfants, si retard il y a en la réalisation de ma maison, la raison 

n’en est qu’humaine. Nous le regrettons et attendons. 

 

Mes enfants, je vous demande d’être attentifs à vos familles et d’être 

présents en toute occasion pour la soutenir et la faire avancer sur le chemin de 

Dieu le Père. Demandez toute aide et elle vous sera accordée. 

 

Mes enfants, poursuivez votre chemin de Croix au travers du Cœur de 

mon Fils. Soyez là pour votre prochain et apporter la bonne parole. Le Père 

Éternel est présent pour vous permettre de connaître le grand Livre de la Vie 

et de pouvoir mettre en pratique et enseigner Sa parole au travers de vos 

frères qui sont dans l’ignorance. 

 

Mes enfants, ce message est très court car je viens vous rencontrer 

prochainement et vous apporterai alors d’autres éléments de l’avenir. 

 

Mes enfants, je suis Marie Mère des hommes, servante auprès du 

Père Éternel afin que les hommes forment une seule chaîne sur toute la 

surface de la terre et avec, en chaque cœur, les mots gravés en or : Amour et 

Paix. 

 

Merci de me lire 

 

Marie Mère des hommes 

 

 



Le 09 juillet 2006  

En Ardouane, sous les châtaigniers - 16h 

 

Mes enfants,  

 

Merci d’être venus et de m’offrir, ainsi qu’à la Sainte Trinité, vos 

prières d’amour et de paix. Il n’est en ce point querelle à avoir ; ne laissez 

point le malin mener la discorde à l’intérieur de vous. La prière est digne du 

Ciel et chaque humain est digne de la prononcer. Voilà, mes enfants. Ne vous 

laissez pas aller à l’introduction du malin au sein de votre groupe d’amour et 

de paix. Il n’est point de tort ni de raison, mais votre cœur dans la prière 

efface tout malentendu. 

 

Mes enfants, permettez qu’aujourd’hui par le geste que vous allez 

faire, le Seigneur vous apporte Sa chaleur d’amour et de paix. Etendez aux 

devant de vous deux mains, la paume vers le ciel. Fermez les yeux, et le 

Seigneur va vous transmettre Sa chaleur afin qu’elle se disperse dans tout 

votre cœur, dans tout votre corps et afin qu’en des occasions difficiles cette 

chaleur survienne pour vous soutenir et vous guérir. Tendez vos mains vers le 

ciel. Le Père en cette occasion vous bénit individuellement ainsi que les fleurs 

et objets que vous avez apportés. Que les fleurs resplendissent auprès des 

personnes souffrantes et aussi qu’elles fleurissent l’Église de mon Fils. 

 

Mes enfants, je suis heureuse que vous soyez tous présents dans cette 

grande foi au travers de mon Fils et au travers du Père Éternel. Le chemin 

avance et les portes, dans un changement, s’ouvriront. N’ayez crainte, ayez 

patience, tout vient selon la volonté divine et chacun d’entre vous dans ce 

domaine participera à cette évolution, évolution de lumière et de chaleur, 
enseignement d’amour et de paix afin que des hommes permettent à d’autres 

hommes de s’unifier dans cet amour et cette paix, afin que les portes de cette 

maison ne soient plus qu’un havre de paix à ceux qui souffrent, qui sont 

esseulés, que la maladie ronge et que le malin persécute. Soyez sans crainte, 

la lumière brillera toujours au-dessus de ma demeure et la chaleur y régnera 

sans fin dans l’éternité et pour que le monde soit et pour que le monde reste et 

que les hommes deviennent le plus grand troupeau de Dieu le Père et que tous 

les hommes soient fils uniques au travers de Dieu le Père. Il n’est point 

d’enseignement qui ne vienne de Dieu, mais tout ce que Dieu transmet n’est 

que vérité. Il viendra le prouver au monde et à tous les hommes en son temps. 

 

 



Soyez priants. Chaque jour, écoutez vos frères, apportez-leur le 

soutien. La prière est le seul lien fort et profond qui vous permet d’être en 

permanence avec Dieu le Père, avec mon Fils et avec le Saint-Esprit. Je suis 
en permanence à vos côtés afin de vous soulager, afin de déblayer la route au-

devant de vous, afin que vous ne trébuchiez pas et que vos pieds ne soient 

point abîmés. 

 

Mes enfants, persévérez, poursuivez, aimez, chérissez et soyez au 

fond les plus grands enfants de l’amour et de la paix. 

 

Mes enfants, je ne reviendrai par un message que le mois prochain, 

mais avant que Noël ne passe, je reviendrai vous rejoindre en ce lieu avec des 

éléments nouveaux que vous aurez visuellement et par écrit, mais qui ne 

viendront pas de moi. 

 

Mes enfants, dans votre retour soyez priants, soyez unis, pensez à 

tous ceux qui souffrent et donnez-leur de votre temps par la prière, la pensée 

d’amour et de paix. 

 

Mes enfants, je vous quitte et vous remercie de votre présence, de 

votre venue, de votre amour, de votre paix. Poursuivez ainsi et vous serez des 

hommes de paix et d’amour. 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Le 15 août 2006 
 

Mes enfants, 

 

Je vous remercie d’être à l’écoute de votre Seigneur et de prendre part 

à l’évolution du peuple de Dieu le Père. 

 

Mes enfants, les temps sont à la reconstruction et à l’unification des 

peuples et, en ce point, votre Seigneur va pourvoir et stigmatiser 

l’immobilisme des hommes. Mon Fils désire et agit à l’embrasement par 

l’amour et la paix à l’universalisation de l’entente des hommes. Par cet acte, 

vous êtes tous choisis pour œuvrer dans cette direction et apporter votre obole 

en la réussite finale.  

 

Mes enfants, la prière est votre lien étroit avec la Trinité et vous 

permet de demander les grâces pour que cette union mondiale se réalise et 

jaillisse aux yeux de tous. Il n’est point de doute, ni de recul à avoir dans 

l’immensité de l’amour divin, seuls votre confiance et le don de vous-même 

ouvriront les portes de la connaissance du chemin à suivre. 

 

Mes enfants, nous sommes rivés à vos actes et paroles. Nous nous 

réjouissons et sommes en certains points tristes, votre don de votre amour et 

foi est incomplet. Vous ne devez avoir peur de mal faire mais seulement 

demander à Dieu le Père de vous guider par l’Esprit Saint, ainsi vous 

trouverez la sérénité et accomplirez la volonté divine. Soyez humbles et à 

l’écoute et vous gambaderez vers l’éternité. Le chemin est aisé dans la 

docilité envers votre Père, votre obéissance en la résolution de la volonté 

divine est une clé de la réussite. Soyez enfants du Père et agissez en toute 

gratitude et respect et c’est dans autrui que vous trouverez cette réalisation. 

 

Mes enfants, ne freinez pas l’évolution de ma maison, mais agissez 

en groupe et pour le bien de tous, nous vous conseillons, mais vous devez 

agir. Nous allons vous aider afin d’accentuer le temps de la réalisation. 

 

Mes enfants, je viendrai vous rencontrer le deuxième mois après la 

date présente et je vous enseignerai selon la volonté du divin Père. Merci, 

mes enfants, de venir nombreux et attentifs au lieu de ma demeure. 

 

Mes enfants, je me dois de réitérer inlassablement ma demande de 

prières et de sacrifices pour évacuer les heures sombres présentes et futures 

de votre monde.  



Que le cierge soit votre lumière et la bible votre lecture de chevet. Ne vous 

découragez point et soyez en union avec le Cœur rédempteur de mon Fils. 

Mon Fils vous attend et vous accompagne pour vous faciliter la 
compréhension et la vision de demain. 

 

Je viendrai vous entretenir en ce mois qui arrive et avant ma venue en 

ma demeure. 

 

Je suis Marie Mère des hommes, servante du Seigneur pour 

l’unification du peuple divin. 

 

Merci de me lire 

 

Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le 15 septembre 2006 
 

 

Mes enfants, 

 

Mes enfants, je vous demande de poursuivre avec insistance vos 

prières afin que vos frères soient soulagés et se rapprochent de leur Père 

Éternel. Venez à mon Fils, ouvrez-vous à mon Fils afin qu’Il vous préserve 

des tentations et du doute. En Lui, remettez toutes vos craintes et vos 

doléances, pour vous réserver uniquement au dessein divin de la réunion de 

tous les hommes en un seul peuple en osmose dans l’éternité ! 

 



Mes enfants, j’insiste afin qu’en chaque jour vous vous rapprochiez 

du cœur de mon Fils pour l’établissement d’une union nouvelle entre les 

hommes. Voyez ce que l’homme réalise sur cette terre : Dieu le Père a créé, 
l’homme rejette Dieu et détruit cette œuvre. Le Père Éternel pardonne dans 

Sa grande mansuétude, mais vous incite à un retour dans la paix et l’amour.  

 

Mes enfants, vous êtes fils du Père Éternel comme tout homme sur 

cette terre et vous devez respecter votre parenté par rapport à vos frères. 

Soyez unis dans la volonté divine et avancez dans l’enseignement divin. Le 

Père étend Ses grâces sur tous les hommes afin de les conduire sur le chemin 

de la vérité et de la réalisation de Son dessein. Mes enfants, je sais que vous 

octroyez vos pensées et vos prières à l’évolution positive de votre monde, 

poursuivez et ne fléchissez point. 

 

Mes enfants, je viens le mois qui va suivre afin de vous exhorter à 

avancer dans l’accomplissement de ma maison. Dieu le Père aide, mais avec 

Lui, il faut avancer et ne pas attendre que tout vous soit donné dans les mains 

et sans effort. L’attente n’est bonne dans cette évolution que si vous avancez 

dans une confiance absolue en la Sainte Trinité et pour l’évolution du secours 

aux hommes démunis et souffrants. 

 

Mes enfants, je suis heureuse de venir vous rencontrer. Venez 

nombreux et dans la prière, demandez et vous recevrez selon le plan divin. 

 

Mes enfants, je vous quitte en ces mots, mais pas dans mon cœur, je 

suis en permanence auprès de vous pour vous accompagner et vous soulager. 

 

Mes enfants, je suis Marie Mère des hommes, servante du Seigneur 
pour vous soulager dans les tentations et le doute sur votre chemin de vie.  

 

Marie Mère des hommes 

 

Merci de me lire 

 

 

 

 

 

 

 

 



Le 15 octobre 2006 

Ardouane, sous les châtaigniers 

 

Mes enfants, 

 

Merci d’être venus en ce jour et en ce lieu de bénédiction. Le Père, en 

ma parole, vous transmet Sa bénédiction : « Au nom du Père, et du Fils, et du 

Saint-Esprit. Amen » 

 

Mes enfants, gardez toujours le sourire aux lèvres même si les temps 

vont se durcir. La terre va continuer à bouger et les hommes vont continuer à 

refuser la bonne parole. A vous, mes enfants, de transmettre la parole du 

Seigneur, de transmettre Son amour universel, inégalable. 

 

Mes enfants, poursuivez votre chemin, nous sommes à vos côtés. 

Tous les saints, tous ceux de vos chers disparus vous suivent et vous 

transmettent toutes leurs prières et leur amour. 

 

Mes enfants, priez, priez, priez, car le malin cherche à vous torturer 

d’une manière ou d’une autre. Il cherche à faire faillir cette mission. Il n’en 

sera rien, comme il n’en n’a jamais été auparavant. Il a toujours perdu devant 

l’amour et la foi des hommes. 

 

Mes enfants, n’ayez peur, vous ne trébucherez pas, je serai là pour 

vous aider et vous soutenir. Mes enfants, je suis votre Mère et, comme telle, 

je vous aime et dépose devant vous des fleurs qui soulageront votre chemin. 

 

Mes enfants, n’ayez crainte, ayez foi. Ne soyez pas vindicatifs, ni 
jaloux, ni envieux de qui que ce soit. Vous avez la parole du Seigneur tout 

Puissant pour vous permettre d’avancer avec joie. Je vous transmettrai au fur 

et à mesure toutes les données pour l’ouverture de ma maison. Les temps 

arrivent où, dans la bousculade, des gens viendront et ouvriront les portes. 

Vous devez vous battre tous ensemble pour que cette maison s’ouvre. N’ayez 

crainte, le temps arrive. 

 

Mes enfants, je vous remercie d’être venus si nombreux. Je vous 

remercie de m’écouter et de prier avec ferveur et foi, car le temps vous 

donnera raison. Prochainement, un des apôtres viendra vous rendre visite et 

vous parlera de sa mission qu’il a eue sur terre et de celle qui est la vôtre. 

 



Je vous remercie, mes enfants, je vous remercie et je bénis vos 

familles et vos enfants. N’ayez crainte, demandez et vous serez guéris, 

demandez et on vous accordera vos désirs. 
 

Merci, mes enfants 

 

Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le 15 novembre 2006 

Fos-sur-Mer 

 

Mes enfants,  

 

Merci, mes enfants, de venir auprès de moi dans la foi et l’amour, le 

Père Éternel vous sera reconnaissant. 
 

Mes enfants, en ces temps douloureux, je vous demande d’accorder 

toutes vos prières aux enfants de ce monde. Demandez à mon Fils de vous 

recevoir en Sa demeure afin d’être en union avec Lui et par ce fait, de prier en 

Lui pour soulager la douleur des enfants de ce monde. Soyez attentifs à 

l’écoute de vos enfants et apportez-leur la dignité dans l’amour et la foi, 

accordez-leur votre patience et la parole divine dans les actes de la vie. 

 

Il faut que vos enfants soient le reflet de l’amour dans les années à 

venir. Apportez-leur la paix afin qu’ils la mettent en pratique et l’enseignent 

autour d’eux. Demandez en ce point l’aide de la Sainte Trinité et vous serez 

assistés et soutenus en cette démarche. 

 



Mes enfants, ayez toujours à cœur de faire évoluer la paix et l’amour 

sur cette terre. 

 
 

Je vous laisse en présence d’un Saint qui est votre ami et votre frère. 

 

« Je vous remercie Marie de m’accorder la joie de vous parler afin 

de vous voir avancer sur la mission divine. 

Je suis déjà venu parmi vous et je reviendrai selon la volonté divine 

et dans la joie de vous accorder la petite connaissance qui vous fera grandir 

sur cette terre. 
Je suis le Petit Père et vous me reconnaissez sous le nom de Paul. Je 

viens vous apporter mes encouragements à votre Mission et vous stimuler en 

sa réalisation. Vous avez, selon votre parler, « toutes les cartes en mains » ; 

disposez-les devant vous et avancez selon leur placement. Des personnes 

vous entourent et écoutent : prêtres, laïcs, politiques, quidam. Ils attendent de 
connaître votre avancée pour vous soutenir et vous aider dans 

l’épanouissement de la réalisation de la Maison de Marie. Le Père, en 

chaque étape, apportera Sa bénédiction et la résolution de vos demandes. En 

ces jours, il vous faut vous donner la main et avancer ensemble dans cette 

réalisation. Soyez humbles dans votre démarche et surtout n’oubliez pas la 
souffrance qui vous entoure, c’est elle qui vous guide pour réussir. Cette 

réussite, vous la léguerez à ces souffrances pour les soulager, les guérir ou 
les accompagner avec amour et tendresse auprès du père Éternel.  

Je vous accorde mes prières et le don de ma personne pour cette 
réalisation, je suis à vos côtés pour vous guider en silence, mais avec mes 

prières, auprès du Père Éternel. Appelez-moi. » 

 
Je vous laisse à la parole de l’un de mes fils, et Dieu le Père Éternel 

vous accorde Sa bénédiction.                  

 

Mes enfants, je suis Marie Mère des hommes, servante auprès du 

Seigneur pour réaliser avec la Sainte Trinité la guérison des âmes de ce 

monde. 

 

Merci de me lire 

 

Marie Mère des hommes 

 

 



Le 15 décembre 2006 

Le Pouget 

 

Mes enfants,  

 

Mes enfants, je vous demande inlassablement la prière pour l’union 

des hommes afin de former le troupeau de votre Seigneur pour atteindre le 

royaume éternel. C’est dans l’union de prière et de sacrifice que vous 

obtiendrez les conversions. C’est ainsi que le peuple s’agrandira et marchera 

vers l’éternelle demeure. 

Vous êtes tous enfants chéris de la Sainte Trinité et, par votre 

gratitude, vous assumerez l’exemplarité, dans l’humilité, sur le chemin de la 

connaissance. Ce chemin, tout être le suivra avec des efforts et des embûches 

différents, mais tout est allégé dans la demande au Père Éternel. 

Tout homme est dans l’équité quand il reçoit Dieu le Père en son sein. 

L’union fait de l’homme le fer de lance de l’amour et de la paix. Hors du 

chemin de Dieu, vous êtes la proie facile du malin. Mes enfants, en cette 

période de nativité, que la prière soit le renouveau de tout le peuple divin, 

qu’elle soit le départ vers l’éternelle sanctification de l’Éternel pour l’éternité. 

 

 Mes enfants, le Père vous accorde Sa bénédiction en ce jour. Mes 

enfants, le Père vous accorde tout Son amour et Sa confiance. En Lui, vous 

représentez la flamme de la connaissance, la chaleur et la luminosité dans les 

troubles. Avancez, mes enfants, et assistez les pauvres hères qui ne croient 

plus en la valeur de l’être humain. Priez pour les dirigeants qui ne savent 

profiter que de l’engouement au pouvoir et deviennent aveugles à l’évolution 

de leurs frères. 

L’orgueil politique n’est que référence à la négation de l’essor 

humanitaire. Le malin établit son échiquier pour faire échec à la volonté 

divine, mais en cela il échouera car il n’est de vainqueur devant l’amour et la 

paix. Le peuple que vous représentez doit être osmose avec Son Père Éternel 

afin d’être guidé et accompagné sans doute et sans trébucher. Merci, mes 

enfants, d’écouter et de persévérer dans l’écoute et la compréhension. Votre 

foi stigmatise les non-croyants et permet l’ouverture à la conversion et à la foi 

universelle. 

 

Mes enfants, priez, priez, priez en ces jours et accordez votre temps à 

apporter l’esprit et la connaissance à autrui. Les paroles viendront au travers 

de l’Esprit Saint pour faciliter votre avancée au travers de vos frères. 

 



Merci mes enfants de me lire et soyez tous dans l’union en ces temps. 

 

Je suis Marie Mère des hommes, servante du Seigneur et guide de 
votre démarche pour qu’enfin le peuple divin soit uni et libéré des attaques du 

malin. 

 

Merci de me lire 

 

Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le 15 janvier 2007 

St-Chély-d’Apcher - 15h30 

 

 

 
Mes enfants, 

 

Je vous remercie, mes enfants, d’être dans l’attente et l’espérance de 

la foi présente et future, cette foi qu’il vous faut approfondir en l’Esprit de 

Dieu et pour le développement de la maison terrestre. Mes enfants, avancez 

sans crainte et sans faillir ; votre confiance en la Trinité et votre abandon 

permettront l’ouverture des sentiers qui vous paraissent obscurs. Soyez 

déterminés et dans l’allégresse, tout se confirmera. Au travers de vos prières 

et sacrifices, vous resplendirez pour Dieu le Père au travers de vos frères afin 

de réveiller vos frères à la sagesse divine. Le Père Éternel vous attend et va 

subvenir à cette mission humaine dans l’acceptation divine. 

 



Mes enfants, je viendrai à votre rencontre le 15 du 4ème mois de cette 

nouvelle année ainsi que lors du mois anniversaire. Soyez réjouis et préparez-

vous dans la prière et la contemplation. 
Rien n’est plus beau et émouvant qu’un fils de Dieu le Père dans la 

prière et le recueillement. 

Je vous demande de prier, prier, prier pour tous les actes de 

débordement des hommes envers autrui, car c’est ainsi que s’ouvrent à 

nouveau les plaies de mon Fils. Les turpitudes des gérants de vos politiques 

sont les trublions de l’avènement de l’amour et de la paix. Priez pour eux afin 

qu’ils reconnaissent le bonheur d’être en la Sainte Trinité, priez, priez. 

Vous pouvez, par votre attachement en mon Fils, faire renaître la 

nature réelle de l’être humain ainsi que sa gratitude en toutes les donations du 

Père Éternel. Le Père vous octroie tout Son amour et Ses grâces à chacune de 

vos demandes de cœur et Il vous transmet au travers de ce message Sa 

bénédiction céleste sur vous tous . Faites, en ces temps qui viennent, don 

de votre adoration pour adoucir les plaies de mon Fils qui saignent par le 

comportement de l’homme agressif, égoïste, sourd, aveugle et hypocrite pour 

réaliser un chemin personnel et pas la voie céleste. Priez, priez, priez, mes 

enfants. 

 

Mes enfants, je vous transmets toute mon affection de mère dans la 

réalisation du chemin vers Dieu et l’unité des hommes. Il faudra un 

évènement prochain aux hommes pour qu’ils reconnaissent leurs faiblesses et 

leur ingratitude.  

 

Mes enfants, je vous remercie de me lire et de désirer connaître 

l’avenir de l’union des hommes pour la sauvegarde des enfants de Dieu le 

Père. 

 

Je suis Marie Mère des hommes, humble servante dans la démarche 

de réunification du peuple divin et pour l’octroi de la sainteté infinie pour 

tous les hommes. 

 

Merci de me lire 

 

Marie Mère des hommes 

 

 

 

 



Le 15 février 2007 

La Jonquera 

 

 

Mes petits enfants, 

 

 

Vision : Marie est en sustentation au dessus de la Maison d’Ardouane ; de 

ses pieds jaillissent des rayons lumineux et scintillants qui entourent toute la 
demeure. 

 

 

Mes enfants, dans les temps à venir, écoutez et regardez ce qui vous 

entoure. Le Seigneur fera transparaître autour de vous des grâces et des signes 

qui troubleront pour affirmer votre foi. Mes enfants soyez sans crainte, tout 

ceci venant de Dieu le Père ne doit uniquement que vous faire valoir de la 

vraie foi, cette foi qui illumine chaque chose de ce monde, car tout est en 

Dieu le Père et le Père est en toute chose. C’est en cela qu’est le destin des 

hommes envers le Père Céleste : « l’osmose du Père et du Fils ». L’Écriture 

est ainsi faite pour votre compréhension de votre avenir. 

Nous compatissons chaque jour aux desseins néfastes des hommes et 

encourageons chaque chrétien à la prière et au don de soi, ainsi que toute 

l’humanité, dans leur croyance respective ou non croyance (ce terme n’existe 

que dans l’esprit des hommes, car tout être possède la foi, le plus difficile est 

de la mettre à jour et de se regarder au travers pour réaliser la grâce du 

Divin). 

 

Mes enfants, persévérez dans la prière et dans les Sacrements de 
l’Église pour combattre la torpeur des hommes afin d’ouvrir le monde à 

l’amour universel de Dieu Créateur. Priez sans relâche et confiez-vous. Il 

vous sera répondu par les signes de la vie ; ils sont si nombreux et très 

souvent vous ne les voyez pas et vous doutez. Avancez d’un pas léger car la 

nature vous accompagne dans toutes ses formes et Dieu le Père vous la 

concède en chaque jour pour votre évolution future. 

 

Mes enfants, priez en ces temps, pour soulager les blessures de mon 

Fils, que Son sang ne se déverse pas sans que vous ne l’ayez bu, pour qu’Il 

inonde votre cœur de la très grande force d’amour et de paix que Jésus répand 

sur vous. C’est Son Corps et Son Sang qu’il vous tend chaque jour pour vous 

éveiller et vous attacher à Son Père pour l’éternité.  



Soyez heureux et remerciant, mes enfants, qu’autrui bénéficie de votre 

gratitude et de votre amour et paix. Merci, mes enfants, de prier en chaque 

jour, dans votre attitude, vos gestes, votre parler, car tout votre être et ce qui 
s’en dégage doit être ressemblance à l’amour divin. 

 

Merci, mes enfants, et poursuivez car tous, nous sommes à vos côtés 

pour vous guider et vous soutenir. Les saints, les anges, vos chers disparus, 

tous sont unis pour vous amener à un avenir radieux. 

 

Je suis Marie Mère des hommes et comme servante du Père Très 

Haut, je viens vous encourager et vous stimuler pour l’union des hommes 

avec la Sainte Trinité et en Elle. 

 

Merci de me lire 

 

Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Le 15 mars 2007 

Toulouges 

 

Mes enfants, 

 

Mes enfants, par Son Sacrifice, mon Fils est devenu Roi parmi les 

hommes et pour les hommes. Ce n’est pas un roi créé par l’homme, il est sans 

faste et représente la justice dans la divinité. Il a été simple homme pour vous 

enseigner la grandeur miséricordieuse de Son Père envers tous Ses enfants. 

Son cheminement a été celui d’un fils envers ses parents, sa famille, ses amis 

et le reste des gens qu’il côtoyait. Ce titre de roi représente la loyauté envers 

Son Créateur et ce nom « Roi » n’est que la représentation de Son exercice 

envers tous Ses frères. Il n’est ni plus grand ni plus petit et vous n’avez de 

définition à ce terme de « Roi ». Ce mot représente son engagement à réunir 

tout le peuple de Dieu le Père et faire que cette multitude représente « Paix et 

Amour ». Vous êtes, par là même, tous des rois quand vous accompagnez 

mon Fils dans Son ardente démarche à l’union dans la paix et l’amour. Ce 

n’est pas un titre de noblesse mais un terme usuel qui doit être porté par tous 

dans l’avènement de la Nouvelle Jérusalem. 

 

Vous, mes enfants, je vous remercie de vos prières et de votre foi 

sincère en mon Fils et la Sainte Trinité. Je souris à votre élan quand vous êtes 

heureux et priants. Le Seigneur accorde tant de grâces à Ses enfants chéris qui 

accordent à autrui Son enseignement par le sourire, les actes et la générosité. 

Poursuivez ainsi, mes enfants, et ouvrez encore plus intensément votre 

confiance en mon Fils. Par lui et Son intercession tout vous sera accordé : 

protection, soutien, visualisation du monde nouveau, accompagnement à la 

connaissance éternelle et discernement en toutes choses. 
 

Mes enfants, continuez à regarder autour de vous, écoutez et aidez ; 

vous verrez un peu plus chaque jour le chemin que Dieu vous réserve avec 

l’aide flamboyante que votre Père vous accorde en chaque instant de la vie. 

Soyez, en ces temps, plus opiniâtres et plus ouverts à l’entraide à 

autrui. Portez avec vous une partie du fardeau de mon Fils pour qu’ensemble 

tous soient invités à la même table au grand repas final, celui qui unira tous 

les enfants de Dieu dans l’allégresse et l’amour. 

 

Voyez, mes enfants, le chemin est encore au devant de vous, mais 

votre sourire interne égaye votre cheminement et votre compréhension. Mon 

Fils vous accorde cette sérénité par le sourire pour que votre avenir soit plus 

joyeux. 



Venez en la maison de mon Fils régulièrement afin de lui accorder un 

moment en tête à tête pour vous donner des forces ; ce temps est très agréable 

pour mon Fils, car Il attend ces moments avec Amour. Mon Fils désire cette 
connivence avec tous Ses frères ; c’est une intimité divine inégalable entre les 

hommes, mais vivante au sein de mon Fils. 

 

Mes enfants, en ces temps, restez humbles et priants. Ne cherchez pas 

la reconnaissance des hommes, mais celle de Dieu le Père et la Sainte Trinité, 

car c’est en ceci que vous vivrez l’éternité. Vous avez été, vous êtes et vous 

serez uniquement par la volonté divine et votre acquiescement d’être en 

osmose avec votre Père en votre Frère. 

 

Merci, mes enfants, de me lire et d’accorder votre foi et votre 

confiance en votre mission personnelle et collective. 

 

Je suis Marie Mère des hommes et dans l’infinie miséricorde divine, 

je suis servante pour l’établissement de l’union des hommes avec le Père 

Céleste. 

 

Merci 

 

Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Le 15 avril 2007 

Ardouane, sous les châtaigniers 

 

Mes enfants, 

 

Merci de venir si nombreux et, avec votre foi, permettre l’ouverture à 

la parole de mon Fils. Mes enfants, le chemin est long, mais il est tapissé de 

mes roses. Que ces roses effleurent votre corps et surtout votre cœur. Que 

leur relent d’odeur puisse vous faire avancer dans les décombres de ce monde 

où d’innombrables personnes prêchent le mal. 

 

Mes enfants, soyez sûrs d’être toujours accompagnés par l’amour du 

Père Céleste et par le Cœur Sacré de mon Fils. Mon Fils, en ce point, vous 

seconde, et présente le chemin qui doit vous conduire à la Nouvelle 

Jérusalem. N’ayez crainte du mal, n’ayez crainte de tous ceux qui barrent 

votre chemin. La Sainte Trinité pourvoit au déblaiement de ce chemin. Cette 

maison ouvrira en mon Nom par la sainte volonté du Père Éternel. Soyez sûrs 

que l’accélération va se faire auprès de nouvelles personnes qui vont vous 

rejoindre : politiques, ecclésiastiques, personnes de tous continents. Si le 

temps vous paraît long, il faut forger votre foi à l’ouverture en ce monde. Il 

n’est qu’amour et paix qui puissent régner en ce lieu et dans tous les autres 

lieux qui s’uniront ensemble pour faire évoluer cette osmose des hommes 

envers le Père Éternel. 

 

Mes enfants, vos cœurs s’illuminent à chaque prière et mon Fils se 

réjouit à votre vue. Mes enfants, continuez, poursuivez, n’ayez crainte de 

vous présenter devant mon Fils. Accordez-lui, en chaque semaine, l’heure qui 

lui est dédiée auprès de Son autel. Venez prendre Son Corps et Son Sang en 
chaque dimanche. Sachez que seuls la bible, le chapelet et la lumière du 

cierge vous permettront d’avancer au plus loin. Vous serez toujours 

accompagnés et nombre de gens viendront vous seconder pour apporter 

l’aide, l’amour et la paix à tous ceux qui sont malades, à tous ceux qui ont 

perdu la foi, à tous ceux qui sont perdus dans ce monde, qui sont poursuivis 

par la mort, par le chagrin, par la peine de leur vie. A tous ceux-là, il sera 

accordé de pouvoir les aider. Nombreux vous serez sur cette terre ; en chaque 

pays du monde, il sera fait d’autres maisons comme celle qui existe en ce 

jour. 

 

Mes enfants, prenez votre bâton, ouvrez votre cœur, car le Seigneur 

fera illuminer cette flamme qui est à l’intérieur de vous, celle qui vous 

réchauffe, celle qui vous accorde la parole en Son nom. 



Mes enfants, merci, merci, car en tant de choses, vous permettez 

qu’elles deviennent réalisables par vos prières, par vos actes de chaque jour. 

Le doute n’est qu’un revers du malin. Ne tombez pas dans ce travers. Si doute 
il y a, tournez-vous vers mon Fils, appelez-moi et vous sentirez tout de suite 

un nouveau départ avec une chaleur intense et surtout une sérénité qui vous 

permettra de faire la distinction entre ce que vous devez faire et où vous 

devez aller. 

 

Mes enfants, merci. Le Seigneur vous transmet Sa bénédiction : « Au 

nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen. » 

 

Mes enfants, poursuivez votre chemin. Aujourd’hui, j’ai le sourire 

devant vos visages. Mon Fils s’illumine un peu plus chaque jour, mais tant 

d’efforts restent à faire au monde pour que le soleil brille dans l’éternité. 

 

Merci, mes enfants, merci 

 

Marie, Mère des hommes 

 

 

 

 

 

Le 15 mai 2007 

Gap (Hautes-Alpes) - 22h10 

 

 

Mes enfants,  

 

Mes enfants, je viens à votre rencontre afin de vous apporter ma 

chaleur de Mère dans vos cœurs. Vous devez, en ces temps, accentuer vos 

efforts dans la disponibilité de rencontres et de débats en vue de l’ouverture 

de ma maison pour soulager mes autres enfants, ces enfants qui attendent de 

rencontrer l’amour et la paix au travers de ma maison, mais aussi au travers 

de tous ceux qui participent et participeront à cette œuvre de soutien et 

d’amour. Vous devez vous établir des règles de communication envers 

l’Église en comprenant bien que nous sommes toujours présents et nous ne 

vous laisserons partir sur le mauvais chemin. Vos capacités sont présentes, 

notre soutien est infaillible, mettez un pied devant l’autre et avancez dans la 

foi et la paix. 



 Poursuivez avec intensité et au travers de chez vous et avec des amis 

à la prière à mon Fils. Venez Le contempler, quand vous passez devant Sa 

maison ; entrez Lui parler, Il en sera très heureux. Je sais que beaucoup de 
Ses maisons sont fermées vis-à-vis des risques de vols et dégradations, mais 

vous en trouverez toujours une ouverte comme l’est le Cœur de mon Fils. A 

votre rencontre, mon Fils est souriant et Il se plaît à vous réconforter et vous 

donner les signes qui vous guident et vous soulagent. Mon Fils est dans 

l’attente permanente de ces rencontres. Il suffit d’ouvrir votre cœur et le 

Christ vous submergera de contentement et de foi pour permettre au 

rassemblement de tous. 

 

 Le Père est attentif à toute chose et vous offre Sa bénédiction, afin 

que vous soyez tous des fils dignes dans l’amour et la paix. Dans votre 

attitude d’amour et de prière, le Père Éternel sourit avec amour et tendresse à 

votre recueillement et votre situation de petit enfant à la découverte du monde 

merveilleux de la Nouvelle Jérusalem. Que d’amour et de paix manquent sur 

cette terre pour l’union de tous les enfants de Dieu. Mais en Sa présence et 

celle de la Trinité, rien n’est impossible et l’horloge du temps divin vous est 

inconnue et pourtant elle tourne très vite pour tous. Ne soyez donc pas à 

regarder l’ignorance d’autrui, mais soyez accompagnateurs d’autrui vers mon 

Fils et le Seigneur tout Puissant Son Père. 

 

Mes enfants, à chaque rencontre, je m’émerveille de vos petits pas et 

d’une sûreté de plus en plus visible de ceux-ci.  Mes enfants, je vous remercie 

d’entendre et d’exercer votre ouïe pour vos frères et vos sœurs. Soyez chaque 

jour dans les prières plus vaillantes et rassurés de l’avenir de l’union des 

hommes. Venez vous réconforter auprès de mon cœur de Mère pour vous 

soulager. 

 

Je suis Marie Mère des hommes, servante pour les hommes afin que 

le lien d’amour et de paix qui unit le Père à eux soit indestructible. 

 

Merci de me lire 

 

Marie, Mère des hommes 

 

 

 

 

 



Le 15 juin 2007 

Le Pouget (34) 

 

Mes enfants, 

 

Je vous demande, mes enfants, d’accompagner vos frères auprès de 

mon Fils afin qu’ils soient soulagés et retrouvent le chemin de la guérison. 

 

Mes enfants, prenez à l’avenir présent, le temps de prier pour tous vos 

frères dans la souffrance. Le Père Éternel les accompagne dans la guérison 

éternelle. Ils sont comme des petits oiseaux tombés du nid. Dans cette 

souffrance, ils ont besoin de chaleur et d’encouragement pour avancer. Vous 

savez et devez diriger au travers de l’Esprit Saint vos frères à la porte de la 

demeure de mon Fils. Donnez de l’entrain et de la chaleur à votre démarche 

envers autrui, mon Fils vous accompagne et vous êtes guidés dans cette 

évolution des hommes. 

 

Mes enfants, offrez toute votre peine à Dieu le Père, afin que, 

débarrassés de ce fardeau, vous puissiez avancer avec légèreté sur le chemin 

de la Nouvelle Jérusalem. Soyez attentifs à autrui afin de ne pas le laisser au 

bord du chemin. Ne soyez pas aveugles et distraits par égoïsme, mais ouverts 

en Dieu pour être ouverts à tous. C’est le Père qui vous guide pour rassembler 

vos frères, Sa parole est douce et profonde, elle calme les douleurs, efface les 

regrets et permet d’avancer librement auprès d’autrui et rejoindre la maison 

de mon Fils. 

 

Mes enfants, soyez attentifs dans les temps qui arrivent. Ecoutez et 

soyez vigilants car le temps de votre union profonde dans le dénouement de 
l’ouverture de ma maison s’annonce. Prenez contact selon ce qu’il vous sera 

apporté comme paroles et avancez sans fléchir. Les refus provisoires ne sont 

là que pour que vous avanciez avec plus de foi. Soyez donc attentifs et 

persévérez dans les contacts pour la réalisation de cette maison. L’Église 

représentante de mon Fils sur cette terre vous sera votre maître d’œuvre et 

partenaire pour cette réalisation. Beaucoup d’âmes viendront vous soutenir et 

soulager le fardeau de ce travail. Mais soyez sans crainte, tout est inscrit dans 

la réalisation finale. 

 

Mes enfants, je vous remercie de me lire et de m’écouter. Soyez sûrs 

de mon attachement de Mère envers vous tous et pour la réalisation des 

projets du Père Éternel. 

 



Je suis Marie Mère des hommes, servante auprès du Seigneur, 

j’accomplis doucement la réunion des hommes envers leur Père et pour 

l’éternité. Soyez humbles et priants auprès de mon Fils. 
 

Merci de me lire 

 

Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Le 15 juillet 2007 

Ardouane, sous les châtaigniers. 
 

 

Mes enfants, 

 

Je me réjouis à votre venue, je me réjouis de vos prières, de votre 

acceptation à venir me rencontrer, à me connaître et à porter votre soutien à 

ce monde. 

Mes enfants, je demande particulièrement la prière, la prière en ces 

moments où le malin sème la folie dans la tête de vos frères. Que de gens 

perturbés secouent le monde de violences, de violences gratuites, violences 

dont ils ne sont pas responsables.  

 

Mais, mes enfants, mon Fils tient à vous transmettre quelques mots : 

 

« Mes frères, Je suis venu aujourd’hui afin d’accompagner 
cette grande Mission qu’est l’ouverture de la Maison de ma Mère. En 
ce point, Je vous demande de venir m’assister, m’accompagner lors 
de Ma Passion afin que Je vous montre la réalité des hommes 
actuels, de la souffrance qu’ils apportent à Ma Mère, des pleurs 
qu’elle verse sur ces hommes qui se détournent de la Volonté du 
Père, de la Mienne.  

Au travers de votre soutien et de votre accompagnement 
auprès de Moi lors de Ma Passion, vous comprendrez la vraie réalité 
de l’Amour et la Paix. En chacun de vous, vous recevrez la grâce de 
la connaissance, la grâce de suivre le chemin qui permettra d’attirer 
les foules auprès de Mon Père, d’attirer les foules au sein de Ma 
Maison, au sein de toutes les Maisons qui vont se créer dans ce 
monde, au sein de toutes les Maisons dédiées à la Reine des 
hommes, Ma Mère, celle qui vous convie en chaque jour à la prière, 
celle qui vous demande ce petit service qu’est l’écoute, la prière.  

Que Ma Mère soit bénie au travers de tous les hommes et que 
les hommes l’entendent pour que soit la Volonté Divine. » 
 

Mes enfants, mon Fils est passé autour de vous et sur chacun de vous 

a déposé Sa main afin que grâces vous soient accordées dans le temps. Il est 

venu aujourd’hui afin de vous voir et de s’émerveiller de voir des gens, des 

frères à Lui prier en mon nom afin que le monde évolue dans la paix et 

l’amour. Il vous a transmis Sa bénédiction afin que vous soyez encouragés 

dans la connaissance et la vérité. Tout n’est fait que d’amour et de paix. Seul 



le consentement à l’écoute et à la réalisation des paroles de mon Fils 

permettra à ce monde de sortir du carcan infligé par le démon, lui qui veut 

tout résoudre à sa simple expression, la violence et la mort. Il n’en sera rien, 
son combat arrive en ses fins. Ne soyez point inquiets. Certaines choses vous 

seront communiquées, à certaines personnes, afin d’avancer plus 

spécifiquement dans l’avenir. 

 

Mes enfants, j’attends de vous, aujourd’hui, que vous soyez sur le 

chemin afin d’ouvrir ces portes, ces portes qui n’attendent que votre présence. 

Ils ont condamné ma maison de tous côtés, interdisant l’entrée à aucun 

membre de cette terre. Sachez que les verrous vont sauter. Personne ne pourra 

entraver ma venue au travers de cette maison, ni celle de mon Fils. Soyez 

confiants, mais sur le chemin, il va falloir vous battre et passer au dessus de la 

connaissance des hommes, par la connaissance de mon Fils et du Père. 

 

Mes enfants, je vous remercie de votre venue et toutes vos fleurs, si 

belles, si parfumées, sont bénites et doivent servir à égayer les maisons ou les 

personnes qui en ont le plus besoin. Transmettez un message d’amour à tous 

vos frères et sœurs. 

 

Mes enfants, je vous remercie et je reviens.  

 

Merci, mes enfants 

 

Marie Mère des hommes 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Le 15 août 2007 

Le Pouget (34) 

 

 

Mes enfants,  

 

Je vous remercie d’être présents en ce jour à mes côtés et à celui de 

vos frères. Mes enfants, je désire que vos prières soient dirigées vers vos 

frères qui sont dans la tourmente. En ce temps, elles seront profitables à tous 

les désœuvrés en quête d’une vie plus saine et emplie d’une meilleure 

connaissance. Adressez-moi ces demandes afin d’exaucer le renouveau de 

l’esprit des plus déshérités et les faire accéder à la connaissance divine. 

 

Mes enfants, sur votre temps de repos annuel, venez me rejoindre en 

prière afin de solliciter mon Fils à l’évolution des hommes. Venez à mes 

côtés pour que l’homme se convertisse à l’appel du Père Éternel, pour que le 

monde explose dans l’allégresse de l’amour et de la paix. Venez tous en 

prière pour que les hommes s’unissent, et pour que les enfants sourient et 

reconnaissent leurs parents comme êtres d’amour et de tendresse. Les 

hommes ont besoin d’être accompagnés de tous. Intercédez auprès de l’Esprit 

Saint et du Cœur douloureux de mon Fils. N’ayez de crainte et de doute en 

l’avenir de ma maison, mais soyez exigeants et entreprenants dans votre 

attitude pour établir le plan de Dieu le Père. Vous avez le soutien des armées 

du Ciel et rien ne dévie de la volonté divine. L’homme ne peut s’opposer à la 

volonté dans l’union des hommes et le soulagement de ceux-ci. Soyez sans 

crainte et dans la confiance. Avancez pour cette réalisation. Dans un pas 

ferme, allez au devant des hommes, ils donneront leur soutien à cet œuvre 

humanitaire. Demandez et vous serez exaucés, que cet adage soit en vos 
cœurs dans toutes vos démarches. Soyez unis, et d’un pas sûr, vous 

accomplirez ce que Dieu désire en chacun de vous. Le temps est là. Soyez 

fidèles à vos promesses et à vos prières. Nous vous soutenons et vous guidons 

en cette résolution… 

Allez de l’avant avec confiance et sûreté et vous serez récompensés 

de vos efforts. 

 

Mes enfants, poursuivez vos prières avec insistance afin de soulager 

ce monde à la dérive et dans l’aveuglement. Merci d’être en ce jour à mes 

côtés afin de solliciter l’ouverture de ma maison. Soyez rassurés pour le 

présent et l’avenir proche. 

 



Vous êtes bénis par l’Éternel Tout Puissant et Il attend vos demandes.                                                              

 
 

Je suis Marie Mère des hommes, servante auprès du Seigneur pour 

amener l’homme à l’union avec Ses frères dans l’amour et la paix. 

 

Merci de me lire 

 

Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le 15 septembre 2007 

Le Pouget (34) 

 

 

Mes enfants, 

 

Quel bonheur de vous voir marchant au devant de la réalisation de ma 

maison. Que de luminosité dans votre démarche. Vos pas se dirigent avec 

célérité dans la connaissance de l’évolution de votre mission. Mon Fils est 

souriant et empli d’une grande amitié et d’amour devant votre début 

d’allégresse à le rejoindre pour qu’Il vous pénètre encore plus affectivement 

de Son enseignement et de Sa joie. 

 

Mon Fils déplore cependant un manque d’assiduité plus particulière 

dans vos prières et vos réflexions sur l’amour et la paix envers autrui, mais Il 

sait bien que cela n’est que passager. 

 



Mes enfants, poursuivez ainsi et vous aussi vous verrez la lumière 

intense qui baigne ma demeure, impénétrable et imperceptible aux hommes 

me rejetant et pourtant que de joie serait réfléchie sur chaque visage en ce 
lieu. Des personnes vont vous assister dans les temps présents, je vous envoie 

pour rebâtir ma demeure et planifier l’avenir immédiat. Beaucoup d’âmes 

vous soutiennent et beaucoup d’hommes arrivent aussi pour apporter leurs 

bras dans l’évolution de reconstruction et de nettoyage dans l’avenir. 

Préparez-vous tous et chacun dans un domaine précis et concis pour faire 

évoluer ma demeure. Tout doit être planifié sans erreur et avec discernement 

et en ce point, nous sommes présents pour que la chaleur divine vous soulage 

et que la lumière céleste éclaire votre chemin et disperse les embûches de ce 

monde. N’oubliez jamais : que votre bagage soit la bible, le cierge et le 

chapelet. C’est pour vous la connaissance au travers de notre lumière et notre 

présence pour soulager et répondre à vos questions au travers de la vie de tous 

et de chacun. Soyez toujours à l’écoute de notre demande au travers de vos 

frères, ne soyez jamais impatients car ce qui vous revient arrive en temps utile 

et dans votre évolution pour assister et soulager vos frères. 

 

Soyez tenaces et enjoués de votre mission et merci, mes enfants, de 

votre engouement qui se multiplie et va croître rapidement dans les mois à 

venir.  Que de surprises dans vos prochains jours, que vos offrandes soient un 

merci à notre aide.  

 

Mes enfants, le Père, dans une chaleur souriante, vous accorde Sa 

bénédiction.                                                

 

Je suis la servante du Seigneur, ainsi dans cet état, je puis vous 

accorder tout mon temps pour l’évolution des hommes afin de rejoindre la 

Nouvelle Jérusalem. 

 

Merci, mes enfants de me lire 

 

Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

 

 

 



Le 14 octobre 2007 

Le Mas Dieu (34) 
 

Mes enfants,  

 

Merci d’être venus, et en ce point, je vous transmets la volonté divine 

au travers de ce message. Sachez que vous êtes entourés de membres de vos 

familles, des mères, des fils, des filles, d’autres membres de famille qui vous 

soutiennent et vous apportent leur chaleur en cette journée. Aujourd’hui, vous 

êtes réunis, point pour ce message, mais pour connaître l’avenir de ma 

maison. En ce point, vous êtes tous ici rassemblés et unis afin de permettre 

l’avancée. Cette avancée, elle sera confiée à chacun de vous et des réponses 

vous seront données par mon fils présent, qui vous transmet, afin de vous 

guider. Le Père vous demande une union sans restriction, que ce soit au 

travers de la prière, de la parole, des actes. Vous devez avancer main dans la 

main jusqu’au Cœur Sacré de mon Fils. C’est Lui qui guide vos pas pour 

vous permettre d’ouvrir les portes de cette maison. Vous avez tous les 

éléments en main. Vous avez toutes les capacités en chacun de vous pour 

vous permettre, dans votre domaine, d’avancer. Il n’y a point de barrières. 

Seules les barrières de l’homme freinent cette avancée. Mais dans votre 

avancée, vous verrez que les embûches s’estomperont par votre foi et votre 

prière.  

N’oubliez jamais le cierge, c’est la lumière, la bible, votre livre de 

chevet, ce livre qui contient toute la volonté et l’enseignement de Dieu le Père 

par le Fils. N’oubliez pas le chapelet, il est l’élément de la prière qui égrène 

en chaque jour l’amour et la paix auprès de vos frères. Vous devez poursuivre 

sans aucune restriction votre avancée. Faites abstraction de vos problèmes 

personnels, de votre santé car en ceci, j’apporterai en chaque personne le 
soulagement, l’ouverture à la vie, l’ouverture à la compréhension. Je veux 

que tous qui êtes réunis ici et ceux qui viendront soient à même de parler, 

sans aucun trac, sans aucune peur, de la vérité universelle transmise par le 

Père Éternel.  

Vous n’avez pas à avoir peur, le temps est compté pour que les 

hommes s’assemblent et permettent d’aider autrui à se réveiller, à se soutenir, 

à se diriger vers le même chemin. Que vous soyez de différentes religions, le 

point d’arrivée est le même pour tous. 

Les souffrances de mon Fils sur la Croix ne sont le résultat que d’une 

incompréhension humaine. Mais Il est aussi le point de départ de l’union de 

tous les hommes. La parole des hommes n’est pas la parole de mon Fils. 

Ecoutez et mettez en pratique les valeurs de l’enseignement de mon Fils.  



Il n’y a pas de barrière à votre évolution. Le seul frein est votre 

incompréhension et votre manque de foi. Tournez-vous tous les jours vers 

mon Fils, demandez Lui et Il vous répondra par de petits actes de la vie 
quotidienne. Sachez voir, sachez entendre et n’oubliez jamais que nous 

sommes à vos côtés, tout au long de votre vie. 

Vous avez un chemin exceptionnel à faire. Il est temps, aujourd’hui, 

d’ouvrir les portes de ma maison et tous ensemble, vous apporterez votre 

contribution, une contribution volontaire venant du cœur. Personne n’a 

d’obligation, chacun fait en son âme et conscience. Mais sachez que ce qui 

est fait et sera fait n’est qu’une chose infime, mais tellement grande aux yeux 

du Père, cette ouverture au monde, cette ouverture aux hommes afin qu’ils 

comprennent que les hommes doivent être solidaires entre eux. Il n’est point 

de querelle qui vous séparera. Vous serez toujours guidés, soutenus. Faites 

appel à l’Esprit Saint et vous aurez les réponses. 

 

Mes enfants, sur cette terre présente qui est bénie et fut déjà bénie 

dans les temps anciens, sachez qu’elle est en liaison avec ma maison. 

Aujourd’hui, le Père vous bénit tous, ceux qui n’ont pas pu venir et ceux qui 

arriveront : « Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen. » 

 

Mes enfants, sachez que, comme Mère, vous êtes tous mes enfants 

chéris et je vous comblerai dans votre avancée. Merci, mes enfants, de 

m’avoir écoutée. Je demande à tous de proclamer que Dieu est et restera, que 

Dieu veut le changement des hommes et qu’Il apportera tout ce dont vous 

avez besoin à l’ouverture de l’amour et de la paix au travers des hommes. 

Même si le chemin n’est pas facile, vous verrez qu’en chaque jour vous 

avancerez. 

 
Venez à moi, mes enfants, que je vous réchauffe auprès de mon cœur, 

que je vous ouvre les bras. Venez, mes enfants, je vous chérirai à jamais. 

 

Merci 

 

Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

 

 

 



Le 15 novembre 2007 

La Jonquera (Espagne) 
 

 

Mes enfants, 

 

Je vous remercie, mes enfants, de votre attente à me lire et à vous 

projeter dans l’avenir de l’ouverture de ma maison. 

 

Votre travail se développe par notre intercession et pour votre joie à 

tous. N’oubliez jamais que cette « maison » doit être un « havre de paix » et 

pour qu’il en soit ainsi, il faut préparer son ouverture dans cet état d’esprit. 

 

Ne sautez pas les étapes et soyez toujours dans la réceptivité de nos 

paroles pour que le chemin soit celui du Père Éternel dans cette réalisation. Il 

vous faut faire preuve d’humilité pour aller au devant d’autrui et exposer la 

volonté divine. 

 

En ces temps, des êtres viendront à votre rencontre pour étoffer le 

groupe dans la réalisation de l’œuvre de Dieu le Père. Laissez vous guider par 

l’Esprit Saint et à travers la prière, soyez en relation avec la Sainte Trinité 

pour avancer dans l’allégresse et l’amour. 

 

Il vous faut recherchez des âmes de bonne volonté et en tout domaine 

pour accélérer le départ physique de cette mission. Vous êtes et serez guidés, 

soyez attentifs, car le chemin s’éclaircit et la lumière va apparaître. 

 

Il faut prendre le chemin de la reconstruction et toutes les âmes vous 
seront d’un grand secours. Pour plus de soutien, formez une chaîne de prière 

régulière au sein de vous tous. Je vous ai demandé de faire connaître la 

volonté du Seigneur, l’agrandissement de votre nombre, mais voilà l’écoute 

fut partielle et le résultat inexistant. Un souffle fort vous accompagne, 

écoutez et agissez pour le bien de tous, parlez et vous serez agréablement 

surpris de l’écoute que l’on vous accorde. Le Seigneur ouvre les cœurs, 

emplissez-les de Sa parole et de Sa volonté pour ma maison. 

 

Ne soyez pas frileux dans votre avancée, mais aidez le Seigneur à 

rassembler son troupeau pour atteindre les verts pâturages de la connaissance 

dans l’amour et la paix. 

 



Soyez toujours dans la prière, ainsi vous accompagnerez votre frère 

vers le Seigneur. Priez, priez, priez pour que le monde s’ouvre à l’amour et la 

paix et que le Cœur de mon Fils soit le réconfort de votre vie. Soyez allègres 
et joyeux car le temps vient de l’épanouissement en ma maison et je suis à 

vos côtés à cet effet. 

 

Je suis Marie Mère des hommes, servante du Seigneur pour apporter 

le soulagement à tous car l’amour maternel est votre roc dans l’avancée de 

chacun et pour tous. 

 

Merci 

 

Marie Mère des hommes 
                                                                                                                     

 

 

 

 

 

 

 

Le 15 janvier 2008 

Villefranche-sur-Saône 

 
                             

Mes enfants, 

 

 

Le Cœur sanglant de Mon Fils verse des larmes de sang car les 

hommes se détournent du Père Éternel. Les hommes avides de cupidité 

s’entretuent et se déchirent pour un royaume hypothétique du pouvoir et de 

l’argent. Il n’en est rien et le Seigneur laissera ceux qui le désirent se 

sauvegarder en venant à Son Père et Lui-même. Pour les autres, les éléments 

naturels se chargeront de calmer leur impétuosité dans la corruption et la 

perversité. 

En ces temps, ces hommes bâtissent leur destruction de demain et le 

Seigneur ne retiendra pas le bras pour calmer leur punition. 

 

Mes enfants, priez, priez pour tous les hommes dans l’errance du 

chemin de la connaissance. Apportez la bonne parole, faites acte de sacrifice 

et de dévotion pour diriger les hommes vers la conversion de leur âme. 

 



Mes enfants, soyez toujours attentifs aux besoins d’autrui et, en toute 

occasion, demandez et le Seigneur comblera les démunis et les malheureux. 

Faites don de quelques heures et en union pour prier ensemble afin d’éviter le 
délabrement de votre monde terrestre. Vous êtes responsables et acteurs de 

l’avenir des hommes et de votre terre. Soyez priants et aimants envers tous. 

Venez en adoration devant le Cœur sacré de mon Fils et vous obtiendrez les 

réponses en votre devenir pour les hommes. 

 

Mes enfants, vous manquez de réceptivité et d’ardeur à l’avancée de 

ma maison, vous êtes tous concernés et ceci pour aider autrui. Venez enrichir 

les rangs de ceux qui désirent apporter leur pierre pour ériger cet édifice, 

havre de paix pour les êtres infortunés. Des êtres attendent cet évènement 

avec impatience, apportez avec exaltation vos bras au devenir de ma maison.  

 

Mes enfants, nous sommes présents pour vous apporter l’aide et le 

soutien pour vos démarches présentes et à venir, consolider en Dieu le Père 

votre foi et votre confiance. Il est votre Père dans la réalisation de cette œuvre 

offerte à la guérison des hommes. Je vous soutiens et vous accompagne, ne 

soyez pas timides et, en mon nom, vous serez accompagnés et aidés dans 

cette réalisation.  

Vous êtes tous mes enfants chéris et je sais vous protéger en toute 

occasion et vous diriger sur le chemin de la connaissance. 

Il n’est pas de temps où je suis absente, il est des temps où vous ne 

me voyez pas. Il n’est de temps sans ma parole, mais des temps de surdité de 

votre part. 

Soyez corps et âme à votre Père et Fils, il vous en sera rendu gloire. 

Je suis Marie Mère des hommes, servante auprès du Seigneur pour 

que les hommes croient et agissent en Son nom pour la réalisation d’un 
monde de paix et d’amour. Les temps ne sont pas durs pour vous si vous 

tournez votre regard vers mon Fils et la Trinité. 

Venez, mes enfants, à la source de la connaissance et votre langue se 

déliera comme le flot d’une cascade abondamment emplie de la connaissance 

en l’amour et la paix pour autrui. Vous saurez bouillonner de vivacité en 

apportant la parole de paix et en ouvrant les portes de ma maison, et le flot ne 

pourra s’interrompre qu’à la seule volonté du Père. 

Merci de me lire, le Père vous bénit    . 

        

   

Marie Mère des hommes 

 



Le 17 février 2008 

Le Mas Dieu 
 

 

Mes enfants, 

 

Je vous transmets aujourd’hui la volonté du Père Éternel afin que 

votre chemin soit amélioré par la connaissance. Vous êtes, mes enfants, 

choisis pour avancer au devant des hommes et rassembler le peuple de Dieu 

dans l’amour et la paix, afin que les conflits cessent, afin que la maladie, la 

souffrance, le désarroi ne soient plus qu’un mauvais souvenir. 

 

Mes enfants, vous êtes élus, choisis pas par votre nom, pas par votre 

esprit, uniquement par la volonté du Seigneur Tout Puissant pour que vous 

soyez à même de guider autrui par notre intercession et afin, aussi, que vous 

puissiez amener tous ces gens à la réflexion sur eux-mêmes, à la réflexion sur 

autrui et leur permettre de tendre les mains, d’ouvrir leur cœur pour que les 

gens, les enfants soient soulagés. 

 

Mes enfants, le chemin de ma maison est ouvert, grand ouvert, il est 

désherbé et les buissons sont taillés. Vous avancez et allez avancer encore 

plus vite. Les gens viennent, des personnes diplômées, des personnes d’un 

grand niveau financier, culturel vont venir et participer à cette évolution. 

Vous devez être en mesure d’apporter tous les éléments de l’avenir de cette 

maison. Tout ceci vous a été transmis et vous est transmis régulièrement.  

Avancez et ne faiblissez pas. A tous, nous vous demandons de 

participer à l’évolution de la prière au sein de vos communautés, au sein de 

vos foyers, afin de permettre cette grande évolution où les hommes 
deviendront unis à part entière avec leur Père Éternel, leur Frère, leur Mère, et 

l’Esprit Saint. A vous tous, nous vous demandons la prière en permanence, la 

prière du cœur en union avec l’Esprit Saint. Sachez demander et vous serez 

récompensés, sachez offrir et on vous rendra.  

 

Mes enfants, avancez sur ce chemin de paix, de gloire. Le Père 

Éternel, dans Sa grande miséricorde, vous transmet Sa bénédiction à tous afin 

de vous permettre d’évoluer, d’avancer sur ce chemin : « Au nom du Père, et 

du Fils, et du Saint-Esprit. Amen. » 

Je suis très heureuse de vous rendre visite en ce jour, et je suis 

heureuse, surtout, de connaître votre empressement dans l’avancée de ma 

maison. 

 



Je suis Marie, Mère des hommes, servante du Seigneur, afin que 

gloire et paix soient représentées sur ce monde par l’intervention du Père 

Éternel, du Fils et du Saint-Esprit, la Trinité au chevet des hommes, pour que 
gloire et paix envahissent ce monde. 

 

Merci de m’écouter 

          

Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le 15 mars 2008 

Le Pouget 
 

 

Mes enfants, 

 

 En ce jour, je vous demande de vous réunir au travers de l’ouverture 

de ma maison. Le Seigneur tout Puissant fait venir en ce temps les personnes 

qui enrichiront le développement et l’essor de cette œuvre. 

 

Mes enfants, c’est dans la foi uniquement que vous ressentirez la 
force d’agir et de déplacer les embûches. L’éclosion sera énorme et rapide, 

car le temps presse et les hommes attendent la réalisation de ce havre de paix. 

Ce n’est pas un fardeau qui vous est transmis, mais une œuvre d’amour et de 

paix pour les souffrances des hommes laissés dans l’ignorance d’une société 

matérialiste et aveugle à toute générosité et don du cœur. 

 

Mes enfants, mon Fils a toute confiance en votre volonté et l’Esprit 

Saint vous apporte l’inspiration pour faire évoluer cette ouverture aux 

hommes. Dans ces temps, mon Fils offre Ses souffrances à l’avènement de ce 

projet d’amour. Soyez, au travers de ce temps, en profonde adoration pour 

votre Frère Céleste, pour que seule la pureté entache cette mission.  

Vous êtes choisis selon votre volonté pour apporter soulagement et bien-être 

aux plus déshérités. 



Mes enfants, la prière doit émerger de votre attitude, de vos actes et 

de votre parole pour réunir le peuple divin à cette grande cause humanitaire. 

En ce point, tous les saints et vos chers disparus s’associent pleinement et 
avec tendresse à votre épanouissement au long de votre chemin terrestre 

présent et à venir. Il n’est d’entrave à la résolution du plan divin que votre 

manque d’ardeur et de foi. Nous sommes vigilants, reposez-vous sur notre 

amour et avancez pleinement ; le sourire dans le cœur et l’illumination seront 

pour autrui. 

Dans l’humilité et la contemplation, entrez dans ma maison et vous 

verrez la grandeur de Dieu Le Père et Sa grande miséricorde pour Ses fils. 

 

Mes enfants, vous venez d’ouvrir la porte de ma maison, Nous vous 

accompagnons. 

 

Je suis Marie Mère des hommes et pour Dieu le Père. Je vous guide 

sur le chemin de la connaissance de l’amour et de la paix. Je suis servante et 

heureuse de vous voir à mes côtés. 

 

Merci de me lire 

        

   

Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Le 15 avril 2008 

Nevers 

 

 

Mes enfants, 

 

 Je vous demande instamment de venir auprès de mon Fils, tout près 

de Son Cœur afin de ressentir les battements d’amour qu’Il vous adresse. Mes 

enfants, ces palpitations sont l’énergie dont vous avez besoin pour 

entreprendre votre chemin et le développement de ma maison. 

 Soyez à l’écoute de mon Fils. Vous sentant fébriles en ces temps, Il 

se penche sur vous et vous insuffle Sa passion pour vitaliser votre ardeur à la 

résolution de la demeure d’Ardouane. Ne soyez point sur le qui-vive des on-

dit et des sous-entendus, car il n’est rien en ces temps qu’une seule réalisation 

en cette demeure qui, au travers de mon amour de Mère, est consentie au bien 

des hommes. 

 Voyez, mes enfants, nous ne vous abandonnons pas et par notre 

soutien, vous devez accentuer vos démarches. Je vous ai tout transmis, seuls 

quelques détails vous seront transmis en temps utile. 

 Vous allez faire revivre ces pierres pour que bien des gens ressentent 

l’attention particulière que Dieu le Père leur porte et la présence céleste. Vous 

êtes mes petits enfants chéris et bientôt, vous me rendrez un sourire éclatant 

par votre abnégation en votre mission. Notre tristesse n’est liée qu’au peu 

d’investissement des hommes envers eux-mêmes. La grande miséricorde 

divine est peu connue et reconnue des hommes, c’est une entrave conçue par 

l’homme pour se tourner vers le matérialisme. Mais n’ayez crainte, le 

Seigneur y pourvoira au travers de la Nouvelle Jérusalem. 

  Mes enfants, vous avez tout en vous et par nous, formez l’osmose et 
réalisez le projet de Dieu le Père dans Sa magnificence. Soyez le falot qui 

éclaire le chemin de la vie et vous êtes si nombreux sur terre, le temps viendra 

dans la réunion de tous, soyez confiants, ayez foi. 

   Priez, priez, priez, mes enfants, afin que les hommes soient 

soulagés des maux terrestres, afin d’ouvrir leur cœur au Suzerain Céleste. 

   Le Père Éternel vous bénit : « Au nom du Père, et du Fils et du 

Saint Esprit. Amen. » Vous en êtes dignes, montrez-le à vos frères en toute 

humilité et discrétion.  

   Je suis Mari, Mère des hommes, transmettrice et servante de Dieu le 

Père, pour que règne l’unité entre les hommes pour l’éternité. 

   Merci de me lire 

                                                                                                          

   Marie Mère des hommes 



Le 15 mai 2008 

Berre (Bouches-du-Rhône) 
 

 

Mes enfants,  

 

Mes enfants, venez vous agenouiller devant le Sacré-Cœur de mon 

Fils pour vous soulager de vos maux passagers et vous imprégner de Sa très 

grande miséricorde au travers de Son amour pour tous Ses frères 

Mes enfants, vous êtes dans le mois du renouveau et de l’ouverture de 

la nature. Accordez-vous le temps de vous reposer sur elle et de vous ouvrir 

entièrement à l’amour et la paix. La nature est un bienfait de Dieu le Père, 

mais c’est aussi le reflet de l’homme dans son évolution. Mais aujourd’hui, il 

sacrifie cette aire de repos et de contemplation en un décor burlesque pour 

assouvir son besoin de suprématie sur tout. Les fleurs, reflet du sentiment 

humain d’amour, parfum de l’espérance et de la joie de vivre, cherchent avec 

souffrance leur lieu d’éclosion. C’est une souffrance infligée au Cœur Sacré 

de mon Fils et Il vous demande plus de soins et de respect envers la nature 

qui vous entoure. 

Mes enfants, les temps sont durs pour l’homme et surtout les plus 

fragiles. Priez, priez, priez pour soulager la souffrance des hommes dans la 

perte d’êtres chers. Que d’avertissements sont donnés et bien peu écoutés. La 

surdité et l’aveuglement font partie des maux humains. Votre Médecin, vous 

Le connaissez et vous ne L’appelez pas. 

Mes enfants, soyez attentifs aux mères, car beaucoup d’entre-elles 

sont déchirées dans leur cœur par la perte d’un enfant ou de plusieurs. Soyez 

protecteurs des mères, accompagnez-les et préservez-les car elles sont 

l’avenir des hommes, actrices en premier lieu dans la souffrance et l’immense 
joie de procréer. 

Mes enfants, priez pour tous et ouvrez-vous à l’attente de Mon Fils 

pour les hommes. Priez pour l’union des hommes en Dieu le Père. 

Le Père Éternel vous transmet Sa bénédiction : « Au nom du Père, et 

du Fils, et du Saint-Esprit . » 

 Mes enfants, je suis servante du Seigneur et je dois, en ce point, vous 

accompagner sur le chemin de l’amour et la paix pour guider et soulager vos 

frères. 

 

Merci de me lire 

       

Marie Mère des hommes 



Le 15 juin 2008 

Le Mas Dieu 
 

 

Mes enfants, 

 

Je vous remercie d’être venus aussi nombreux en ce jour. Vous êtes le 

lit de ma rivière, le lit de l’amour et de la paix. Vous êtes comme ces galets 

brillants qui reluisent et réfléchissent cet amour et cette paix dignes de tous 

les hommes. 

 

Mes enfants, pourquoi chercher Dieu ailleurs que dans votre propre 

demeure, à l’intérieur de votre propre corps ?  Venez dans la maison de mon 

Fils, venez en adoration. Adressez-Lui la parole comme à un frère et vous 

aurez la réponse à toutes vos questions.  Ne soyez pas impatients. Je 

répondrai à certaines de vos questions. Ma maison va ouvrir, je vais encore 

accélérer le phénomène de vos rencontres, le phénomène du chemin que vous 

allez suivre, ce chemin sera direct. Ne voyez pas les embûches là où elles ne 

sont pas. Laissez-nous les embûches, prenez le côté fleuri. Avancez sur ce 

chemin et vous aurez toutes réponses en tous lieux et en toutes personnes. Ce 

chemin est construit, ce chemin est sûr, stable. Il vous donne l’entrée en ma 

maison. Je vais accélérer encore vos rencontres. Je vais, chacun en particulier, 

vous apporter le chemin encore à suivre. 

 

Vous tous qui êtes venus, vous m’entendez parler, vous partez avec 

ma parole, mais il faut la mettre en pratique. Il faut que cet amour que je 

diffuse en vous pour autrui soit diffusé. Votre réponse est là. Dans cet avenir 

incertain, vous ne pouvez que transmettre la parole d’amour et de paix. Je 
suis là, servante du Seigneur pour que votre chemin soit fleuri, égayé, que le 

soleil brille, pour que vous puissiez avancer en toute sérénité, et surtout au 

devant de vos frères. J’ouvrirai vos bouches à la parole, j’ouvrirai vos oreilles 

au son mélodieux de la parole divine et j’ouvrirai vos narines à l’odorat du 

parfum divin. Je suis là, en ces termes, pour vous permettre d’avoir la 

connaissance éternelle, d’avoir le chemin tracé de l’illumination du divin 

amour. Il n’est de ce chemin qu’une issue, l’issue de l’osmose entre les 

hommes, entre tous. C’est l’union des peuples, le rassemblement définitif de 

tout ce que vous appelez « ethnie », couleur ; non vous êtes tous des hommes, 

vous êtes tous frères et, en ce point, vous serez réunis pour que le monde vive 

dans l’amour et la paix. La Nouvelle Jérusalem arrive et les temps sont 

comptés à ceux qui rejettent cette idée. 



Ma maison va ouvrir contre la volonté de beaucoup de personnes que 

vous appelez « politiques ». Mais ce n’est qu’un fait de passage. Nous 

passons au dessus avec tous les gens qui accordent leur amour à autrui. Il ne 
sera fait autrement que selon la volonté divine. Tous mes enfants attendent et 

il faut que tous mes enfants s’unissent, réagissent ensemble. Vous devez 

soulever cette union des cœurs pour avancer. Il n’y a que l’union des cœurs 

qui vous fera avancer. Je vous demande une clause particulière à cette 

avancée, je vous demande à chacun et je vous responsabilise chacun afin de 

venir en adoration devant le Cœur Sacré de Mon Fils, afin qu’Il vous donne 

l’énergie. Le sang qu’Il a versé sur cette terre pour vous, il sera transformé en 

force d’amour et de paix. Je vous demande à chacun de venir en adoration. Il 

n’y a pas de date, de jour ni d’heure, venez une fois. Cette union d’adoration 

de vous tous permettra une avancée plus rapide.  

Merci de m’écouter. 

 

Ces fleurs, c’est une larme de tendresse dans mon Cœur. Qu’elles 

soient réparties entre vous. Mettez-les au pied de mon Fils, dans un lieu 

consacré à Lui. Mettez-les à Ses pieds. Je vous remercie de cette touche 

d’affection que vous m’apportez. 

 

Je vous demande, en ce lieu, de me construire une petite grotte au-

dessus et de me laisser à cette place, afin que je puisse, en chaque jour, 

apporter le bénéfice d’amour et de paix que vous m’apportez. Construisez-

moi un petit abri de pierre afin que je sois à l’abri de votre amour, que je 

puisse ressentir au plus profond de cette enclave tout votre amour et votre 

paix. C’est dans la nature et par la nature que vous avancerez, ne l’oubliez 

pas. Préparez bientôt dans ce lieu un théâtre de vie, un théâtre de scène 

d’amour et de paix. 
 

Mes enfants, je suis sensible à vos âmes par la prière et l’attente que 

vous m’apportez. Je vous demande de mon coté cette union de travail pour 

avancer dans la réalisation de ma maison, cette maison qui est dédiée à toutes 

les âmes fragilisées de ce monde, à toutes les personnes que la maladie a 

touchées afin de préserver une enclave de paix, un havre de paix dans ce 

tourment actuel de la société. Cette maison n’est qu’un point de départ à de 

nombreuses maisons, à de nombreux lieux de prière et d’amour. 

 

Mes enfants, à chacun d’entre vous qui donnez votre temps à la 

réalisation du chemin de l’ouverture de ma maison, je vais vous apporter les 

directives définitives et immuables du chemin à suivre.  



Je vous rends visite en toute simplicité dans les quinze jours à venir afin de 

vous établir le chemin définitif et directeur de l’ouverture de cette maison et 

les piliers essentiels, les pierres sur lesquelles vous pourrez avancer pour 
résoudre tous vos problèmes.  

Merci mes enfants d’être venus, merci. 

 

Le Seigneur, dans Sa grande miséricorde vous accorde Sa 

bénédiction : « Au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit. Amen. »     

 

Merci, mes enfants. Que ces pétales de roses puissent assouplir le 

chagrin de mon Fils. Il a été homme, Il a aimé Ses frères. Il aide Ses frères, et 

ces pétales Lui sont d’un grand réconfort. Il vous aide et vous suit.  

Merci, mes enfants. 

 

Je suis Marie, servante auprès du Seigneur Tout Puissant, afin que Sa 

très grande miséricorde s’étende sur la terre entière et qu’il ne soit fait aucune 

différence de couleur, de religion. Car il n’est qu’un Dieu, dans toutes les 

peuplades, et toutes les peuplades le savent. Mais voilà, l’homme dans sa 

fierté, dans son ignorance ne fait que déstabiliser l’ordre naturel. 

 

Merci, mes enfants, merci 

 

Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Message du 6 juillet 2008 

à Ardouane, sous les châtaigniers 

 

Mes enfants, 

 

Je vous remercie d’être venus en cette date anniversaire. Je remercie 

spécialement les personnes qui viennent régulièrement. Aujourd’hui, je vous 

demande d’élargir le cercle de vos connaissances. Je vous demande 

d’apporter votre aide spécifique, collective à l’avancée de ma maison. 

J’envoie périodiquement des personnes pour faire évoluer le cadre de vie et le 

cadre d’évolution de cette maison. Chacun apportera sa pierre à l’élaboration 

de cet édifice. Ce n’est pas l’argent que je vous demande, c’est la prière, votre 

bonne volonté, vos pensées positives auprès de mon Fils, auprès du Père 

Éternel, afin de vous faire avancer sur ce chemin qui est le chemin d’amour et 

de paix. 

 

Mes enfants, merci, merci, et très agréablement, je suis surprise de 

votre encouragement à la prière, de votre continuité sans doute, et de votre 

continuité pour avancer sur le chemin de Dieu le Père. Je vous remercie 

d’accorder de l’importance à tous ceux qui sont désemparés et qui ont besoin 

de cette parole, de cet amour que vous leur apportez chaque jour, même 

inconsciemment. Vous faites le chemin du bonheur de ceux qui souffrent. 

 

Mes enfants, cette maison qui est derrière vous, cette bâtisse qui 

commence de se délabrer, va, comme je l’ai dit, ressurgir. Bientôt, parmi 

vous, beaucoup viendront aider à relever cette maison. Sachez que personne 

ne pourra entraver la volonté divine et que rien ni personne ne vous mettra 

des embûches sur le chemin. Tel est le projet divin depuis des millénaires. Il 
ne sera fait en cette maison qu’un havre de paix et d’amour. Seules viendront 

des personnes de souffrances. Mais ces personnes, dans leurs souffrances, 

feront agrandir le cercle d’amour et de paix. Cette maison sera le début d’une 

chaîne de maisons dans le monde entier. En ces temps difficiles pour tous et 

pour chacun, l’essor d’amour va se perpétuer, afin que chacun trouve une 

stabilité au travers de l’aide à autrui. Vous verrez bientôt, et vous 

succomberez à l’amour de Dieu. 

 

Mes enfants, poursuivez, je suis à vos côtés en chaque jour et en 

chaque jour, je vous apporte une aide. Cette aide, vous devez la ressentir. 

Ouvrez votre cœur et vous sentirez cette chaleur qui vous pénètre. Appelez-

moi et vous connaîtrez. 

 



Mes enfants, le Père Éternel vous apporte Sa bénédiction : « Au nom 

du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit  . » Le Père est heureux de vous voir 

en ces lieux. Le Père est heureux de vous connaître dans cette foi intense qui 

vous fait avancer, qui ne vous fait pas trébucher, qui vous permet d’avancer 

toujours plus loin avec cette foi inébranlable. Le Père vous bénit pour tous ces 

actes de foi. 

 

Maintenant, les moyens vont être donnés à tous et à chacun pour que 

se développe cette maison, pour que se développe ce sentiment d’amour 

envers autrui. Seul l’amour fera tomber les barrières qui freinent votre 

avancée. Ayez foi et avancez. Nous sommes là, nous vous aidons, nous vous 

soutenons. Le doute n’existe pas. Il n’est que dans votre pensée interne, dans 

votre peu de foi, dans le matériel. Ayez foi dans le spirituel, et rien ne vous 

arrêtera. 

 

Mes enfants, continuez à apporter chaque jour la bonne parole. 

Continuez à garder vos pensées bénéfiques pour tous ceux qui souffrent. Ne 

prenez point position. Seule, dans la prière, votre position sera légale. Elle 

sera surtout un apport pour tous ceux qui souffrent. Poursuivez en ce 

domaine. 

 

Je ne viendrai pas le 15 de ce mois. Je viendrai le mois prochain. 

Vous aurez des nouvelles très importantes sur l’avenir. Unissez- vous dans la 

prière afin que tombent les barrières, les matérialismes, afin que cette maison 

ouvre pour toujours et surtout pour tous ceux qui souffrent et qui en ont 

besoin. 

 

Mes enfants, je vous remercie encore une fois de votre venue. Je vous 

remercie de toute la positivité que vous avez en vous et qui vous permet 

d’avancer. Appelez-moi, je vous soutiendrai. Mon Fils vous suit sur ce 

chemin, Il vous accorde toute Son aide. Je vous remercie, mes enfants, de 

m’écouter et de venir. Merci. Nous vous apporterons de grandes nouvelles, 

merci. 

    

Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

 



Message du 15 août 2008 

Le Mas Dieu 

 

 

Mes enfants, 

 

Merci d’être venus en ce jour, en ce lieu. Merci d’apporter les fleurs 

de l’Espérance. Que ces fleurs soient bénites, ainsi que vous tous en ce lieu. 

Le Seigneur en ce point vous apporte Sa bénédiction : « Au nom du Père, et 

du Fils, et du Saint-Esprit.  » Que ces fleurs soient distribuées à toutes les 

âmes souffrantes. Que la couleur de ces fleurs resplendisse pour l’espérance 

des âmes qui vont à l’abandon. 

 

Mes enfants, aujourd’hui, je viens en ce lieu pour vous permettre 

d’avancer. Pour que ma maison s’ouvre, il faut que vous preniez une 

démarche beaucoup plus sûre et beaucoup plus rapide. Je mets sur vos 

chemins, à chacun, toutes personnes dignes de ce nom, dignes d’aider à ce 

projet immense, celui de la résolution de l’osmose des peuples envers Dieu, 

une osmose qui ne passe que par l’amour et la paix. En ce point, mon Fils, en 

chaque jour, souffre de Ses plaies, plaies qu’Il vous a offertes. Offrez-Lui en 

retour votre amour, offrez-lui en retour de dispendre autour de vous votre 

amour, votre paix et surtout la parole. Cette parole que vous entendez 

régulièrement au travers de ce monde entier. Ce monde s’ouvre, ce monde 

trop frivole, trop tiède, en ce qu’il demande une certaine réflexion d’amour et 

de paix. Il est plus facile à l’homme de se réfléchir au travers de loisirs très 

terre à terre, très matériels, très dictés aussi par le malin. Soyez sûrs qu’il n’a 

qu’un chemin très court. Ne donnez pas l’occasion à celui-ci de nous offenser 

encore au travers de vous. A vous, en chaque jour, de venir prier, prier, prier. 

Que de fois vous passez à côté du Cœur Sacré de mon Fils sans vous 

agenouiller, sans faire le signe de croix. Venez à mon Fils, venez L’adorer. 

Appelez l’Esprit Saint afin qu’il vous guide vers Lui. 

 

Je suis votre Mère à tous, celle qui vous apporte les joies d’une mère 

aimante. Je fais couler devant vous le ruisseau d’amour, cette eau fraîche, 

cette eau qui vous lave de tous pêchés. Suivez ce ruisseau, allez jusqu’au lac, 

ce fameux lac où mon Fils sera là pour vous recevoir, et voua et la paix. 

Venez à cette cascade de l’intelligence divine, celle qui fera couler sur votre 

corps les gouttelettes de l’amour, ces gouttes savoureuses de l’espérance. 

Tout sera odoriférant, tout autour de vous ne sera qu’amour et paix.  



Venez à mon Fils, Il vous guidera sur le chemin divin. Il n’y a pas de 

Nouvelle Jérusalem sans que vous ne soyez présents, sans que vous, chaque 

jour, vous n’apportiez votre pierre à l’édifice, cet édifice qui ne sera 
simplement que l’enveloppe de toute l’humanité, enveloppe protectrice de 

l’amour et de la paix. 

 

Mes enfants, je suis heureuse en ce jour de vous voir rassemblés, 

croyants et non croyants. Je vous aime tous comme des fils, et il n’est pas de 

religion qui soit différente l’une de l’autre. Seule, la traduction personnelle en 

fait des changements. Soyez tous unis dans cet amour et paix, et faites 

attention, le canon gronde. 

 

Mes enfants, je vous remercie. Sachez que je ne suis que servante 

auprès du Père Éternel, servante, une mère avant tout. Je veux vous apporter 

tout ce qu’une mère peut apporter à son enfant, la chaleur, l’amour, les câlins, 

mais surtout ma protection infinie de tout acte, de tout pas. Et je ne serai 

jamais gêne à mes enfants mais bien au contraire, je serai au-devant de vous 

pour soulager votre chemin et vous amener au terme auprès de votre Père. 

 

Merci encore mes enfants d’être venus. Sachez qu’il n’y a aucune 

illusion en tout ceci. Il n’est dit ni de mensonges, ni de fioritures, ni quoi que 

ce soit. La foi est en vous, ne l’oubliez jamais. On ne peut transformer ma 

parole ni celle de mon Fils. Soyez dignes de celle-ci. 

 

Je vous remercie mes enfants, à bientôt. 

   

Marie Mère des hommes 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Le 15 septembre 2008 

La Jonquera (Espagne) 
 

 

Mes enfants, 

 

Je vous remercie d’être à l’écoute de l’amour divin et d’avancer sur le 

chemin de la foi. 

 

 Mes enfants, il faut prier, prier, prier pour la conversion de vos 

frères. C’est un temps où le berger rassemble son troupeau pour rejoindre les 

hauteurs des alpages. Conviez vos frères à ce rassemblement, venez 

rencontrer votre Frère Céleste aux confins des sommets.  

 

Mes enfants, il faut poursuivre et accélérer l’effort et le 

développement pour ma maison. Les gens qui viennent à vous sont prêts à 

apporter leur obole et leur travail pour avancer. Ne freinez pas cette avancée, 

confiez-vous au Saint-Esprit et Il vous guidera. Mes enfants, sur ce chemin, je 

vous suis et vous soulage, n’ayez pas de doute et avancez avec légèreté et foi. 

 

Mes enfants, il faut prier, prier, prier, pour éteindre le feu de guerre 

qui anime certains dirigeants, il faut prier pour les populations qui se trouvent 

dans la peur et l’incertitude. La volonté divine est de ramener la paix dans le 

cœur des hommes. Priez, priez, priez pour tous ces enragés des armes et de la 

mort. 

 

Je vous demande, mes enfants, de développer la prière auprès de vos 

frères et par l’Église, d’apporter la bénédiction à l’évolution de ceux-ci. 
 

Mes enfants, poursuivez votre chemin avec amour et allégresse. Ne 

vous retournez pas, mais au contraire, rapprochez-vous du Cœur Sacré de 

mon Fils. Venez en adoration, prier et demander votre avancée dans 

l’incohérence de ce monde, où l’homme détruit par ignorance et construit par 

maladresse l’instabilité de l’avenir. 

  

Je suis Marie Mère des hommes, servante du Seigneur, pour 

accompagner les brebis égarées au devant de Lui. 

 

Je vous remercie de me lire. 

  

            Marie Mère des hommes 



Le 15 octobre 2008 

Lodève 

 

Mes enfants, 

 

 Mes enfants, je vous demande toute votre attention sur la prière. Le 

monde chavire et la prière universelle sera d’un grand secours pour tous. 

Soyez sûrs que les évènements actuels reflètent une guerre sans merci pour le 

contrôle mondial des richesses et des populations. Mes enfants, faites que vos 

groupes de prières privilégient les demandes d’aide aux infortunés et à ceux 

qui vont le devenir. La cupidité des grands va vous ensevelir de dettes et de 

souffrances. Priez, priez, priez pour tous. 

Mes enfants, je vous octroie toute mon attention pour vous soutenir 

dans vos démarches de prières et d’assistance auprès d’autrui. Mes enfants, 

ne soyez pas inactifs dans votre attitude envers vos frères, les temps 

demandent un soutien permanent envers tous, soyez attentifs à l’aide de 

l’Esprit Saint qui vous soutiendra et vous guidera. 

Mes enfants, le monde vous entoure et vous ne le voyez pas. Que de 

personnes attendent votre éveil pour vous rejoindre, ce n’est pas dans le 

silence et l’ignorance que vous gravirez le chemin de la réfection de ma 

maison. Vous devez avoir foi en la Trinité et dans les personnes qui vous 

rejoignent. Trop de lenteur grève votre avancée et suscite les questions. Ayez 

foi et avancez, nous sommes à vos côtés. Soyez dans l’Église la lumière de 

mon Fils, générez autour de vous la conversion en Dieu le Père Universel. 

Soyez les prophètes de la parole divine auprès de vos frères. 

Même si mes paroles sont dures, mon cœur est tendre à votre vue et 

avancée, mais que de temps perdu à des questions hasardeuses et 

insignifiantes, ayez foi. 
Poursuivez, mes enfants, dans la sagesse de l’Église de mon Fils et 

dans la foi du peuple universel. Soyez à l’écoute et venez au devant d’autrui 

pour apporter la bonne parole. 

 

Mes enfants, je suis Marie Mère des hommes, servante du Seigneur 

Tout Puissant pour que soit réalisée la grande œuvre de l’union des hommes 

dans la paix et l’amour. 

 

Mes enfants, je vous remercie de me lire. Consolidez votre union en 

mon nom et avancez allègrement avec le sourire et la joie au cœur. 

 

Marie Mère des hommes 

Merci de me lire 



Message du 15 novembre 2008 

Le Pouget – 18h 

 

Mes enfants, 

 

 Je suis présente dans votre groupe aujourd’hui, mais ce que je dicte 

date de la journée que j’ai décidée, du 15.  

 

Mes enfants, je vous aime et j’apprécie votre style de vie, même si 

certaines fois, vos erreurs vous amènent à vous confondre vous même.  

 

Mes enfants, je suis ici encore et comme tous les jours, pour vous 

apporter en plénitude, l’amour et la paix.  

 

Mes enfants, si vous saviez l’amour qui vous est dédié par tous ceux, 

peut-être certains que vous avez oubliés et qui sont près de nous, ils vous 

aiment tant. Ils sont dans un royaume d’amour et de paix. Il n’y a plus vos 

rivalités ou jalousies. Soyez fiers de vos êtres chers qui sont partis avant vous 

car ils sont auprès de nous et prient pour vous.  

 

Mes enfants, en ce jour, je vous demande plus d’attention, une 

attention persévérante car vous avez tendance, de par votre logique même, à 

influer sur des décisions qui ne sont pas de nous. Je vous demande 

simplement de réfléchir et d’attendre un signe de nous pour vous apporter 

cette compréhension, cette lucidité. Nous ne voulons en aucun point vous 

détourner de votre vie personnelle. Nous ne voulons simplement qu’apporter 

un mode d’amour et de paix, d’amour et de paix. Il est dit tant de choses, tant 

de révélations sur ce monde qui sont justes et d’autres infondées. Sachez une 
chose, c’est qu’au fond de vous même, vous ressentirez la réalité du vrai ou 

du faux. Nous vous apporterons cette qualité de discernement qui vous 

manque.  

 

Mes enfants, je suis heureux, quand je dis heureux, c’est au niveau de 

la Trinité ; le Père et le Fils sont heureux de vous voir, de vous accorder ce 

temps qui est tellement important, c’est un temps de sérénité.  

 

Mes enfants, sachez que vous êtes tous frères et sœurs. Il n’y a de 

limites en aucun lieu. Mais avancez dans cette direction pour permettre aux 

gens autour de vous d’évoluer, pas d’évoluer sous une pression quelconque 

de vous même, simplement de leur montrer que la vie n’est pas liée au 

matériel, n’est pas liée aux structures de la vie, mais liée uniquement à la 



structure de l’homme, structure très interne de l’âme et du cœur, ce cœur 

d’amour et de paix que mon Fils vous a concédé au travers de Son sacrifice.  

 
Mes enfants, vous savez, vous vous posez énormément de questions. 

Pourquoi ? Votre charnière de la vie n’est qu’une charnière matérialiste, une 

charnière qui vous lie à votre portefeuille. Cette charnière aujourd’hui se 

détruit. Il vous reste deux ans avant que ceci ne se relève vraiment. Beaucoup 

de paroles, beaucoup de promesses. Ne soyez pas dupes, mais vous pourrez 

continuer à vivre, je dirai correctement par rapport à ce que vous ressentez, 

vous.  

 

Mes enfants, je vous demande de plus en plus, je continuerai, à 

chaque occasion, je vous rencontrerai, même si je suis présente tous les jours 

au sein de votre famille, au sein de vos groupes de travail, dans la rue, dans la 

maison, ailleurs, en vacances, n’importe où, je suis présente car je ne veux 

qu’une chose, votre établissement dans l’amour et la paix. Combien de choses 

sont dites sur le voisin ? Combien de choses malhonnêtes sont pensées en vos 

têtes ? Réfléchissez, demandez-vous si ça vient de vous. Nous vous apportons 

simplement des paroles d’amour et de paix. Ne soyez pas craintifs devant 

l’attaque. Remettez-vous en Dieu des attaques qui vous sont faites et alors, 

oui le Père, le Fils, le Saint-Esprit vous apporteront la réponse, la tranquillité, 

la sérénité et vous pourrez continuer à avancer. Persévérez dans ce grand 

amour de la vie. 

 

Mes enfants, je vous admire pour deux choses : votre persévérance, 

cette attente. Ne soyez pas craintifs, cette attente n’est pas une attente vaine, 

cette attente vous la retrouvez dans le monde de Dieu. Vous me direz, le 

monde de Dieu, c’est quoi ? Je suis présente, donc je fais partie de ce monde : 
le fait de vous parler, de vous indiquer qu’il y a un chemin, un seul chemin, 

un chemin d’amour et de paix. Mais qui que ce soit d’entre vous doit suivre le 

chemin qu’il désire. Ce n’est pas une obligation, c’est simplement vouloir 

aimer, pardonner et apporter la paix. Dieu n’a jamais demandé la guerre, Dieu 

n’a jamais influé sur la position politique des uns et des autres. Non, ce n’est 

pas le domaine de Dieu. Le domaine de Dieu, c’est d’accorder Son amour, 

Son pardon. Mais Il ne peut pas toujours et Il ne veut pas intervenir sur la 

volonté humaine, à partir du moment où celui-ci s’accapare, s’accapare tout 

ce qu’il appelle le pouvoir, la richesse, un exemple que vous avez aujourd’hui 

et dont je vous avais prévenus. Il est un autre exemple de ce qui va arriver et 

dont je vous ai prévenus aussi et comme je l’ai déjà transmis il fut une 

époque. Certaines personnes doivent comprendre, peuvent comprendre. 



Ce ne sont pas des initiés, ce sont des gens qui aiment, qui profèrent la paix et 

l’amour. 

 
Mes enfants, nouveaux ou anciens, je vous accorde tout mon amour 

de mère. Cet amour de mère, il est la révélation de la crucifixion de mon Fils 

sur la Croix. S’il n’y pas de plus bel amour, alors je n’existe pas. 

 

Mes enfants, le Père Éternel vous transmet Sa bénédiction : « Au nom 

du Père, et du Fils et du Saint-Esprit. Amen. »  

 

Mes enfants, je suis Marie Mère des hommes, servante auprès du 

Seigneur pour que la terre demeure un peuple uni dans l’osmose avec son 

Père. Prenez l’exemple de vous-même, vis à vis de votre père. Le jour où 

vous serez en osmose avec lui, alors, vous serez en osmose avec le Père. Je 

suis d’abord en osmose avec vous.  

 

Mes enfants, je vous remercie de m’écouter. 

Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Message du 15 décembre 2008 
                                                                                                                                   

 Mes enfants, 

 

Je viens à vous pour conforter votre avance et vous inciter à plus 

d’efforts et de ténacité. Je vous remercie, mes enfants, de votre travail, mais 

vous devez apporter ma parole auprès de nombreuses personnes. C’est dans 

l’unité d’un grand groupe structuré que vous avancerez à grand pas. C’est au 

travers des prières de ce grand groupe que vos demandes seront exaucées et 

que vous serez entendus de tous. 

Forgez votre unité et l’amplitude de votre foi au travers des hommes. 

Stimulez la foi d’autrui et indiquez ma parole à ceux qui veulent l’entendre. Il 

vous faut rassembler pour que votre voix porte aux confins des régions, des 

pays. Il vous faut vous attacher les membres de l’Église de mon Fils pour 

vous soutenir et vous aguerrir dans l’amour et la paix. 

Je vous demande d’être réceptifs à mes demandes et d’avoir 

confiance en notre soutien. 

En ces temps, mes enfants, il vous faut prier, prier, prier pour les êtres 

isolés, dans la peur et l’angoisse et qui n’ont pas de main charitable pour les 

secourir. Soyez à l’écoute et offrez vos prières en ces temps difficiles pour 

beaucoup. Soyez indulgents et humbles envers les âmes égarées, elles ne 

connaissent pas leur drame passager. Soyez attentifs et opérant à travers la 

prière, soyez à l’écoute de l’Esprit Saint pour que votre chemin soit de plus 

en plus visible et accessible. 

Mes enfants, je vous demande d’assister régulièrement à l’office 

dominical avec passion et foi. Venez confesser aux élus de mon Fils les 

barrières qui vous ralentissent, ceci afin de vous permettre un regain de désir 

d’aider et de prier pour autrui. Venez à moi, mes enfants, je vous attends et 

vous récompenserai d’un flot d’amour et de chaleur interne.  

Mes enfants, poursuivez sans relâche la volonté divine et accédez à la 

connaissance universelle et infinie de la Sainte Trinité. Allez au-devant 

d’autrui en toute humilité pour apporter la volonté divine et surtout la 

destinée de ma maison. Vous êtes dignes d’amour aux yeux du Père et du Fils 

dans cette mission pour les hommes. 

Priez, priez, priez. 

Mes enfants, je suis Marie Mère des hommes, humble pour 

l’humanité. Je suis à vos côtés pour faire grandir votre amour dans la foi, pour 

révéler aux hommes notre présence d’amour et de paix.   

Je vous remercie de me lire et de prier le Cœur Sacré de mon Fils. 

Marie Mère des hommes 

Merci de me lire 



Le 15 janvier 2009 
 

 

Mes enfants, 

 

 Je suis très heureuse de vous rencontrer en ce jour. Merci mes enfants 

de m’écouter. Vous allez avancer avec célérité, telle est la volonté divine de 

vous diriger dans Sa mission. 

  

Un très grand nombre de personnes sont présentes pour vous soulager 

dans la texture de l’entreprise de ma maison. Mais peu sont présents dans la 

foi et la prière de ma maison.  

 

 Mes enfants dans la foi et l’amour et avec tout le soutien de la Trinité, 

de tous les saints et de vos chers disparus, votre avance est lente par manque 

de concentration et de vivacité positive et constructive. 

 

 Mes enfants, vous avez oublié mes conseils et directives dans 

l’avancée spirituelle de ma maison. Aujourd’hui, dans l’humilité, 

reconnaissez votre laxisme, car nous vous apportons en chaque jour la 

connaissance, la fleur de la vie, pour qu’elle éclose en ma maison. 

 

 Tant de mes enfants attendent ma parole et l’ouverture de ma maison, 

il vous faut dans un profond recueillement et en adoration auprès de mon Fils 

suivre le chemin divin. Je ne puis mieux faire que vous aimer et vous 

rencontrer en chaque mois pour vous soulager et aiguiser votre esprit dans 

l’avancée sur le chemin de Dieu. Demandez, en chacun de vous, le 

discernement de votre chemin et vous comprendrez. 

 

 Les enfants et représentants de l’Église de mon Fils sont à vos côtés 

et s’étonnent de tant de lenteur. Le chemin est simple au travers de la Trinité, 

vous devez tous participer à l’éclosion de ma maison, celle-ci représente la 

rose blanche du jardin par senteur et extase dans la divinité du Père Éternel. 

 

 Mes enfants voici, sans autre détour, le reflet de votre avancée 

actuelle ; en chacun et en chaque domaine, votre volonté et efficacité 

n’incomberont aux personnes qui vous sont envoyées, mais bien à vous-

mêmes. Votre charge n’est point lourde elle vous demande un peu de temps : 

1 heure par jour, de la prière et une réflexion sur laquelle nous apportons les 

éléments favorables et bénéfiques à votre avancée et soulagement. 



 Mes enfants, je vais vous apporter les dernières directives d’avancées 

spirituelles pour conforter votre foi, car vous semblez peu à l’écoute de ce 

que vous recevez. Ne cherchez pas d’interprétation particulière, prenez les 
mots tels qu’ils sont et avec amour, rédigez l’écrit de l’ouverture de ma 

maison. 

 

 Mon Fils est disponible en chaque instant et ne comprend pas votre 

silence au travers de cette mission. 

 

 Mon Fils agit pour le monde et en particulier pour ma maison. Sachez 

vous abstenir de vous plaindre et gémir sur votre vie présente, le Seigneur 

Tout Puissant pourvoit en chacun à l’élaboration de votre futur. 

 

 Mes enfants, je sais que vous réussirez dans votre mission et que 

votre cœur s’ouvrira à tous et pour le bien de chacun. Merci mes enfants de 

cette écoute et de votre réactivité future. 

 

 Je suis Marie Mère de hommes et je viens comme servante vous 

soutenir dans votre évolution, restez à l’écoute et agissez pour le bien de tous. 

 

 Merci de me lire 

 

 Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Message du 15 février 2009 

Mas Dieu 

 
Mes enfants, 

 

Je suis heureuse d’être parmi vous, je ressens votre chaleur de foi et 

d’amour. Que de chaleur vous pouvez distribuer autour de vous, et dont vous 

ne savez comment faire pour la distribuer ! Heureux vous qui croyez et qui 

avancez ! 

 

Aujourd’hui, je viens comme chaque fois, une mère en peine, mais 

une mère heureuse de voir certains de ses enfants avancer, prier, aimer, 

seconder, assister. Votre monde est une barrière à votre spiritualité, mais vous 

savez monter les escaliers qui vous amènent au Père. Que de foi en vous vous 

êtes capables de dispendre, d’apporter à vos frères ! Aujourd’hui, je viens à 

vous, pour vous demander encore et encore de prier, de prier pour tous ceux 

qui souffrent, pour la désorganisation qui se fait dans les hommes par les 

gouvernements, par toutes les personnes imbues d’elles-mêmes, mais qui ne 

savent qu’une chose, récupérer le profit d’autrui. Ces hommes sont tels qu’ils 

sont, vous ne les changerez pas. Ce que vous pouvez changer, c’est l’amour 

des êtres entre eux et là est la plus grande force de Dieu. C’est une force 

même qui dans l’erreur amène la miséricorde du Père Éternel.  

 

Mes enfants, aujourd’hui je vous demande une chose qui est 

primordiale. Je suis venue il y a deux jours, ceux qui étaient présents pourront 

vous le confirmer. Aujourd’hui, je demande une chose, je demande de vous 

réunir pour que les portes de la maison que mon Fils m’a octroyée soient 

ouvertes à tous ces gens qui souffrent, à tous ces gens qui sont perdus, à tous 

ces gens qui ont besoin du soutien de la dernière minute. 

   

Mes enfants, votre chaleur est telle que vous pouvez déplacer les 

montagnes et en ce point, je suis présente, je viens vous aider, vous seconder, 

je viens vous assister, je viens mettre les pétales de roses sur votre chemin, je 

viens faire couler l’eau pure de la source pour vous permettre de boire une 

eau naturelle. Je suis le framboisier, le fraisier, l’abricotier, je suis le fruit de 

la vie et ce fruit, je veux que vous le preniez pour permettre de le distribuer à 

vos frères, pour permettre à tous de se nourrir car cette nourriture n’est que la 

volonté divine. Dieu est en tout, Dieu est partout, Dieu vous aime et vous 

récompense en chaque chose. Demandez et Il vous répondra. Demandez et Il 

vous exaucera. Qu’attendez-vous ? Pourquoi ? Dieu ne vous demandera rien. 



Il vous demande simplement d’avoir une pensée de Lui au travers de vos 

frères. Si vous voyez Dieu au travers de vos frères, alors oui, vous trouverez 

la vie, la sérénité en Dieu. Il ne vous est pas demandé d’abattre les 
montagnes, il ne vous est demandé qu’une chose, écoutez, mettez en pratique 

l’amour, la paix. En chacun de vous, vous avez une force intérieure que vous 

cachez par la peur, la peur d’autrui. Parlez en moi, parlez par mon Fils, parlez 

par le Père et vous comprendrez que la parole vient comme un flot tranquille 

d’un long fleuve tranquille. Par la nature, vous trouvez toute la force, toute la 

compréhension de Dieu. Tout est fait dans ce monde pour que vous soyez 

réunis, aimant, priant. Avancez, votre chemin, nous l’avons tracé, nous vous 

avons enlevé toutes les épines, il ne vous reste que des flocons de neige ou 

des pétales de fleurs. 

 

Mes enfants, aujourd’hui je vous demande expressément, et ceci est 

une prière divine, d’avancer sur l’ouverture de ma maison. Il n’est point 

temps de vous disputer, de vous confronter, il est le temps de vous unir. Tant 

de gens je vous ai envoyés. Tant de gens, vous avez eu des difficultés à 

accepter par manque de foi. Aujourd’hui, vous devez être unis et avancer 

dans la prière, l’amour.  Une chose est devant vous, une maison qui ne peut 

être que le refuge de la sérénité, de l’amour et de la paix. Cette maison sera 

un havre de paix. 

 

Mes enfants, pensez à tous ceux qui vont venir et qui seront soutenus, 

aidés, aimés, secourus, soignés. Vous êtes le fer de lance de cette maison. 

Mettez votre ego de côté et avancez. Vous êtes tous frères et unis. 

 

Mes enfants, je vous remercie de votre présence, du chemin que vous 

faites pour venir, mais sachez que je suis toujours à côté de vous en tout lieu 
et en tout instant. 

 

Une minute : 

« Mes frères bonjour, 

Vous me connaissez, je suis déjà venu plusieurs fois. Vous me 
connaissez, on m’appelle le petit père des pauvres, vous savez celui qui 

sillonnait les rues pour soutenir tous les affamés. Aujourd’hui, je viens vous 
voir parce que j’ai besoin de vous faire comprendre que vous êtes à une 

croisée et cette croisée, c’est la croisée de l’ouverture de cette maison pour 

tous ceux qui ont souffert, pour tous ceux qui souffrent à l’heure actuelle. Je 
suis là derrière vous, je prie, je viens vous aider, je vous houspille d’une 

certaine manière. Alors écoutez-moi, avancez ! Et aujourd’hui, je suis fier 
que ce projet puisse se réaliser. » 



Une minute : 

« Mes frères, 

Vous me connaissez aussi, je suis déjà venu. L’Italie n’est pas loin, 
mais il n’y a pas de frontières entre nos pays. Je suis le Padre, et en ce jour et 

au nom de Dieu, je vous bénis tous, au nom de Dieu : « Au nom du Père et du 

Fils et du Saint-Esprit. Amen. »  
Que mon corps qui repose soit le reflet de ce que vous devez faire. J’ai donné 

ce que Dieu m’a dit de donner. Aujourd’hui, à vous de donner ce qu’Il vous 

demande de donner. Je suis avec vous, je viens avec vous, je marche à vos 

côtés et surtout, vous aurez toute l’aide de tous les Saints, de tous les Anges. 

Il y a une armée qui vous seconde, qui vous pousse à la réussite. Prenez 
vraiment conscience de votre gloire présente. Restez humbles, restez hommes, 

mais aimez en toutes choses, en tous lieux et en tous. » 

 

Une minute : 

« Vous ne me connaissez pas, je suis venue qu’une fois, que dans un 
message écrit. J’ai fini dans l’arène des Romains, je m’appelle Sainte 

Blandine. Mon cœur frissonne… ne pleurez pas... J’ai grandi dans l’amour et 

la paix, j’ai vécu et aujourd’hui, je ne suis plus mais je peux au moins aider, 

soustraire à la violence ce monde. Je suis là pour vous aider. Que de chance 

vous avez ! Que votre vie est belle ! Que votre amour est grand ! Continuez, 
je vous aime. » 

 

« Vous ne me connaissez point, je viens d’un autre pays, je m’appelle 

Saint Alexis, martyr.  Pour moi, j’étais pas martyr, j’étais simplement 
l’humble servant de Dieu, on n’a pas occasionné le fait de pouvoir dire la 

grandeur de Dieu, Son amour, Sa vivacité, cette miséricorde qui nous 

remplit. En Lui, on ne souffre pas. En Lui, on vit. Je suis heureux d’être venu 
parmi vous et je vous transmets toute ma foi et ma prière. » 

 

                Voilà mes enfants, je voulais vous apportez un complément. 

Aujourd’hui, il faut rentrer dans ce combat de l’ouverture de ma maison. 

Unissez-vous, vous êtes tellement forts qu’il n’y a aucune possibilité pour que 

vous ne réussissiez pas. Je suis là et j’enlèverai toutes les barrières. 

Mes enfants, je vous remercie de m’avoir écoutée et je reviens le 

mois prochain. Je sais que là le chemin se sera ouvert. Je vous aime. Je suis 

servante de Dieu pour la réunion des hommes dans l’osmose avec Dieu le 

Père. 

 

Merci mes enfants de m’écouter. Appelez vos frères.   

Marie Mère des hommes 



Le 15 mars 2009 

Le Mas Dieu 

 

 Mes enfants,  

 

 Quelle joie de vous voir rassemblés, unis dans l’amour et la paix. 

Mon Fils est heureux, Il reconnaît Ses enfants, ceux qui ont donné leur vie 

pour Sa maison. Aujourd’hui, vous êtes au seuil d’une nouvelle vie. 

 

 Mes enfants, la joie doit être dans vos cœurs. Ressentez cette chaleur 

que mon Fils vous envoie. Heureux ceux qui croient sans avoir vu. 

Aujourd’hui, vous croyez sans voir. Mais quelle force d’amour est insufflée 

en vous. Aujourd’hui, l’Église de mon Fils s’unit à vous. Aujourd’hui, il vous 

est confirmé qu’il n’y a pas de tricherie. Le cœur de chacun est empli 

d’amour et de paix. Cet amour et cette paix qui doivent révolutionner ce 

monde, ce monde qu’on vous montre comme une tristesse, une amertume. 

Non, ce monde est heureux, ce monde est joyeux, ce monde au travers de 

mon Fils est l’explosion d’amour et de paix. 

 

 Mes enfants, aujourd’hui les portes s’ouvrent, elles s’ouvrent à 

l’infini. Ecoutez votre cœur, venez, venez contempler, venez adorer le Cœur 

Sacré de mon Fils et alors, oui, vous ressentirez cette force, cette force 

d’avancer, cette force qui vous fera escalader les montagnes. Vous irez au 

sommet pour aider autrui, car il n’est d’autre message aujourd’hui que d’aider 

autrui. 

 

 Mes enfants, je suis heureuse de vous voir rassemblés, nombreux, 

croyants, fervents. Alors vous vous donnerez la main et vous avancerez 
ensemble pour que soit faite la volonté divine, pour que soit faite l’union des 

hommes, l’osmose des hommes avec leur Père. Soyez ouverts, que votre cœur 

soit pénétré de cette eau sacrée, celle qui coule dans tous les ruisseaux. Soyez 

imprégnés de cette eau pure, celle qui permet aux rivières de devenir fleuves, 

de devenir des mers. Cette eau qui vous permet de vivre et de faire vivre. 

 

 Mes enfants, cette eau qui irrigue les champs, qui permet les cultures, 

la beauté des fleurs. Soyez pénétrés de cette nature qui, elle seule, vous fait 

vivre et vous aide à avancer. 

 

 Mes enfants, accordez toute l’ouverture de votre cœur à ceux qui 

aujourd’hui, plus ou moins désemparés, essaient de soutenir la maison de 

mon Fils. Soyez présents, aidez à consolider ses piliers. 



 

 Le Père est là, le Fils vous soutient. Je ne suis que petite servante, 

mais tellement heureuse et amoureuse de vous tous. J’ai tellement d’enfants 
sur ce monde qui m’aident pour aider mon Fils à réaliser l’osmose du monde 

des hommes avec leur Père. Le troupeau est grand, le Berger est seul, mais 

tellement puissant. Il vous réunira tous dans un cheptel infini. 

 

 Mes enfants, soyez sûrs de mon soutien, soyez sûrs que devant vous 

j’éliminerai les obstacles. Il suffit de m’appeler, il suffit d’appeler mon Fils. 

Nous sommes présents, tous, qu’ils soient saints, qu’ils soient famille 

disparue, ils sont tous présents pour vous soutenir et vous aider. Soyez 

comme l’edelweiss sur la montagne, soyez toujours resplendissants. La 

beauté de la nature fera des hommes nouveaux. 

 

 Mes enfants, je vous demande en ces temps, la prière universelle, une 

prière d’amour, une prière de compassion. Il vous faut vous réunir, vous 

assembler, vous donner la main, pour que le monde évolue, pour que le 

monde soit un monde d’amour et de paix. Il ne sera de monde tant qu’il n’y 

aura d’union, une union avec le Père, et je ferai le chemin qu’il faut pour vous 

unir. 

 

 Mes enfants, je vous remercie. Que ces fleurs, par l’intermédiaire de 

mon Fils soient bénites : « Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-

Esprit. Amen. » Que ces fleurs soient présentées aux plus souffrants, le Père 

Éternel bénit cette assemblée : « Au nom du Père, et du Fils et du Saint-

Esprit. Amen. » 

 

 Mes enfants, merci, merci 
 Je reviens. 

 

 

 Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Le 15 avril 2009 

Séverac le château 

 
Mes enfants, 

 

Je vous remercie d’attendre la parole de votre Seigneur au travers de 

votre servante.  

 

Mes enfants, je suis très optimiste à votre avancée, mais pourtant, je 

ressens une certaine inertie à votre envolée. Il n’est rien de plus facile pour 

avancer que de relire ce que je vous apporte au nom de mon Fils pour votre 

évolution. Si les termes ne sont pas à votre compréhension, votre messager 

soulignera les points essentiels dans le ressentiment que nous lui 

transmettons. 

Il vous faut, en ces jours, avancer avec le pas sûr de la foi et de l’amour. Le 

monde attend le Cœur Sacré de mon Fils pour en faire une ovation au Père 

Éternel, ce cœur qui pose tant de questions et de déchirements en vous et vos 

frères. N’oubliez pas que ce cœur n’est que le fruit de votre rédemption et de 

la miséricorde divine dans l’union des hommes.  

 

Mes enfants, les messagers sont sur cette terre pour transmettre la 

volonté divine et en ce cas par votre humble servante. Nous apportons 

l’amour et la paix, mais il n’est de devin ou mage sur cette terre qui soit en 

notre nom. Soyez simples et ne soyez à l’affût de votre avenir car la parole ne 

sera. L’aide est octroyée pour le bien de tous et non pour l’individualité. Vous 

êtes ensemble dans l’avancée de l’union des hommes avec votre Père et non, 

non dans l’union des hommes avec le matérialisme. Laissez-nous agir et ne 

faites de projet qu’avec votre Seigneur et non avec votre voyagiste.  

Mes enfants, en ces temps, je vous demande une union plus forte afin de vous 

unir dans la mission que le Père Céleste vous a confiée. Nous vous apportons 

les éléments pour avancer et une forme de laxisme reste. Vous êtes tous dans 

une mission d’amour et d’ouverture pour ma maison. Votre ego ne peut vous 

servir en ces temps. Le travail de chacun, uni avec tous, confirmera la 

résultante de l’ouverture. 

 

Mes enfants, je vous bouscule car le temps est proche. Tant de 

personnes sont à vos côtés et le sommeil semble vous gagner. Le temps n’est 

pas au repos mais à la construction. De quoi avez-vous peur ? Que de doutes 

alors que nous sommes présents et non envahissants. Ouvrez votre cœur, 

celui que Dieu le Père vous a donné, et vous comprendrez. Venez contempler 

et écouter Sa voix mélodieuse qui réchauffe vos entrailles.  



Si le monde matériel est obstacle à vos yeux, alors fermez votre vue, 

soyez aveugles et écoutez. Vous êtes en ces temps en union disparate. 

Rassemblez-vous car nous sommes votre union et la lumière du jour. 
 

Mes enfants, vous devez par l’Esprit Saint combattre vos doutes de ne 

savoir ou ne pouvoir, c’est un manque de foi qui déchire votre cœur et votre 

pensée humaine. Mettez et offrez votre cœur sur le tabernacle de l’autel de 

mon Fils et vous comprendrez la grandeur de ce que vous devez faire. Je suis 

servante du Seigneur, mais comme maîtresse d’école, je vous ressens dissipés 

et inattentifs.   

 

Mes enfants, dans ma connaissance, je vous connais et sais votre 

travail, mais pour l’humanité, il vous faut faire abstraction de votre ego et de 

votre matériel, car le Seigneur en ce point pourvoit (si le doute subsiste, 

demandez à mes messagers et vous comprendrez). 

Il vous faut porter la parole de Dieu en toute campagne avec la tendresse d’un 

Père à l’égard de ses enfants et la sévérité dans l’erreur par l’intermédiaire du 

discernement par l’Esprit Saint. Vous ne pouvez être juges, mais par l’Esprit 

Saint, vous parlerez en bien pour l’évolution des hommes et leur conversion. 

 

Mes enfants, si la dureté des mots vous heurte, venez contre mon 

cœur et je vous soulagerai et vous expliquerai que le monde n’est pas un jeu 

de dominos et que vous devez manipuler la parole divine en son sens réel et 

ce mot n’est pas une déviation de votre esprit mais simplement le fait de 

retransmettre ce que Dieu vous transmet. 

 

Mes enfants, pour vous encourager et surtout vous voir grandir, je 

viendrai à votre prochaine rencontre. 
 

Je suis Marie Mère des hommes, servante auprès du Seigneur, pour 

vous guider et vous soulager sur le chemin de votre mission et annoncer la 

bonne parole aux hommes. 

 

Merci de m’écouter 

 

Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

 



Message du 19 avril 2009 

Mas Dieu 

 
Mes enfants, 

 

Merci d’être venus en ce jour et, comme promis, je viens à votre 

rencontre, ce qui n’est pas un fait ordinaire, mais un remerciement à votre foi 

et votre bonne volonté. 

 

Mes enfants, il vous manque une foi, celle de croire en la réalisation 

de tout ce que nous faisons. Ouvrez votre cœur, sachez que nous sommes là et 

que nous réalisons la plénitude de votre bonheur en tout lieu et tout instant. 

Votre cœur est à demi fermé par manque de confiance. Soyez ouverts à tous, 

et soyez présents en tous. Notre parole n’est qu’une parole d’amour et de paix, 

afin que les hommes vivent en communauté et en parfaite harmonie. Soyez, 

mes enfants, dignes de la parole divine. 

Mes enfants, le temps est à la mise en pratique de ces paroles. Le 

temps est ici présent pour que vous accomplissiez votre chemin en harmonie 

entre vous et en harmonie avec votre Père Céleste.  

 

Mes enfants, avancez sur le chemin de la connaissance et de la foi. 

Il n’y a de barrières que celles que vous vous permettez de mettre devant vous. 

Nous sommes là pour les faire sauter. Ayez confiance, soyez comme le temps, 

toujours au beau, et n’ayez peur des nuages, car ils ne peuvent vous effrayer. 

Comprenez qu’un nuage n’est qu’un effet d’optique, il n’est rien à partir du 

moment où vous avez la foi. 

 

Mes enfants, merci d’être venus en ce jour. Je viendrai vous soutenir 

dans les mois prochains et jusqu’à la fin de la réalisation de cette mission. 

Le Père Éternel, en ce jour, vous offre Sa bénédiction : « Au nom du Père, et 

du Fils, et du Saint-Esprit. Amen. » Soyez unis, soyez proches, soyez aimants.  

 

Je suis servante auprès du Père, je suis servante auprès de vous, et 

dans mon cœur, il n’y a que la réalisation de votre union pour les hommes. A 

tous, et en tous, je serai présente, pour que l’homme soit uni à l’homme et à 

son Père. 

 

Merci de m’avoir écoutée 

Marie Mère des hommes 



Message du 17 mai 2009 

Mas Dieu 

 

 
Mes enfants, vous pouvez rester assis. 

 

Mes enfants, 

 

Je vous demande de prier, prier, prier. Car le monde part à la dérive, 

cette dérive qui n’est liée qu’à des supercheries économiques. Ayez 

confiance, nous sommes là. Nous redresserons la situation en temps voulu. 

 Mes enfants, il vous reste un an et demi à vivre dans une douleur 

économique. 

 

 Mes enfants, toutes vos prières servent à apporter l’amour et la paix à 

tous ceux qui souffrent dans tous les pays du monde. Il n’y a pas de race, il 

n’y a pas de pays, il n’y a qu’un seul monde. Dieu le Père, ici, vous demande 

d’élever les mains vers le Ciel. Toute Sa grâce, toute Sa bénédiction, toute Sa 

miséricorde, Il vous la transmet pour que vous soyez humbles représentants 

de Son amour et de Sa paix. Soyez uniques en ce monde, soyez unis, unis. Ce 

monde n’est à l’heure actuelle que le reflet de l’être humain. Mais ce monde 

deviendra le reflet de Dieu, parce que Dieu, dans Sa très grande miséricorde, 

vous prendra sous Son grand amour. Il va vous apporter ce que vous n’avez 

jamais ressenti : cette chaleur immense qui envahit les veines, qui envahit les 

artères, cette chaleur qui va vous inonder d’amour et de paix. 

 

Aujourd’hui, mes enfants, ce qui se passe, il faut que vous le sachiez. 

Vous ne savez pas, vous pensez connaître, vous pensez connaître. (N.D.L.R. : 

Roger ressent les souffrances et se tord de douleur, et tombe sur le côté en 
ressentant les coups de machettes : « Mon ventre est ouvert, ma chair est 

dehors, mes mains pleines de sang. C’est le sang du Christ que l’on verse 

tous les jours, c’est le sang du Christ. » Roger se relève, et dit de ne pas 

bouger.) 

 

 Mes enfants, ce n’est qu’un aperçu. Savez-vous comment en Inde on 

fait pour récupérer les yeux ? Regardez bien (Roger pose ses lunettes, tombe, 

et porte ses mains à son visage en faisant le geste d’arracher les yeux : « 

C’est un trou, un trou, où il est (l’œil)  Madre, Madre, Madre. ») Soyez sûrs 

que nous sommes présents et que vous avez besoin de savoir. Le monde, la 

cruauté, permet aux hommes, certains, de vivre. 



(Roger ressent une très grande douleur, respire avec peine et tombe 

renversant au passage un pot de fleurs.) Ce n’est pas un scénario de film, 

c’est une vérité qui se vit tous les jours, que vous ne connaissez pas, que les 
hommes ne connaissent pas et il y en a d’autres, je ne vous expliquerai pas le 

reste. Mais vous savez, on est capable d’ouvrir le ventre d’un enfant, pour 

récupérer son cœur, pour lui récupérer ses reins, pour lui récupérer ses 

organes vitaux. Tous ses organes sont adressés à des gens qui ont de l’argent, 

et qui font du commerce. Alors aujourd’hui, je vous demande vraiment la 

prière, la prière de la foi, la prière de l’amour, je vous demande d’élever vos 

mains vers le Ciel, je vous demande de m’appeler, d’appeler mon Fils. Mon 

Fils, aujourd’hui, on Le remet sur la Croix, cette Croix qu’Il connaît, cette 

Croix qui Le fait souffrir. Il souffre, mes enfants, soyez dignes de votre Frère, 

mes enfants. (Roger tombe et ressent une très grande douleur en faisant signe 

qu’on coupe la tête : « Ils ont coupé, pourquoi ? Pourquoi ils coupent, 

pourquoi ils tranchent ? ») 

 Mes enfants, je voudrai simplement que vous sachiez, ce n’est un pas 

un scénario, c’est une vérité et encore, elle est loin du réel. Je peux vous 

expliquer ce qu’est une machette, je peux vous expliquer ce qu’est une pioche 

africaine, je peux vous expliquer ce qu’est un bois, un bois qui frappe et qui 

tue. 

Mes enfants, je vous demande la prière, l’amour, soyez unis, soyez 

priants. J’aiderai vos problèmes. Je vous en prie, soyez priants pour tout le 

monde, pour tous ceux qui souffrent, pour tous ces petits enfants, les enfants 

de ma chair, ceux qu’on dilapide, ceux qu’on massacre pour permettre à 

certains de vivre heureux, ceux que l’on jette dans les rivières. Ecoutez bien, 

écoutez bien, on ouvre, on retire et on jette, on jette dans la rivière, écoutez 

bien. Le monde que vous vivez à l’heure actuelle, vous n’en avez pas 

conscience, même la télé ne vous le montrera jamais. Ecoutez bien, vous êtes 
au seuil d’une nouvelle vie et c’est maintenant qu’il faut avancer. (Roger 

respire très fort : « On étrangle les bébés pour récupérer leur cœur. »)  

 Mes enfants, excusez-moi, aujourd’hui je vous ai amenés sur un 

terrain très sensible. Il faut que vous sachiez que vous n’êtes pas dans un 

monde qui est tout beau, tout merveilleux. Donc aujourd’hui, vos prières 

doivent apporter le soutien à tous ceux qui souffrent dans ce monde. Allez-y, 

avancez, avancez, c’est votre foi qui fera grandir ce monde, c’est votre foi qui 

unira le peuple, c’est votre foi qui va permettre au monde de se surélever par 

rapport à cette ignominie des politiques, du malin. Les politiques ne sont pas 

fautifs, ce sont ce que vous appelez vous des trusts, c’est, c’est les grandes 

superficies je ne sais pas. (Roger est encore en souffrance.) Battez-vous, 

battez-vous, avancez, avancez. 



 Mes enfants, vous êtes dignes de Dieu. Vous êtes dignes de Mon Fils. 

Ne pleurez pas, avancez, avancez. Mon Fils est là !   

 

Mes frères,  
Les clous qui sont dans mes mains, sont offerts. Je vous demande, Je 
vous demande simplement de dire au monde que ce n’est pas le clou 
qui fait mal, c’est l’homme qui fait mal. Mes frères, Je suis présent en 
chaque jour en chaque humain. Mes frères, avancez dans la Paix et 
l’Amour. 
 

 « Je suis heureuse d’être là, ça fera plaisir. (Jean Marie, tu m’écoutes ?) 
C’est Mademoiselle Cadènes, je ne veux pas que vous pleuriez, ça sert à rien, 

vous savez que j’ai toujours vécu une vie, un petit peu d’ascète, où j’étais en 

permanence avec le Padre (Pio). Aujourd’hui je suis heureuse parce que je 

peux vous aider, je peux vous apporter quelque chose et Jean-Marie est là 

pour le prouver. Avancez, avancez. (Roger respire avec difficulté.) Vous 
savez, on a brûlé mon lit, il est venu la nuit m’assaillir, il m’a fait beaucoup 

de choses, j’en suis sortie indemne. Aujourd’hui je viens avec vous parce que 

vais vous aider, parce qu’il ne peut rien contre vous. Il ne peut faire que 

du…, il ne peut faire que du mal, (Roger tombe, et dit : « c’est pas grave, 

c’est pas grave. »), que du mal physique, mais ce mal se guérit par l’Esprit, et 
l’Amour de Dieu le Père. » 

 
Mes enfants, vous êtes confrontés à la vie du bien et du mal, mais 

pourquoi, n’en prenez vous pas conscience ? Pourquoi ? Qu’est ce que vous 

voulez ? Un chèque à la fin du mois ? Mais je vous envoie des millions et 

vous n’aurez rien. (Roger reçoit une autre attaque.) 

 
 Mes enfants, je vous aime, et de cet amour, Dieu vous demande d’en 

prendre conscience. Je vous demande d’avancer dans la paix. Je vous 

demande d’aider vos frères. Aujourd’hui, c’est le jour d’avancer pour tous, 

pour tous : « Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen. » 

  (Roger se relève et demande au prêtre présent : « Bénissez-moi, mon 
Père. » Ce que celui-ci fait immédiatement en prononçant : « Au nom du Père 

et du Fils et du Saint-Esprit. Amen. » Après une prière silencieuse. Roger 
pleure.) 

Il faut prier, ne pleurez pas, il faut prier. Tous ces enfants qui 

souffrent, tous ces enfants à qui on retire une partie de leur vie, il faut les 

aider à vivre et il n’y a que la prière qui peut le faire. Il n’y que le don à Dieu 

qui peut le faire.  



(« Comment on fait ? Comment on fait ? Comment on fait ? » (Roger 
pleure, est effondré.) « Comment on fait ? » Les prières reprennent…) 

(La fin du message a été donnée par La Très Ste Vierge, par 
l’intermédiaire de Roger à Jean-Marie le 19/05/09.) 

 

Je suis Marie Mère des hommes et dans mon grand amour envers tous 

mes enfants, je suis là uniquement pour vous faire prendre conscience du 

déchaînement du malin. Par mon amour, j’intercéderai auprès du Père afin 

que Sa grande miséricorde vous soulage sur ce chemin. Les saints et moi-

même sommes unis pour votre réussite et la réussite du monde.  

 

Marie Mère des hommes 

 

 

Le 15 juin 2009 

 
Mes enfants, 

 

Je vous demande la plus fervente prière pour soutenir vos frères dans 

la souffrance. L’avenir est lié à vos prières et vos actes de charité, unissez-

vous dans la prière d’amour et de paix. Vos frères ont besoin de ce soutien 

afin de se rapprocher du Père Éternel et ainsi soutenir autrui. 

Mes enfants, en ce jour, je vous demande d’avancer pour vos frères. 

Vous devez avancer avec notre soutien pour montrer à ce monde qu’il faut 

peu de chose pour que le chemin s’ouvre à tous. 

Ce chemin est lié à la foi de votre Père et surtout une communion 

permanente et intime avec la Trinité. Laissez-vous aller et nous nous 

occuperons de vos besoins journaliers. Ouvrez votre cœur à la chaleur de mon 
Fils et vous comprendrez Sa grande puissance pour Ses frères. Il faut êtres 

sereins et aimants, et le chemin s’éclaircira au devant de votre démarche. 

Vous avez tout entre vos mains et pourtant le doute subsiste. Pour 

effacer ce doute venez auprès des représentants de mon Fils et ouvrez vos 

cœurs pour recevoir la bénédiction divine. Mes enfants, ce message s’arrête 

ici car je viens vous voir.  

 

Merci de m’écouter. 

Je suis Marie Mère des hommes pour la sauvegarde de l’amour et de 

la paix au travers des hommes. Je suis votre mère. 

 

Merci de me lire 

Marie Mère des hommes 



Message du 21 juin 2009 

Mas Dieu 
 

Mes enfants, 

 

Je viens comme convenu. J’aime votre compagnie. Quelle chaleur 

vous attendez de moi et que je peux vous apporter ! 

   

Mes enfants, il n’y a qu’un chemin, c’est le chemin de Dieu, c’est le 

chemin de l’amour et de la paix. C’est le chemin de mon Fils. Il a tracé ce 

chemin, pas pour Lui, Il a tracé ce chemin pour que vous puissiez vivre dans 

l’amour et la paix. Pourquoi tant de questions ? Pourquoi tant de 

dénigrements ? Etes-vous vraiment sincères vis-à-vis de vous-même ? 

Avancez, c’est dans l’amour et la paix que vous réussirez. Regardez, je vais 

vous donner un exemple, un exemple de la nature. Vous appelez ça, les 

chutes de Niagara, cette eau pure qui tombe, qui permet d’offrir à tant de gens 

une eau limpide, une eau dans laquelle ils se baignent, se purifient. Cette eau 

est une volonté de Dieu. Pourquoi vous, vous cherchez à dénaturer toutes 

choses. Il faut que vous avanciez, et c’est dans le Cœur Sacré de mon Fils que 

vous avancerez. 

 

Mes enfants, vous vous posez beaucoup de questions, que ce soit sur 

les messagers, que ce soit sur les voyants, votre doute est toujours présent. 

Croyez-vous qu’on vienne vous voir pour vous mettre dans l’erreur ? Il n’en 

est nullement question. Si vous aviez tous écouté tout ce que j’ai transmis 

dans ce monde, à l’époque où je l’ai transmis, le monde serait meilleur. Le 

monde serait prolifique d’amour et de paix. Il n’en n’est nullement question à 

l’heure actuelle, car vous prenez en compte votre personnalité, votre ego. 
Combien de fois faudra-t-il vous dire que l’ego n’est qu’un handicap dans 

votre avancée ? 

 

Mes enfants, je vous aime et je sais que vous m’aimez. Mais trop de 

barrières humaines vous bloquent. Appelez-moi, demandez-moi, et je vous 

aiderai à faire sauter ces barrières. Appelez mon Fils, Il n’attend que ça. 

Dites-vous bien une chose, que ce soit messagers, voyants, ils ne sont là que 

pour transmettre. Ils ne sont pas là pour gérer, ils ne sont pas là pour vous 

donner le chemin à suivre. Vous devez tous, en union de prières, faire évoluer 

ce monde, amener les gens à la paix, à l’amour. La paix et l’amour ne se font 

pas dans le manque de confiance, dans l’insouciance. 

 



Mes enfants, je vous regarde et je vous aime. Je vous regarde, et je 

suis impliquée dans chacun de vos corps pour vous permettre d’avancer. 

 
Mes enfants, vous qui vous posez des questions sur le dernier 

message, sachez qu’il n’y a nulle volonté du malin au travers de ce message. 

Il n’a été simplement qu’une résultante de choses qui se vivent chaque jour. 

Je ne suis pas désolée de vous avoir montrer ça, je suis simplement heureuse 

de vous mettre face à la réalité de la vie. 

 

Mes enfants, croyez que la vie n’est pas une carte de visite, c’est 

simplement un chemin. C’est comme la voie ferrée, il faut passer des 

montagnes, des vallons, il faut passer à côté de la mer, c’est beau mais c’est 

dur. Alors ne jugez point celui qui transmet, ne jugez point celui qui vous 

donne des éléments. Jugez-vous vous-même, avant de juger autrui. 

 

Mes enfants, dans un très grand amour, je vous promets, aujourd’hui, 

écoutez bien, dans les deux prochaines rencontres, vous allez apprendre de 

grandes choses. Vous allez savoir où vous allez, vous allez savoir ce que 

faites. Priez, priez car je vais venir, je vais venir vous soutenir chacun pour 

vous permettre d’avancer. Cette avancée est faite pour vous, pour vos enfants, 

elle est faite pour le monde. 

 

Mes enfants, avancez dans la foi et la paix. 

Dieu le Père vous transmet Sa bénédiction : « Au nom du Père et du 

Fils et du Saint-Esprit. Amen. » 

 

Mes enfants, vous êtes bénis par Dieu, car Dieu veut que votre 

chemin soit toujours béni. Il veut que vos mains se lèvent vers le Ciel. Il veut 
que vous soyez unis à Lui, pas pour Lui, mais pour les hommes. 

 

Soyez unis au travers des hommes, pour moi, Mère des hommes, 

simple servante, aimante et pacifiste. Je vous demande simplement d’avancer 

sur le chemin de l’amour et de la paix. Et je suis comme telle, comme mère 

aimante, je vous apporte mon amour. Soyez bénis. 

 

Merci de m’avoir écoutée 

 

Marie Mère des hommes 

 

 

 



Le 12 juillet 2009 

Ardouane (sous les châtaigniers) 
 

 

Mes enfants,  

 

Merci d’être venus en ce jour. Je laisse la parole à certaines personnes 

que vous avez connues. 

 

« Vous connaissiez mon sourire, vous m’avez téléphoné tant de fois, 

ma vue n’était mais mon cœur était présent. Je suis tellement heureuse d’être 
à côté de vous, de pouvoir vous parler de cette chance innommable qu’on 

donne à des gens d’aider l’amour sur cette terre. Par contre, il faut avancer, 

mais avancer vite, vite et bien. Marie vous donne tous les éléments, et vous, 
vous avancez à petits pas, des petits pas, un petit peu sommaires, un petit peu 

bancals. Je vous laisse et je vous adresse tous mes sentiments d’amour. » 

(Mademoiselle Cadènes.) 

 

« Je suis le Padre, je suis venu plus d’une fois. Je veux que cette 
mission réussisse. Vous avez l’amour éternel, vous avez l’amour de tous les 

saints. Faites comme moi, oubliez ce qu’on appelle le matériel, et vous aurez 
la réponse à tout. Je ne dis pas que la vie est facile, mais je dis simplement 

qu’il faut oublier pour avancer. Et quand on avance dans l’amour de Dieu, il 
n’y a plus de limite. Quand on est avec Dieu, qu’on s’unit avec lui, il n’y a 

pas de limite dans le corps et dans l’action. » (Padre Pio) 

 

« Ce que vous appelez une sainte, n’est qu’un mot. Un mot ne peut 

donner la réalisation d’une vie. Quelle joie de vous voir ! Quelle joie de vous 
entendre prier ! Quelle joie de vous voir dans un acte de foi pour aider 

autrui ! Tant de choses que j’aurai voulu voir en mon temps ! Mais comme en 

chaque temps, nous sommes limités. Il n’y a pas de saints, il n’y a que des 

âmes de bonne volonté. Et ces âmes, il faut les suivre, pas elles, mais Dieu 

qui les gère, Marie qui les gère. Ces âmes sont des âmes qui transmettent. 
Aidez, aidez … » (Jean-Marie Vianney, curé d’Ars) 

 

Voilà, mes enfants, je veux en chaque époque, vous faire entendre 

certaines choses. Tant de personnes vous soutiennent, tant d’incroyants vous 

condamnent. Est-il vraiment un problème dans la condamnation, à partir du 

moment où je vous soutiens ?  

 



Mes enfants, je vous aime. Mon Fils vous soutient. Dieu le Père vous 

guide. Alors, avancez. Et à la fin de mon message, chacun pourra s’adresser à 

moi, comme je l’ai fait dernièrement.  
 

Je vous demande de venir présents à ma prochaine venue, car certains 

signes seront donnés, mais des signes qui seront visibles. Amenez vos 

appareils photos. Amenez vos caméras et vous verrez, vous verrez qu’il n’y a 

pas de mensonges, que ce n’est pas un subterfuge. Tout est réel. Pensez-vous 

vraiment que Dieu prend les êtres humains pour des marionnettes ? Non, il 

n’en est rien. Et aujourd’hui, je suis très heureuse de vous voir ainsi. Je sais 

que vous venez chacun, en votre for intérieur, pour demander une prière 

particulière. Venez à la fin de ce message, et vous aurez des réponses.  

 

Mes enfants, heureux de vous rencontrer, mon Fils est présent à côté 

de moi. Tant de personnes sont présentes à côté de moi. Tous les saints, les 

gens de vos familles. Ils sont heureux de vous voir ainsi prier, quand on voit 

le déchaînement de l’humanité à côté de vous. 

 

Merci d’être venus, merci. Je vous accorderai toujours ma grâce. Et le 

Père vous présente, et vous donne Sa bénédiction : « Au Nom du Père, et du 

Fils et du Saint-Esprit. Amen. » 

 

Mes enfants, soyez bénis ! Que le retour vous soit un soulagement, et 

que la rentrée chez vous, dans votre maison, soit un confort. Vous êtes suivis 

par nous et vous serez toujours réconfortés. 

 

Mon fils présent n’est qu’un messager, il n’est pas un voyant. Sachez 

le comprendre. 
 

Mes enfants, levez vos mains vers le ciel, sentez la chaleur, regardez-

les, tournez vos mains. 

 

Merci mes enfants, je reviens pour de plus grandes grâces pour vous. 

        

Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

 

 



Le 15 août 2009 

Le Mas Dieu – 11h30 (Après le Chemin de Croix) 
 

 

Mon Fils, qui est heureux de la profondeur de votre acte de foi, vous 

transmet Sa bénédiction. Nous sommes heureux, sourire aux lèvres, de voir 

vos intentions, de comprendre votre amour et votre paix. Soyez bénis. Mon 

Fils vous bénit : « Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen. » 

Mes enfants, je reviens cet après-midi, mais je voulais vous accorder 

cette parole d’amour et de paix afin que vous soyez bénis dans cette journée 

et dans ce qui suivra. 

Merci mes enfants, soyez heureux. Les réponses vous seront données. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Le Mas Dieu, 15h30 
 

 

Mes enfants, 

 

Quel bonheur, aujourd’hui, de vous voir aussi nombreux, aussi 

vaillants dans la foi, que vous l’êtes dans la vie. Mais je veux laisser la place 

à quelqu’un qui sera plus prolifique dans la parole. 

 

Mes frères, 
Que de joie j’ai ressentie ce matin sur ce chemin ! Avez-vous 

senti la subtilité et cet Amour qui était dispensé au travers de votre 
chemin ? L’avez-vous réalisé ? Oui ! Certains oui. D’autres vont le 
réaliser parce que Je parle. Que d’amour vous m’avez accordé et que 
d’Amour Je pourrai vous accorder ! Et Je vous donne Ma Mère qui a 
tant besoin de vous. Je vous laisse à Ma Mère et recevez Ma 
Bénédiction : « Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen. » 
Soyez bénis car Mon Père par cet acte vous bénit aussi. Je vous 
laisse avec Ma Mère. 

 

Que de joie j’ai ressentie aujourd’hui car vous, vous êtes venus avec 

un esprit d’amour et de paix. Mais cet esprit d’amour et de paix, il va falloir 

le révéler en chaque jour et dans l’avenir. Vous êtes confrontés à cette vie qui 

est toujours de souffrance, d’humiliation, parce que vous ne savez pas 

accorder cette part de chose, d’Amour qui est donné à tous les hommes de 

pouvoir subir cet amour marial, divin. Par cet amour, vous vivrez. Par cet 

amour, vous pourrez avancer. Je ne vous demande qu’une chose, c’est de 

prier, prier, prier. Apportez cette prière d’amour et de paix à tous ceux qui 

souffrent, à tous ceux que vous rencontrez sur la route, auxquels vous êtes 

souvent indifférents. Ayez une pensée d’amour pour eux, ils n’attendent que 

ça. Je vous demande une chose très spécifique, très particulière. Non, je ne 

veux pas toucher à votre portefeuille. Je ne touche qu’à votre sensibilité 

interne, cette sensibilité d’amour et de paix. Je vous demande aujourd’hui une 

explosion de votre amour interne. Je vous demande une prière qui soit 

profonde, élaborée, mais qui soit vraiment répercutée à tous les gens qui 

souffrent, tous ces enfants. Ecoutez, même si vous perdez 10 euros dans votre 

salaire le mois prochain, il y en a qui perdent la vie. Soyons réalistes, essayez 

d’être réalistes. Je ne vous demande pas de vendre votre maison, je ne vous 

demande pas de vendre votre voiture, je vous demande simplement de prier.  



Cette prière monte auprès de mon Fils, auprès du Père Éternel, et cette prière 

est répercutée sur tous les gens qui souffrent. Mais vous ne pouvez pas juger 

de ça. Mais Dieu fait en sorte que l’équilibre soit. 
 

Mes enfants, 

Ce jour est fête en mon cœur, est fête en votre cœur. Je suis heureuse 

que cette union de ces cœurs nous permette d’avancer.  

(N.D.L.R. : Roger souffre d’attaques répétées du malin, coups ‘de 

couteau’ dans le dos.)  

(« Enfoiré…, l’enfoiré….. C’est trop dur… Ce n’est pas grave, une 

distorsion… C’est rien… ») 

Je veux simplement vous ramener au fait de l’amour et de la paix. Je 

vous demande simplement de prier, d’offrir, de partager. Cet amour est 

tellement liquescent qu’il peut se donner à tout le monde. Cet amour, il faut le 

donner et il faut surtout le préserver, le préserver intérieurement, pour 

pouvoir le renvoyer sur d’autres.  

(N.D.L.R. : Roger continue de souffrir des attaques. « Enfoiré… Ce 

n‘est pas grave… »)  

 

Pardonnez ces écarts qui ne sont pas liés à votre volonté.  

 

Je veux simplement que vous soyez aimants, ce mot trouble. Mon 

Père accorde une bénédiction toute particulière aujourd’hui à tous les 

humains qui sont ici et à toutes les pensées positives que vous avez pour les 

membres de vos familles : « Au nom du Père, et du Fils et du Saint-Esprit. 

Amen. » Il sera donné des réponses à chacun, après, dans un lieu privé. Soyez 

bénis et je reviens. 

 
Je suis Marie Mère des hommes. Que le chemin que je trace sur cette 

terre soit le chemin de l’amour et de la paix. Et que tout homme dans sa voie 

élargisse ce chemin. Soyez bénis mes enfants.  

 

Merci de m’écouter, merci, merci 

                                                                                                             

Marie Mère des hommes  

 

 

 

 

 

 



Le 20 septembre 2009 

Le Mas Dieu 
   

 

Mes enfants, 

 

 Soyez bénis d’être venus. Soyez bénis d’écouter ma parole. 

Mais aujourd’hui, je ne viens pas vous demander la prière. Je viens vous 

demander l’effort de vous investir. Dans les tribulations de ce monde, votre 

rôle est de parler, de parler. Montrez ce qu’est l’amour divin, l’amour de mon 

Fils, l’amour du Père Éternel. Et au travers de vous et de certains, je donnerai 

tous les signes de cette avancée. 

 

 Mes enfants, si aujourd’hui vous êtes vingt, j’apporterai le 

complément, et vous deviendrez des milliers. Faites-moi confiance. Cette 

confiance que vous ne percevez pas, car matériellement vous ne voyez pas 

l’avenir. Que votre foi soit placée en moi, car je vous apporterai le résultat, 

pour mon Fils, pour le Père Éternel. La démarche est unique, l’union des 

hommes dans l’amour et la paix. Il n’y a pas de suprématie qui soit d’un côté 

ou de l’autre. Il n’y a que la foi. Il n’y a que l’amour et la paix. 

Aujourd’hui, je viens à vous, car vous avez ouvert vos cœurs. Vous 

ne savez pas où vous allez, vous avez peur de l’avenir. C’est en toute foi et 

toute confiance que vous comprendrez la réalité de ce qui se passe. Le monde 

change, le monde évolue. Vous voyez le côté négatif de ce monde. Sachez 

que nous opérons en toutes choses au travers des cœurs humbles et amoureux. 

Nous vous apportons cette force d’amour et de paix pour vous permettre à 

vous de parler au nom de mon Fils, et du Père Éternel. Je suis votre mère, et 

en tant que telle, je suis à côté de vous, je vous tiens la main. Il n’y a pas 
d’épines sur ce chemin. Il n’y a que la mousse que je dispends devant vous. 

Et je vous apporterai les pétales de roses, la senteur, pour vous permettre 

d’avancer plus facilement. Et vous l’avez ressentie juste avant que je vienne. 

Ressentez, dites, parlez. Vous savez, sur cette terre aride, comment pouvez-

vous ressentir une odeur de fleur si je ne viens pas ? Alors parlez, dites ce que 

vous ressentez, ce que vous vivez, ce que vous voyez. Combien, parmi vous, 

ont entendu, ont vu, ont ressenti et qui ont peur d’en parler par le fait de ne 

savoir si c’est une réalité ? 

 

Je suis Marie Mère des hommes, je suis là pour vous faire évoluer sur 

ce chemin d’amour et de paix. Pas pour vous, rien n’est pour vous, tout est 

pour autrui, sachez le comprendre. Mais, je soutiendrai votre vie car vous 

allez soutenir celle de mon Fils et de Dieu le Père. 



Mes enfants, aujourd’hui vous arrivez à une porte, cette porte, elle va 

s’ouvrir. Il y aura une luminosité. Cette luminosité correspond à l’avenir, à 

l’avenir bleuté, merveilleusement éclairé. Vous verrez des choses que vous 
n’avez jamais vues, vous entendrez des choses que vous n’avez jamais 

entendues, vous ressentirez des choses que vous n’avez jamais ressenties. Je 

suis là, je vous attends à cette porte. Ouvrez-la, ouvrez-la et en peu de temps 

ma maison s’ouvrira et des chapelets de fleurs tomberont sur elle. 

Vous êtes mes enfants chéris, avec tous ceux qui viendront, avec tous 

ceux qui vous soutiendront. Vous êtes mes enfants. Je vous donne mon amour 

au travers de mes mains (N.D.L.R. : à ce moment là Roger joint ses mains). 

Que mes larmes humidifient le chemin pour éviter de blesser vos pieds. 

 

Mes enfants, je donne et je donnerai. Soyez humbles et aimants. 

Soyez humbles et soyez surtout les protagonistes de la Nouvelle Jérusalem, 

du nouveau pays d’amour et de paix, là où vous serez dans le bonheur et 

l’intégrité de la vraie vérité. Ne vous occupez pas des débats qui se feront 

autour de vous. Plus il y aura de débats autour de vous et plus vous 

avancerez. Soyez dignes d’être humains et proches de la Trinité.  

 

Mes enfants, j’octroierai divers signes à diverses personnes en temps 

précis. Je vous demande de communiquer entre vous tous, de vous donner la 

main, de vous chérir entre vous. Et au travers de cette vague humaine qui 

arrivera, vous pourrez dire que Dieu est, que Dieu vous bénit, et que Dieu 

vous apporte toutes grâces dans tous vos actes. Il vous aime et vous le 

transmet : « Au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit. Amen. » 

 

Mes enfants, plus je vais avancer avec vous et plus les messages 

seront forts et sensibles. N’oubliez pas une parole. Ces paroles doivent vous 
transpercer. Ces paroles doivent vous amener à ce grand chemin. Ce que vous 

appelez l’autoroute, ce sera l’autoroute du bonheur, de la vulgarisation de 

l’amour de Dieu. 

 

Mes enfants, que de foi en vous vous ne savez libérer par crainte du 

matérialisme. Je vous aiderai, je vous suivrai, je vous accompagnerai et je 

guérirai ceux qui souffrent. 

 

Mes enfants, le bonheur est grand même si vous êtes deux. Car peu, 

vous émettez une foi grandiose. Et bientôt, vous serez grands et la foi n’aura 

plus aucune limite, et l’amour et la paix n’aura plus aucune barrière au sein 

de vous-même. Je suis là et je vous guide. Ne cherchez pas au fond de votre 

cœur les barrières pour vous arrêter. Avancez, il n’y a pas de limite.  



Le Ciel n’a pas de limite et mon cœur est ouvert en grand pour chacun d’entre 

vous. Que cet amour vous soit vraiment le confort idéal de votre vie pour 

autrui. 
 

Mes enfants, je vous aime et je vous apporte cette main secourante, ce 

cœur bienveillant de l’amour d’une mère pour aider ses enfants. 

 

Je suis Marie Mère des hommes et servante auprès du Seigneur. Je 

me réjouis de vous voir réunis et je me réjouis de vous voir cent fois plus 

réunis. Je viens à vous et vous porterai le monde. Apportez-moi votre amour 

et votre foi, allez de l’avant, mes enfants, je suis là. 

 

Merci de m’écouter 

 

Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

 

Le 18 octobre 2009 

Le Mas Dieu 
   

 

Mes enfants, 

 

Je suis heureuse, aujourd’hui, de vous rencontrer. Je laisse à chacun 

la souvenance de ce jour, ceux qui ressentiront, à quelque niveau que ce soit. 
 

Mes enfants, aujourd’hui, j’ai ressenti au travers de vous la tristesse 

et l’amertume. Je ne suis pas venue pour ceci, je suis venue pour l’espérance, 

pour l’amour et la paix. Pourquoi cette tristesse en vos cœurs ? Sachez que 

nous sommes présents en chaque jour et chaque heure auprès de vous. Alors 

ayez confiance, ouvrez votre cœur ! Nous sommes là. Je suis votre 

intermédiaire avec mon Fils et le Père Éternel. Tous les saints sont liés à moi 

pour vous permettre d’avancer. Pourquoi tant de chagrin dans vos cœurs ? 

Pourquoi tant de larmes qui n’ont aucune valeur ? Ayez confiance, apportez-

moi votre amour et je règlerai vos problèmes. Vous êtes chacun dans votre 

coin à essayer de résoudre matériellement vos problèmes, alors que 

l’espérance ne se fait qu’au travers de Dieu. Soyez à cœur ouvert avec Dieu et 

Dieu vous donnera Sa bénédiction et vous écartera de tous problèmes. 



Mes enfants, aujourd’hui, je demande avec insistance comme à 

chaque fois que vous soyez présents dans la prière afin qu’on puisse soulager, 

vous et moi, car nous ne faisons qu’un dans l’avenir de cet univers, que les 
hommes soient déchargés de leur souffrance, que les hommes soient 

déchargés de leur agressivité, que les hommes soient déchargés d’une 

suprématie sur autrui. Vous devez être présents dans la prière en tous lieux et 

en toutes occasions pour toutes personnes, car nous devons apporter cet 

amour à tous et pour tous. Il n’y a pas de différence dans le cœur de Dieu, de 

chaque être humain. Soyez donc omniprésents en chaque occasion et chaque 

lieu pour que vos prières apportent cette union. A l’heure actuelle, il n’est fait 

que désunion, car l’homme veut la désunion pour se conforter dans la 

suprématie vis-à-vis d’autrui. Ce n’est pas la volonté de Dieu. La volonté de 

Dieu est l’union entre les hommes. Soyez présents, avancez, priez. Et au 

travers de vous-mêmes, ici, soyez ouverts, éclairés par la volonté de mon Fils 

et du Père. Que la lumière surgisse en vous et qu’elle éclaire votre cœur. Tant 

de questions se posent à l’intérieur de vous dont vous ne savez répondre. 

Laissez-vous guider, car la chaleur de l’amour vous apportera la réponse. 

Regardez autrui et vous comprendrez. Soyez humbles, avenants. Soyez 

éclairés, pas par l’intelligence, par le cœur que vous avez à l’intérieur de 

vous, par cet amour universel que vous pouvez dispendre à chacun. Soyez 

aimants, soyez humbles et sur le chemin de Dieu, vous connaitrez la lumière 

de la connaissance.  

 

Mes enfants, je vous demande de poursuivre et je donnerai 

l’accélération au moment voulu pour que vous soyez plus nombreux, plus 

forts dans votre foi, plus forts dans l’amour vis-à-vis d’autrui. 

 

Mes enfants, aujourd’hui, le Père Éternel vous transmet Sa 
bénédiction : « Au nom du Père, et du Fils, et du Saint Esprit. Amen. » 

Aujourd’hui, le Père transmettra à certaines personnes d’entre vous un signe 

dans le cœur, une chaleur, une piqûre qui distinguera l’effet de Dieu. 

 

Mes enfants, je reviens et je préserve votre continuité. 

Mes enfants, je vous aime, et, comme mère et servante de Dieu, je ne 

puis m’écarter de vous. 

Mes enfants, je suis présente et le resterai.  

 

                                                                                                        

Marie Mère des hommes 

 

 



Le 15 novembre 2009 

Le Mas Dieu 
 

 

Mes enfants, 

 

Que j’aime votre chaleur, votre attente, votre amour, votre 

connaissance à mon Fils. 

Mes enfants, aujourd’hui, je viens à vous encore et vous me direz 

toujours dans ce souci de prière et d’amitié et d’amour. 

 

Mes enfants, aujourd’hui, je vais vous demander tous de mettre 

genoux à terre, car mon Fils arrive. 

 

« Soyez heureux, mes frères, que la parole de ma Mère vous 
apporte cet amour. Soyez heureux, mes frères parce qu’aujourd’hui, je 
viens vous soutenir et vous aider. Votre chemin est difficile ? Croyez-
vous que le mien était si facile ? Je vous ai apporté ce que j’avais de 
plus cher en Moi. Ma Mère a apporté ce qu’elle avait de plus cher 
dans son Cœur. Mon Père a apporté ce qu’Il avait de plus cher dans 
Sa Création. N’êtes-vous point sensibles à toutes ces choses ? Alors 
aujourd’hui, je vous demande de vous lever. Soyez debout dans ce 
monde. Ce monde est géré par celui qui veut déchoir Dieu de son…, 
de ce qu’il appelle, lui, son trône, qui n’est pas un trône. Dieu n’est là 
simplement que pour répartir Amour et Paix au travers de ce monde et 
amener tous Ses enfants dans une coordination et une osmose. Il n’a 
jamais demandé la déchéance, Il n’a jamais demandé la destruction. 
Aujourd’hui, mes enfants, en chacun de vos cœurs, en chacun de vos 
êtres, je transmettrai une petite chose, peut-être très simple, peut-être 
très insignifiante, mais qui vous permettra d’avancer. Nous arrivons à 
un terme, pas le terme que vous appelez « fin du monde », ça n’existe 
pas. Ça n’existera pas. Mais il est vrai que bouleversements seront, 
liés à la coordination mauvaise de l’avance du malin sur le monde. 
Mais ne vous inquiétez pas : ceux qui ont la Bénédiction de Mon Père 
seront préservés dans ce monde. Il est déjà des effets qui se sont fait 
ressentir. Ce n’est pas un présage de mauvais augure. Ce n’est 
qu’une ouverture sur l’avenir. Et Je veux que vous sachiez, tous, que 
dans l’amour en mon Père, en ma Mère et en la Sainte Trinité, Je 
serai toujours présent pour vous soutenir, vous guider, alors avancez. 
Et comme vous dites le « qu’en-dira-t-on » n’existe pas.  



Soyez fiers de vous-mêmes, parce que vous aimez, parce que 
vous respectez, parce que vous avez accordé votre amour. Si vous 
avez l’amour et la paix dans votre cœur, alors il n’y a aucun barrage, 
personne ne peut vous arrêter. Soyez fiers de vous. Si jamais on vous 
dit : « Dieu n’existe pas », alors prenez cet homme par la main et 
amenez-le vers Mon Autel et il comprendra, il comprendra. Avancez, 
car en ces jours, nombre d’éléments olfactifs, visuels, tactiles vont être 
distribués dans ce monde pour permettre la reconnaissance de cette 
vie intime en chaque être et en correspondance avec Mon Père. Je 
vous laisse au travers de l’amour de Ma Mère. Merci de votre écoute » 

 

Mon Fils, sage parmi les sages, essaye de vous éduquer certains 

éléments, certains évènements qui vont se produire. Ne soyez pas inquiets, 

sous ma tutelle, vous ne risquez rien, ni vous ni vos descendants, mais il faut 

que le monde comprenne certaines petites choses, certaines 

incompréhensions. 

 

Mes enfants, je vous demande une chose, une union de prières et 

d’amour, c’est la plus simple des choses, c’est l’élément le plus simple de 

chaque être humain : aimer, accompagner. Je suis là pour vous accompagner 

et vous aimer. Je vous demande d’en faire autant.  

 

Mes enfants, je suis là pour vous accompagner. Votre cœur est-il 

ouvert ? Ouvrez-le en grand, je suis là, je suis là, je vous aime, et j’ai besoin 

de votre amour pour que ce monde se réveille. 

 

Mes enfants, je reviens, je reviens le mois prochain. Dites aux gens 

qui sont autour de vous que cet amour est vrai, qu’il n’y a pas de supercherie, 
que je suis Marie, et que Dieu est Dieu, et que mon Fils est vraiment le Fils, 

celui qui apportera le renouveau de cette universalité du monde. Merci de 

m’écouter. Le Père Éternel vous bénit : « Au nom du Père et du Fils et du 

Saint-Esprit. Amen. »  

 

Merci, mes enfants et soyez gratifiés de votre présence. 

 

                                                                                                        

Marie Mère des hommes 

 

 

 

 



Le 20 décembre 2009 

Le Mas Dieu 

 

 
Mes enfants, soyez dignes de ma parole. 

 

Mes enfants, aujourd’hui, j’accueille auprès de vous d’autres 

personnes. Qu’il en soit ainsi selon la volonté divine. Qu’ils viennent à côté 

de moi. Ils sont deux. (Les deux personnes s’approchent sur un signe de 
Roger.). Je te donne… Que cette Bénédiction lui soit donnée : « Au nom du 

Père et du Fils et du Saint-Esprit. Amen. ». Mon fils, en ton lieu retourne, et 

fais preuve d’amour et de paix, sois remercié. Je demande à mon fils de venir 

(1), je demande à mon fils de venir (2), viens ici. Mes enfants, tous trois et 

tous qui êtes autour, soyez bénis. Il ne vous est rien demandé, il vous est tout 

accordé. Mais que le Père encore une fois vous donne la bénédiction : « Au 

nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen. ». Sachez que chacun dans 

votre rôle, vous serez un élément d’évocation de la vérité, de l’amour et de la 

paix. Vous avez fait le chemin, vous m’avez appelée, Je vous appelle aussi 

aujourd’hui. Soyez bénis, soyez ceux qui donneront la parole d’amour et de 

paix. Le chemin est difficile, le chemin est délicat, le chemin est une 

souffrance bordée de bonheur. Dans toute souffrance, vous trouverez le 

bonheur. Soyez humbles, soyez humiles, soyez surtout des hommes, des 

hommes de Dieu. Donnez-vous la main tous les trois et bénissez Dieu. Mon 

message aujourd’hui est, mon message est pour tous : soyez humbles, soyez 

toujours dans la prière, la prière fait tout, la prière n’est pas matérielle, la 

prière, c’est l’élément qui vous permettra de vous développer spirituellement, 

qui vous permettra d’évoluer. Vous êtes des hommes de nature tout à fait 

profonde. Vous êtes des hommes qui avez une connaissance. Aujourd’hui, il 

y aura d’autres hommes, demain il y en aura d’autres. Ne vous inquiétez pas 

de l’avenir, nous subvenons au besoin de chacun. Tous ceux qui demandent 

reçoivent, tous ceux qui ne reçoivent pas n’ont pas demandé. Mon cœur est 

chagriné qu’on me refuse cet accord. Soyez bénis, mes enfants, car il est dit 

dans le ciel que toute demande sera récompensée. Mais il est dit aussi qu’il 

faut « Amour et Paix » pour recevoir. 

   Aujourd’hui, j’ai fait une chose qui se fait rarement. Soyez privilégiés 

de cette chose, car il n’est pas donné en communauté autant de fonction pour 

l’avenir. Il faut avancer, mes enfants, vous avez le cœur, vous avez la foi, 

vous avez l’ouvrage devant vous. (Roger souffre d’une attaque et se relève.)  



‘Il n’y a rien de grave’ dit-il. (Une autre personne subit à son tour une 
attaque, crie ‘Jésus’ à plusieurs reprises et tombe par terre. Elle est aidée à 

se relever.) 
 Mes enfants, aujourd’hui, je vous demande de dire un « Je vous salue 

Marie », pas pour moi, pour le monde entier. Ce « Je vous salue Marie » aura 

une importance extrême, car je le demande à d’autres endroits.  

 

« Je vous salue Marie, pleines de grâces, le Seigneur est avec vous, 

vous êtes bénie entre toutes les femmes et Jésus le fruit de vos entrailles est 

béni. Sainte Marie, mère de Dieu, priez pour nous pauvres pêcheurs, 

maintenant et à l’heure de notre mort. Amen. » 

 

 A tous, soyez reconnaissants de votre position, car vous êtes tous 

aimants de Dieu, vous êtes tous aimants de moi, Marie Mère des hommes. Et 

aujourd’hui, je vous demande de ne faire aucune comparaison, de ne faire 

aucun simulacre de différence entre vous. Je vous aime et je vous aime 

tellement que j’aurai envie de vous voir tous sur cette île du bonheur, cette île 

qui vous amènera tous à la compréhension complète de tous hommes de ce 

monde. Soyez bénis tous, soyez tous bénis et le Père, encore une fois, vous 

bénit : « Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen. » 

 Je vais revenir dans quelques jours pour donner une complémentarité 

à ce message. Je vous aime et je demande à tous de vous soutenir, car cette 

foi, c’est la foi des hommes, c’est la foi de la vie, c’est la foi de l’universalité 

de ce monde. Donnez-vous la main, tous, car cette main, serrez-vous tous la 

main, tous et levez la vers le Ciel, car la Ciel vous apportera cet amour. 

(‘Marie est là’. Roger est ému et se calme.). 

 

Marie Mère des hommes 
 

 

 

 

                               Le 21 décembre 2009 
 

Mes enfants, 

 

 Avant de recevoir la fin de ce message, je vous demande de faire un 

signe de croix. 

Mes enfants, jamais à cette époque, je ne vous demande encore une fois 

d’être persévérant dans la prière. Je vous demande d’être persévérant dans 

l’aAmour.  



 Aujourd’hui, je vous demande d’ouvrir votre regard, votre regard tout 

autour de vous, c’est à dire sur tous ces gens, sur tous vos frères qui souffrent 

de ne pas manger, de ne pas avoir de logis, de ne pas avoir un travail. Vous 
êtes à l’heure actuelle à une période où votre solidarité devra être exemplaire. 

Aujourd’hui, je vais vous apporter des éléments, des éléments d’amour et de 

paix pour vous permettre d’avancer. Il faut que, au sein de votre groupe, vous 

puissiez avancer dans le respect de l’humanité, dans le respect de l’amour et 

de la foi.  

 Mes enfants, si vous saviez hier, j’ai souffert, car notre « ami », je 

vais l’appeler ainsi, est venu troubler mon message. Il est fort aujourd’hui, il 

était fort hier, il sera faible demain. Il en est ainsi. Priez pour tous les gens qui 

souffrent, priez pour tous ceux qui ont besoin d’avancer, priez pour vous-

même car le chemin qui vous est dédié sera semé d’embûches. Ne soyez pas 

aveugles, touchez-le, passez les obstacles, vous, vous ne pourrez les voir, 

pour faire et agir. Alors ne doutez pas, avancez, car je suis Marie Mère des 

hommes, je suis Marie aimante pour mes enfants et je veux que vous avanciez 

pour sauvegarder cette humanité.  

Aujourd’hui se tractent des choses dans le monde entier. Il se tracte des 

choses qui n’ont qu’un objet, c’est un objet d’argent, c’est un objet de 

considération pour servir au fond les gérants de ce monde, qui n’ont pas la 

valeur qu’ils se donnent. Beaucoup ont fait des promesses, peu les tiendront, 

je dirai même plus, aucun ne les tiendra. Vous êtes partis vers l’aventure. Je 

veux préciser une chose, et cela va faire bondir le monde, vous parlez à 

l’heure actuelle dans ce monde du gaz carbonique, ça n’a rien à voir, 

absolument rien à voir. Reprenez l’historique de ce monde tel que nous vous 

le confions et vous verrez que vous passez du primaire au tertiaire, du tertiaire 

au quaternaire, vous verrez qu’il y a toujours eu du changement. Le climat, ce 

n’est pas lié aux gaz, aux effets de serre. Tout ceci n’est qu’une magouille, 
pardon, excusez ce mot, ceci est tout simplement l’effet politique de ce 

monde. Il est envahi par une politique qui est dégradante, dégradante. Savez-

vous, aujourd’hui je peux vous le dire, que des politiques sont devenus 

présidents parce qu’ils ont été payés, parce qu’ils ont … 

 Mes enfants, je vous demande simplement une chose, il faut rester 

droit. Préservez la loi de mon Fils, car Lui vous donnera la charge de 

l’évolution mondiale.  

… /… 

Soyez vigilants. Mes enfants, je vous aime. Le Père vous bénit : « Au nom du 

Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen. »  

 Je suis Marie, Mère des hommes, servante du Seigneur pour 

sauvegarder l’amour et la paix. 

Soyez bénis mes enfants, et vous particulièrement. Merci 



Message du 17 janvier 2010 

Générac 

 
Mes enfants, 

 

 Aujourd’hui, je veux que ma parole vous soit agréable, qu’elle vous 

soit douce et compréhensive. Je suis là pour transmettre votre volonté auprès 

du Père Éternel, afin que chacun poursuive un chemin de bonté et d’amour 

sur cette terre. Ne rejetez pas sur Dieu le Père les erreurs de votre humanité, 

soyez logiques. Aimez, priez, soyez fiers d’être fils de Dieu. 

 Mes enfants, … mes enfants, le Cœur Sacré de Mon Fils est à vos 

côtés. Il resplendit sur vous. Son Cœur se réchauffe des intentions que vous 

lui demandez, Il se réchauffe des prières que vous lui adressez. 

 Mes enfants, restez dans l’humilité, ayez foi et confiance. Soyez 

respectueux de vous-même et de ce respect de vous-même qui vous amènera 

à respecter autrui et à pouvoir faire évoluer ce monde. Il est un moment de 

silence qui doit être fait et accordé à ceux qui sont partis sans le désir de 

partir, parce que l’homme couvre la terre de béton, et la terre, de ce béton, 

n’en veut pas. Que de catastrophes inutiles, inhumaines, font souffrir. 

 Mes enfants, Dieu vous demande de participer. Il suffit d’une aide à 

ces déshérités qui sont partis. Faites-le. Mes enfants, la terre tremble et 

tremblera encore et les eaux engloutiront, et les montagnes s’effondreront. Le 

temps est à la prière, au respect, à l’amour et à la paix pour répondre à 

certaines questions. Il fut différentes périodes : primaire, secondaire, tertiaire, 

quaternaire, ce ne sont pas les gaz, le carbone qui a détruit la terre. La terre 

bouge, la terre bouge parce que l’homme fait bouger la terre. L’homme se 

croit puissant, il défie la nature. Il veut contrôler la nature. La nature est 

nature et se rebelle. Ne cherchez pas des excuses là où il n’y en a pas. Et tous 

ceux qui jurent, mot qui ne doit pas être prononcé, ces gens là font des 

promesses qu’ils ne tiendront pas. Tout ce qui est à l’heure actuelle n’est 

qu’une avalanche de profit. Vous avez, vous, vous ici et beaucoup d’autres 

ailleurs, la chance, et la possibilité par la prière de permettre l’évolution de ce 

monde vers une égalité d’amour et de paix. Rien ne se fait sans l’amour, sans 

la paix. Je vous laisse quelqu’un : 

 « Je suis le Padre, vous ne m’avez pas entendu l’autre jour, mais je 
suis là. Mais oui, je viens encore vous bousculer, vous motiver. Si j’étais 

picador, je vous piquerais pour avancer. Vous avez tout en main, vous avez 
l’amour, vous avez la paix, la protection de Dieu, de Marie, et de tous les 

saints. Et moi-même, chaque jour, je viens vous apporter cette aide. Et ma 

fille tient à vous transmettre aussi son sourire,… mademoiselle Cadène. » 

(Padre Pio) 



 « Je vous ai côtoyés, vous m’avez appelée, je vous ai aidés. 
Aujourd’hui, je viens vous bousculer. Vous devez avancer. Vous avez tout 

entre les mains. Qu’est-ce qu’il vous manque ? Où est votre foi ? L’avez-vous 
laissé dans votre porte-monnaie ? Non, la foi est dans votre cœur, dans 

l’offrande de votre main, à vous mes enfants. Toi, le président, je t’ai déjà 

expliqué. Il faut que tu avances, tu sais de quoi je parle, et je viendrai à 
chaque fois te bousculer, toi et les autres. Vous êtes dans un monde où l’on 

vous apporte tout, l’amour, la paix, la sérénité, et vous, vous cherchez 

querelle dans des petits problèmes de rien. Aujourd’hui, votre vie doit 

s’ouvrir à la paix et à l’amour. Alors avancez ! »   (Melle Cadène) 

 
 N’ayez crainte, je suis là, rien ne se passera. Mes enfants, je vous 

aime. Toutes les prières de guérisons que vous avez demandées seront 

exaucées. Pour certains, une très grande amélioration, pour d’autres une 

guérison, pour d’autres une avancée un peu plus dans le temps de la vie.    

 Mes enfants, aujourd’hui, je vous demande de vous réunir, de vous 

prendre tous par la main, tous, où que vous soyez dans ce monde, sentez la 

chaleur de vos mains. Touchez mes mains et vous aurez la chaleur. Je veux 

que cette chaleur traverse votre corps, que cette chaleur soit dans vos cœurs, 

que cette chaleur remplisse votre esprit, votre amour. Sentez, sentez cet 

afflux. Voilà… retrouvez votre esprit, n’ayez crainte, n’ayez peur de rien. Je 

suis là, j’aime, je vous accompagne, je vous soutiens. Serrez, serrez la main, 

que cette chaleur vous emplisse tous, que cette chaleur soit en vous. Ouvrez 

votre cœur, libérez-vous, laissez passer ma parole dans cet amour, dans cette 

paix. Aujourd’hui, je viens pour la prière et surtout pour faire éviter d’autres 

catastrophes. J’ai besoin de vous, de vous tous, de vous tous. Autour de vous, 

dites que je suis là, n’ayez crainte, vous ne serez pas refusés ni rejetés. Dites 

que je suis là et que je viens sauvegarder le peuple de Dieu, le peuple 
d’amour et de paix. Même si l’on vous répond « la vie n’est qu’amour 

physique, richesses physiques », dites-leur à tous qu’il n’y a pas d’amour 

physique ou de richesses matérielles dans le monde de Dieu. Cet amour et 

cette paix est tellement immense, c’est tellement grandiose. Si les couleurs 

étaient perceptibles à vos yeux, vous seriez dans un monde irréel de beauté et 

de magnificence. 

 Mes enfants, soyez tous mes chéris par mon Fils et par le Père 

Éternel. Soyez aimants, et ne doutez pas. Si vous doutez, ce n’est pas de Dieu 

que vous doutez, c’est de vous-même. Alors, ne doutez plus, ouvrez votre 

cœur à Dieu et les réponses arrivent. Dieu n’abandonne personne. Soyez 

bénis selon la Volonté du Père : « Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-

Esprit. Amen. »   



  Je suis Marie, Mère des hommes, servante du Seigneur, et Mère de 

vous tous, Mère de tous, de tous. 

 Mes enfants, je veux voir le sourire sur vos lèvres. Votre cœur est 
chaud. Je veux vous voir dans le bien-être et la sérénité. 

 Je suis Marie Mère des hommes. Et qui ne croit pas, ne croit pas en 

lui. Et celui qui vous parle n’est pas un voyant, et je le redirai autant de fois 

qu’il le faut. Il n’est seulement que le messager de ce que j’ai à transmettre. Il 

est et restera jusqu’au bout de sa mission. Mais il va bientôt vous bousculer, 

car le temps n’est pas aux discussions stériles, mais à l’avenir. 

  

Je vous remercie, mes enfants, de m’écouter et de me recevoir. 

 

Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



Le 21 février 2010 

Montagnac 

 
Mes enfants, 
 
 Je vous demande à tous de vous lever et en signe de paix et d’amour. 

Faites le signe de la Croix auprès de mon Fils : « Au Nom du Père, et du Fils, 

et du Saint-Esprit Amen. » Que cette bénédiction qui vous est transmise par le 

Père Éternel soit le soulagement de toutes ces photos (N.D.L.R. : transmises 

par les personnes présentes). Il en sera fait ainsi. Sachez que mon Fils qui 

vous parle sera présent dans vos difficultés, il a une prière spécifique pour la 

guérison. Ne vous inquiétez surtout pas. Asseyez-vous. 

 Mes enfants, vous savez que je suis servante auprès du Seigneur, 

auprès de mon Fils, auprès du Père Éternel. Je suis là pour vous apporter la 

paix, la sérénité et l’évolution dans la foi. Je ne suis là que pour deux mots 

enfin un mot, Amour et Paix. Je viens encore aujourd’hui, dans cette demeure 

qui resplendit de foi, je viens encore vous apporter un nouveau message, un 

message de paix, un message de foi, voilà. 

 Aujourd’hui, je vous demande avec insistance, je vous demande avec 

l’insistance d’une mère dont le cœur a été déchiré par la mort de son Fils, 

écoutez bien les paroles, elles ne sont pas anodines. Je le dis pour que vous 

évoluiez tous, pour que ma maison s’ouvre, la maison que mon Fils m’a 

dédiée s’ouvre. Alors à partir de ce moment là, alors oui, vous verrez 

tellement de changement. (Attention… Roger est attaqué et souffre.) 

 Mes enfants, je vous demande d’avancer sur ce chemin de paix, je 

vous demande d’éviter toute agressivité, tout contact négatif autour de vous. 

Je vous demande simplement l’amour et la paix : deux mots qui n’en font 

qu’un. C’est comme la colombe, je sais qu’il y en a un qui aime parmi vous 

les images, alors regardez le vol de la colombe dans le ciel bleu, ça va 

inspirer quelqu’un. Regardez aussi, la nature qui s’épanouit, les fleurs qui 
s’ouvrent : tout ceci est Dieu (Roger de nouveau attaqué, ‘pardon excusez-

moi je ne suis pas toujours….’)  Mon Fils vous disait donc que les fleurs sont 

l’épanouissement de la vie. 

 Alors, je vais faire une chose que je n’ai jamais faite en public avant : 

je vais simplement vous demander de poser des questions, mais qui 

correspondent uniquement à l’évolution de ma maison. Beaucoup de choses 

(Roger est à nouveau attaqué : « excusez-moi »). À chacun, je vais donner un 

chemin, un chemin particulier. Ce chemin, vous avez les mots, vous avez 

compris les mots, mais vous n’avez pas enregistré la sensation intérieure du 

cœur pour vous permettre d’avancer. Je vais vous laisser quelques minutes 

pour poser des questions et vous allez pouvoir sentir. 



 Vous voyez, je suis toujours là pour vous soutenir, pour vous aider. 

Voilà, c’est cette union que je veux (Roger prend les mains de Jean-Marie et 

de la dame blonde de St Affrique.) Par cette union de trois personnes devant 
une effigie, n’oubliez pas que l’effigie ne me représente pas, mais vous êtes 

20 derrière, vous êtes dans l’esprit d’amour et de paix. Alors je vais vous dire 

deux choses : Toi, (Jean-Marie) tu dois avancer, car tu présides à l’avenir de 

la Maison de Marie. Toi (la dame blonde de St Affrique), tu présides à 

l’avenir de celui qui parle. Soyez unis et que dans le Saint-Esprit, le Père 

Éternel vous bénisse : « Au nom du Père du Fils et du Saint-Esprit. Amen. » 

 Soyez tous, mes enfants, bénis. Il n’y a pas de fausseté, il n’y a pas de 

dérapage. 

(Réponse à une personne au sujet d’une opération de la hanche.) Il y a 

d’autres personnes qui se posent des questions de santé… Vous me poserez 

des questions au fur et à mesure. Je vais rester avec vous pendant un petit 

moment. Je vais rester un petit peu avec vous, vous allez pouvoir dire encore 

un chapelet, il va rester avec vous pendant ce moment. Il veut simplement 

vous expliquer une chose : c’est qu’il y a une force, cette force d’amour, cette 

chaleur. Vous vous rendez compte, ce que le Père… (Roger est attaqué...) ce 

que Dieu peut faire pour nous est inégalable. Le gros malin là, même si Marie 

l’appelle « l’ami » entre guillemets parce qu’il fut, au départ, du côté de Dieu. 

Elle est là Marie pour nous aider, elle est là pour que nous nous battions. 

Vous êtes tous sensibilisés à l’aventure. Ah ça y est ce mot va choquer : 

l’aventure. Non, quand on dit l’aventure, c’est l’amour. Quand on se marie 

c’est une aventure, et de tous ce qui sont là, qui sont mariés, qui pourra dire le 

contraire, que ce n’était pas une aventure ? Qu’il lève le doigt et qu’il le 

prouve. 

  Vous êtes mes enfants chéris. Vous le resterez. J’ai encore tant de 

choses à vous dire, et à exploiter au travers de vous, pour que les hommes 
s’aiment. Maintenant, je vais prendre un petit peu, vous m’excuserez, mais je 

vais prendre un petit peu de caractère. Comment on les appelle là ? Ah oui, 

ces gens de Saint-Affrique là ; par là-bas : quand on veut faire, on peut faire. 

Alors aujourd’hui, je vous demande de faire, vous pouvez le faire. Vous 

l’avez dit, faites-le. Les gens de Perpignan feront quelque chose, les gens de 

Toulouse feront quelque chose, les gens, tous ici, feront quelque chose, les 

gens de partout feront quelque chose. 

 (Marie parle de Roger.) Il n’est que mon représentant, il n’est que 

messager, transmetteur de ma volonté. Il n’est en aucun cas, dépendant d’un 

fétichisme débloqué. Certains comprendront... Je vous demande simplement 

d’écouter, d’avancer. Alors, la dernière fois que je suis venue, je suis désolée, 

j’ai dit deux choses terribles : une vague de huit mètres de haut et un 

éboulement de terrain.  



Aujourd’hui, il y a d’autres choses encore, vous pouvez les éviter ! La prière, 

mettez ce petit cierge, mettez ce petit cierge allumé. Que les églises soient 

allumées toutes les nuits. Que cette lumière resplendisse toutes les nuits dans 
les églises et vous sauvegarderez votre vie, votre planète. Sachez 

qu’aujourd’hui vous n’êtes pas maître de votre monde, mais vous pouvez 

l’être. Vous pouvez l’être uniquement par la prière, la foi, l’amour et la paix. 

 Mes enfants, je sais que je ne vous ennuie pas mais je dois aller 

ailleurs. Le Père Éternel vous bénit : « Au nom du Père, du Fils et du Saint-

Esprit. Amen. » Mon fils est à côté de vous. Demandez les choses, demandez 

les choses dont vous avez besoin de réponses. Mais demandez des choses 

sérieuses. (Roger est de nouveau attaqué excusez-moi, excusez-moi, je ne suis 
pas tout seul, y a mon’ copain’ qui est là.) Il faut que vous montiez cette 

coupole d’amour et de paix dans le monde entier. Chacun d’entre-vous, dans 

un petit geste, fait grandir ces coupoles. A vous, mes enfants, de vous 

associer, de vous aimer et d’avancer. Je vous demande simplement de 

réciter… (Roger souffre : « Je dois me lever, je ne vois rien. ») un « Je vous 

salue Marie ».  

(Toutes les personnes présentes se lèvent et disent le « Je vous Salue 

Marie ».)  

 

 (Ô Marie, sainte mère, Ô ma Maman du Ciel, toi qui m’as accordé 

cette confiance, transmets cette confiance à tous ceux qui sont ici, transmets 

tout cet amour à tous ceux qui sont ici, privilégie tous tes enfants, tous ceux 

qui sont avec Toi, et montre-nous, comme Jeanne D’Arc, montre-nous 

qu’avec ce drapeau, on peut aller très loin, car il y aura le drapeau 

d’Ardouane. Il n’est de supplique qui est adressée à Marie que seule la prière 

de la compassion, de la pitié, de l’amour et de la paix. Il n’est au travers de ce 

message que de l’amour, qu’un soutien, que de l’amour. Il est tellement 
florissant que même en hiver, les fleurs transpercent la neige. Je ne vous parle 

pas de perce-neiges, Je vous parle des fleurs réelles. En Marie, tout est 

possible, mais Marie transmet à son Fils et son Fils transmet à Son Père. Tout 

ceci n’est qu’une évolution d’osmose, d’osmose, l’osmose de la vie, alors je 

vous transmets l’amour de mère de Marie.)  

 

Je suis Marie Mère des hommes, servante auprès du Père Éternel afin 

qu’osmose soit entre le Père et Ses fils dans l’amour et la paix. 

  

 

 

 

 



Message du 21 mars 2010 

Perpignan 
 

 

Mes enfants, 

 

 Je suis heureuse et je vous remercie d’être présents aujourd’hui. Je 

vous remercie surtout de vouer votre vie au Cœur Sacré de mon Fils.  

Je vous demande, mes enfants, aujourd’hui, avant que soit fait le 

châtiment humain auprès de mon Fils, de lui accorder tout votre amour de 

frères, d’amis. Je vous demande cette fraternité avec Lui, et cette fraternité 

avec Lui, il faut qu’elle soit correspondante avec tous les gens qui sont autour 

de vous. Je vous demande, mes enfants, d’être aimants avec tous les gens qui 

sont autour de vous, tous ceux avec qui vous avez des griefs. Oui, c’est 

aujourd’hui que je vous demande de donner le pardon, de pardonner comme 

mon Fils a pardonné en donnant Son Sang. Car par ce Sang, Il a éclairci votre 

vie. Donc, vous par votre pardon auprès de ceux que vous appelez vos 

ennemis, vous allez pouvoir vivre plus sereinement et eux aussi. Il faut 

pardonner, pardonner. Que vous apporte la culpabilité ? Que vous apporte la 

haine ? Que vous apporte la trahison ? Ce ne sont que des mots, des 

agissements qui ne viennent pas de Dieu. Dieu le Père ne demande que deux 

choses : la première, c’est l’amour et la paix, et la deuxième, c’est l’osmose 

des peuples, de tous Ses enfants, c’est le rassemblement de tous Ses fils 

auprès de Lui. 

 Mes enfants, aujourd’hui, je vous demande cette grande prière, cette 

prière universelle, cette prière qui vient du fond du cœur, celle qui est 

accordée quand on la demande à mon Fils, celle qui emplit de sérénité le 

cœur. 
 Je veux vous dire aujourd’hui que déjà des signes ont été donnés dans 

le ciel, pour certaines personnes. Des signes sont donnés et d’autres vont être 

donnés, jusqu’au jour où le signe sera vu de tous. Ce signe est présent 

uniquement pour que les hommes s’unissent entre eux dans l’amour et la 

paix. 

 Mes enfants, vous êtes mes fils chéris, vous êtes mes enfants qui, par 

vos prières, permettent l’avancée d’autres enfants qui se sont détournés de 

moi, qui me refusent. Mais je veux que vos prières soient plus intensifiées. 

Soyez unis avec toutes les autres communautés, tous les groupes de prières 

qui suivent ma volonté, ma volonté transmise au travers de saints et de 

saintes. Soyez toujours présents au travers de cette grande prière universelle 

qui permettra aux hommes cette osmose avec le Père Éternel. 



 Mes enfants, aujourd’hui, je vous vois. Vous êtes cette rivière, cette 

cascade, cette eau claire, cette eau emplie de poissons qui se régalent de cette 

eau. Vous êtes cette eau vive qui permet de nourrir la nature, qui permet aux 
animaux de vivre, qui permet aux fleurs de s’épanouir, qui permet aux arbres 

de grandir. Vous êtes cette eau, cette purification de la nature. Ceci, c’est 

votre symbole. Vous êtes cette eau purificatrice, celle qui doit renouveler 

toute la nature humaine. Il faut que les arbres grandissent.  

 

 Il va vous rester une période encore de catastrophes. Il en est fait 

ainsi, pas par la volonté de Dieu, par la volonté de l’homme. L’homme est 

responsable. Il ne veut pas toujours être responsable. On crie auprès du Père 

Éternel, car Il est absent en ces périodes. Mais le Père est présent, le Père 

écoute, le Père aide. Mais est-ce que vous l’entendez ? Non, vous ne l’avez 

pas entendu avant. Avant, Il vous avait prévenus qu’il ne fallait pas, et vous 

l’avez fait. Car l’homme tel qu’il est à l’heure actuelle, poursuivi par les 

déviations du malin, diverge du chemin divin. Le malin, sous toutes les 

formes, vous permet, à certains, je dis vous, je prends un ensemble, une 

réussite illusoire, temporaire, inexistante, matérielle mais sans profondeur. Il 

n’est de richesse sur cette terre que la richesse du cœur, la richesse de l’amour 

et de la paix. Vous êtes et resterez les enfants de ma maison, ne l’oubliez pas, 

ne vous laissez pas entrainer.  

 

Vous êtes dans une maison que mon Fils m’a accordée, restez prêts et 

confiants. Aidez autrui, et surtout montrez que vous êtes comme Jeanne 

d’Arc, l’étendard représentant de ma maison. Vous êtes mes enfants chéris et 

mon Fils dans l’intimité de Son Père, vous transmet Sa très grande 

bénédiction : « Au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit. Amen. » Il vous 

accorde toute Sa miséricorde.  
 

Il faut que je vous dise que vous allez être critiqués, on va vous 

marcher dessus, on va vous déstabiliser. Ce n’est que le règne de « mon ami » 

entre guillemets, il n’aime pas que je l’appelle ainsi. Mais, il n’y a de force 

victorieuse que celle du Père Éternel. Que votre chemin à tous soit 

sauvegardé dans la miséricorde de mon Fils. Le Cœur Sacré de mon Fils a 

offert Son Sang pour que vous puissiez vivre dans l’amour et la paix. Alors, 

surtout, en toute occasion, en toute souffrance à l’intérieur de votre cœur, de 

votre physique, transmettez-la à mon Fils, Il vous rendra la paix, la paix du 

cœur et la sérénité et vous permettra de guérir. Appelez-Le, Il n’attend que ça. 

Parlez, car mon Fils demande que Sa parole soit distribuée dans le monde 

entier.  



Mon Fils vous demande une chose, c’est qu’on ait la reconnaissance 

de Son Père, qu’on ait la reconnaissance de la Trinité. Mais surtout, Il veut 

que Sa mère chérie bien aimée soit l’Impératrice de ce monde, la Reine de ce 
monde, car elle œuvre comme servante. Vous le savez, que les derniers seront 

les premiers et que les premiers seront les derniers. Et de servante, je 

deviendrai par mon Fils et le Père Éternel, je deviendrai Reine céleste. Si je le 

suis à l’heure actuelle, je le deviendrai amplifiée dans l’avenir. Je siégerai au 

côté de mon Fils pour l’amour des hommes. C’est vous qui serez ma 

reconnaissance. C’est par le fruit de votre amour, de votre bonté, par le fruit 

de vos sacrifices, par le fruit de votre compréhension, de vos prières. 

N’oubliez pas le rosaire, la bougie, la bible. Au travers de vous, vous avez 

tout en main pour cette réussite. 

 

  A vous ici, respirez, ressentez intérieurement, physiquement, 

sereinement. A chacun son ressenti. Je vous aime comme mère éternelle, je 

vous aime comme j’aime mon Fils. Vous êtes mes fils et vous resterez mes 

fils à jamais. 

 

 Je souffre de ceux qui ne veulent pas rester. Ma maison s’ouvre. 

Maintenant, vous avez tout en main. Battez-vous. Quand je vous dis de vous 

battre, c'est-à-dire de donner la parole que je vous donne, donnez la parole de 

mon Fils.  

 

Cette colombe qui est au-dessus de vous à l’heure actuelle émet les 

rayons du Saint-Esprit qui vous emplissent pour vous permettre d’évoluer 

vers cette maison que mon Fils m’a dédiée et qui sera maison universelle 

pour le monde entier. 

 
 Mes enfants, je suis heureuse de vous écouter intérieurement. 

J’écoute vos prières, je les transmets à mon Fils. Je transmettrai le 

soulagement, la guérison, mais avancez. 

 

 Mes enfants, je ne suis que servante et en tant que telle, j’apporterai 

tout mon savoir, ma dévotion à votre avancée sur ce monde. 

 

 

 Merci de m’avoir écoutée 

 

             Marie Mère des hommes 

 

 



Message du 17 avril 2010 

Lourdes 

  

 

Mes enfants, 

 

Je vous demande à tous de vous donner la main et de faire une chaîne 

jusqu’à l’épaule de mon messager.  

 

Mes enfants, aujourd’hui j’ai demandé à ce que le message soit 

diffusé ici. Il n’est possible de diffuser les messages de deux voyants ou deux 

messagers à un endroit identique. Ne quittez pas, vous avez une visite 

inattendue. 

 

« Je suis Bernadette Soubirous, je ne suis jamais venue auprès de vous, mais 

Marie demande à ce que je vienne vous parler. Car votre foi nous touche 
tous, et nous savons que l’effort que vous faites pour autrui doit servir à 

l’humanité. Je suis heureuse et souriante à votre venue. Vous n’êtes pas 

venus pour moi, vous êtes venus pour notre mère céleste, pour ma mère qui 
m’a ouvert les yeux, qui m’a appris l’Amour et la Paix. Aujourd’hui, je vous 

remercie d’être venus, je vous remercie pour Marie, ma mère. Je vous 
remercie pour Dieu le Père et Son Fils et le Saint-Esprit. Car vous apportez 

la joie en vous, la joie et l’amour. Je vous laisse à votre Mère Céleste et à ma 
mère. » 

 

 

 Mes enfants, je vous demande la sérénité par la prière telle que vous 

l’avez vécue aujourd’hui, et telle que vous la vivrez dans Ardouane. C’est une 
maison qui deviendra très grande, c’est une maison qui sera le carrefour de 

nombreux pays et de plusieurs religions. Je suis mère des hommes, servante 

du Seigneur et c’est le Seigneur qui vous guidera vers l’ouverture de cette 

maison. Je vous demande d’avoir foi, d’avoir confiance et surtout de ne pas 

vous perdre dans le labyrinthe des suppositions, des rêveries. Soyez toujours 

attachés à ma parole, celle qui vient de Dieu le Père et de mon Fils. Le Cœur 

Sacré de mon Fils est le seul élément qui vous rattache à Ardouane. C’est 

mon Fils qui vous guidera et qui vous apportera les éléments nécessaires au 

moment voulu. Je vous demande d’avoir confiance en vous, de vous faire 

confiance. Ce n’est que dans l’union que vous aurez la vérité, l’amour et la 

paix. 

 



 Mes enfants, je vous réserve plusieurs surprises pour le 15 août. A 

chacun de faire évoluer cette journée pour l’amour entre les hommes, pour 

que les hommes se rapprochent de Dieu le Père. Je vous demande un effort 
tout particulier et surtout une connexion spirituelle avec mon Fils, et entre 

vous. Je vous demande, mes enfants, la patience, car la patience est une vertu 

d’amour et de paix. Je vous demande la tranquillité de l’esprit. Soyez 

patients, tout vient en son heure et mon Fils pourvoit à toutes choses. 

N’oubliez pas, il s’est donné à vous pour que vous puissiez évoluer et venir 

aux côtés du Père Éternel. Je vous demande de suivre Son chemin, vous 

n’aurez pas de souffrances, mais vous aurez Sa gloire un jour. Le monde 

change, le monde évolue et bientôt se réuniront nombre de messagers afin 

que le monde s’éveille pour le Père Éternel, en osmose. Le Père Éternel (ne 

bougez pas) le Père Éternel vous bénit tous (ne bougez pas) : « Au nom du 

Père et du Fils et du Saint-Esprit. Amen. »   

 

 Sachez que le Père Éternel bénit tous ces objets en Son nom propre, 

et mon Fils bénit aussi tous ces objets. Sachez qu’ils vous procureront à tous 

une chaleur particulière. Maintenant, pour toutes les personnes qui ont des 

souffrances physiques, au travers de cette nuit, je leur apporterai un 

soulagement, une évolution de leurs souffrances. Soyez calmes et sereins. Je 

suis présente pour vous aimer, vous guider, et encore aujourd’hui je pose à 

vos pieds les pétales de roses qui soulageront le chemin de votre vie, le 

chemin de vos angoisses, le chemin de vos turpitudes d’esprit. Sachez que je 

suis présente en tous lieux. Donc, il n’est pas une obligation de faire des 

kilomètres pour me rencontrer car je suis avec vous tous les jours.  

En chacun de vous, j’apporte des petits éléments d’évolution. Écoutez-moi, 

sentez au travers de vous ma présence, ma chaleur de mère humaine. Cette 

humanité qui manque tant à l’heure actuelle. Soyez aimants, soyez 
charitables, soyez humbles et surtout, Dieu vous préserve par Sa Miséricorde 

de tous vos faux pas. Sachez Le remercier en tout instant et en tous lieux. Le 

Père Éternel, Créateur de chacun à Son image et le seul à vous procurer tout 

cet amour et cette paix qui vous serviront au travers des temps. 

 

Mes enfants, je vous apporte tout cet amour et cette paix. Je vous 

demande de prier intérieurement, pas pour vous, mais pour autrui, tous ceux 

qui souffrent tant et qui n’ont pas cette chance de me connaître. 

 

 Mes enfants, je suis servante du Seigneur, mère des hommes, et vous 

tous, mes enfants, je vous chéris sur mon Cœur et que vos peines me soient 

transmises afin que je cache toutes vos larmes et qu’au contraire, j’apporte le 

sourire à chacun. 



 Merci mes enfants de m’écouter et merci d’être venus en ce lieu car 

nombre de bénédictions vous seront données encore demain afin que vous 

puissiez avancer sur le chemin du Père Éternel. 
 

 Mes enfants, en tant que mère, je vous apporte tout cet amour afin 

que tous ne trébuchiez pas, afin que tout votre amour se reporte vers mon 

Fils, car sans mon Fils vous ne pouvez aimer autrui, sans le Père Éternel vous 

ne pouvez aimer. Mais si vous vous abandonnez dans le Cœur Sacré de mon 

Fils, dans l’Esprit de Dieu le Père, alors oui, vous connaitrez la grandeur de la 

Nouvelle Jérusalem. 

 

 Mes enfants, je vous aime et je reviendrai prochainement. 

 

Merci de m’avoir écoutée 

 

Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Le Pouget (34) 

15 mai 2010 

 
 

Mes enfants, 

 

 Au travers de ce jour, je vous demande la prière et le sacrifice en tout 

temps et tous lieux. Mes enfants chéris, je vais vous apporter la 

reconnaissance au travers d’éminents serviteurs de l’Église de mon Fils. Vous 

devez, en ces temps, accentuer votre reconnaissance et votre foi en la Sainte 

Trinité. Ne soyez point obnubilés par les doutes et les tensions internes de 

votre groupe, mais soyez ouverts à l’approfondissement de la parole divine. 

J’ai encore à vous enseigner la patience et l’humilité dans vos actes de chaque 

jour. J’apporterai prochainement en mon messager le don de la parole pour 

que les enfants du troupeau de mon Fils se rassemblent et baignent dans 

l’amour et la paix du Père Éternel. 

 

 C’est le temps de l’éclosion des fleurs et vous êtes unis comme un 

parterre fleuri qui attire l’œil par sa beauté et sa senteur. Les gens s’ouvriront 

à cette beauté pour accomplir l’ascension auprès de mon Fils, et l’eau des 

cascades alpestres irriguera de douceur votre soif de connaissance. Vous 

serez dans l’illumination de la connaissance et du partage auprès de vos 

frères. Soyez humbles et repentants en accord avec la grâce divine qui vous 

est accordée. Soyez attentifs à mes paroles, le doute n’existe pas en ma parole 

et celle de la Sainte Trinité, vous êtes garants de celle-ci et je vous apporte 

confirmation en ces temps présents de ce don immuable. Celui-ci vous est 

alloué par la très grande miséricorde de Dieu le Père. Soyez aimants et 

souriants auprès de votre prochain et en chaque occasion de la vie et même 

dans la peine car Dieu vous soutient plus encore dans la douleur de la vie 

pour vous soulager et vous transmet la clairvoyance. Ne soyez triste en ce 

jour mais, au contraire, soyez souriant car je suis présente à vos côtés et vous 

le ressentirez. 

 

 Je suis Marie Mère des hommes, servante en Mon Dieu Tout Puissant 

pour vous apporter Son enseignement et Son attention particulière à votre 

évolution auprès d’autrui. 

 

 Merci de me lire 

 



 Marie Mère des hommes 

 

Notre-Dame-du-Désert (Aveyron) 

Le 20 juin 2010 

 
 Mes enfants, 

 

 Merci d’être venus en ce lieu pour participer en mon écoute. Soyez 

bénis, telle est la volonté du Père Éternel : « Au nom du Père et du Fils et du 

Saint Esprit. Amen. » 

 

 Mes enfants, je suis là pour remplir le cœur de chacun de la chaleur 

divine d’amour et de paix. Prenez ce temps comme un temps de repos, 

comme un temps d’exaltation à la lumière divine. Bientôt vous allez entrevoir 

les rayons de la sainteté divine. Certains vont voir ce rayon, certains 

ressentiront la chaleur. Je suis là sur votre chemin, uniquement pour vous 

guider dans vos cœurs. Je vous guide uniquement avec votre approbation 

pour vous permettre d’éclaircir ce chemin si turbulent, si tumultueux qui 

règne en ces jours. Gardez en vos mains la bible, la lumière du cierge, le 

chapelet. Ce sont les trois armes divines qui vous protègeront dans l’avancée. 

Car aujourd’hui, le ciel s’obscurcit. Seront touchés, ceux qui fermeront la 

porte. Ceux qui garderont la porte grande ouverte à la Lumière Céleste seront 

protégés. Ne soyez craintifs, car je suis mère et protectrice. Je viens, comme 

en chaque temps, déverser les pétales de roses sur votre chemin pour soulager 

votre démarche. Vous ne devez être tristes, mais au contraire, votre cœur doit 

sourire au rayonnement qui va paraitre au devant de vous. Car je vous le dis 

au nom de Dieu le Père Tout Puissant, Il arrive avec l’armée des Anges 

célestes afin de rétablir l’homme dans sa vraie place de fils du Dieu Éternel. 

Soyez attentifs, car les signes se suivront, et chacun en donnera une version 

contradictoire. Sachez aujourd’hui que les signes seront connus de tous, que 

les signes seront attribués à tous. Seuls les cœurs purs et aimants 

comprendront et vivront le temps des souffrances en union avec Dieu. N’ayez 

crainte, il n’est de catastrophes dans lesquelles vous serez versés. Vous serez 

soulagés, soutenus, mais jamais dans la perdition. 

 

 Mes enfants, si mon Fils m’accorde ma maison, ce n’est pas un 

cadeau de fête des mères, c’est encore un cadeau à l’homme, à Son frère, afin 

qu’il fasse resurgir de son cœur le véritable amour et la paix sur cette terre. Il 

n’est d’effort pénible au travers de l’amour et la paix. L’effort est pénible 

dans la haine et la transgression de la Loi de Dieu. Soyez humbles, ne soyez 



pas ignorants. Soyez lucides, ne soyez pas aveugles. Soyez à l’écoute, ne 

soyez pas sourds. Car toutes vos capacités doivent être en éveil.  

Car mon Fils revient avec la Loi de Dieu, et cette Loi sera la Loi de la Justice 
Divine, et s’appliquera à la terre, aux peuples. Mais beaucoup sont privilégiés 

et préservés par leur amour. Beaucoup vont évoluer dans des missions 

différentes pour assister, prévenir, enseigner, afin que les hommes se 

rassemblent. Il n’est de religion qu’une seule, celle de l’osmose du peuple de 

Dieu avec son Père. Il n’y a aucune divergence, le salut est unique et l’amour 

est unique. Tout est dans vos cœurs, vous êtes seuls maîtres. Dieu a fait de 

l’homme un être unique et merveilleux. L’homme s’est perverti par 

l’ignorance et la non-écoute. Aujourd’hui, Dieu veut rétablir cette union des 

hommes, cette union des peuples. Il n’est pas digne de l’homme aujourd’hui 

de se pervertir dans l’immondice de l’argent. Le matériel a détruit l’homme, 

et la saveur malodorante détruit tout sur son passage. 

 

 Je ne veux point aller plus loin pour vous accabler, je veux 

simplement vous remercier de l’étape que vous avez faite ici et je remercie 

les habitants de cette région pour leur profondeur et leur amour en ma 

personne. Mais c’est en mon Fils qu’il faut prier, c’est en la Sainte Trinité 

qu’il faut évoquer vos désirs. C’est à eux qu’il faut transmettre vos souhaits, 

tout ceci au travers d’autrui et pour l’amour de l’évolution de ce monde. Je ne 

suis que servante, humble parmi les humbles, mère comme vous. Je connais 

l’enfance d’un fils, je connais la tristesse, le deuil. Mais quelle joie, quelle 

joie de vous voir ainsi réunis ! Je ne suis pas en larmes, même si mon cœur 

s’assèche au détournement des hommes à mon égard et surtout à l’égard de 

mon Fils. Soyez, vous, remerciés, car vous, parmi d’autres, car beaucoup en 

ce monde prient, je vous sauvegarderai, je vous abriterai sous mon manteau, 

je vous garderai sur la chaleur de mon sein, afin que vous puissiez parler, 
enseigner, aimer, écouter, assister. Et moi, je vous bercerai sur mon cœur afin 

que vous soyez soulagés. Sachez aussi une chose : la nature est un don de 

Dieu. Ce don, l’homme est en train de le détruire jour après jour. N’oubliez 

pas, je vous ai déjà prévenus, la nature par elle-même revient à son équilibre 

et les hommes perdront la vie, pour certains, d’avoir voulu maitriser la valeur 

de Dieu, maitriser la création divine. 

 

 Mes enfants, soyez heureux, soyez bénis à nouveau. Pour que votre 

somme se réalise et n’ayez aucun doute, Jésus vous portera l’écu en temps 

voulu et au moment voulu. 

 Je vous remercie, mes enfants, de votre écoute, merci, merci… 

                                                             

Marie Mère des hommes 



 

 

Ardouane, sous les châtaigniers 

Le 11 juillet 2010 
 

 

 

Mes enfants,  

 

  Je vous envoie un peu d’air frais afin de soulager cette dure prière, 

mais c’est la prière du cœur qui vous permet de la réaliser. Le Père Éternel est 

heureux de vous gratifier de Sa bénédiction : « Au nom du Père, et du Fils, et 

du Saint-Esprit. Amen. » 

 

Mes enfants, sachez que cette petite souffrance de chaleur n’est qu’un 

début à tous les croyants, dans l’avenir qui vous est réservé par nombre de 

personnes liées à celui que j’appelle « mon ami », même si c’est le malin, je 

suis obligée de l’appeler « mon ami » car un jour il tombera de très haut. 

Mes enfants, le problème n’est pas lié à l’homme, le problème est dans vos 

cœurs. Il faut que dans vos cœurs, vous ayez cette chaleur, cette chaleur de 

foi et d’amour et de paix que nous transmettons à tout être humain qui ouvre 

son cœur. En chaque jour, je donne des signes, en chaque jour, on n’en reçoit 

qu’une partie. Ce n’est pas grave. 

 

Sachez que nous sommes à vos côtés et que nous sommes là pour 

vous, vous aider, vous accompagner. Encore une fois je vous le dis, nous ne 

sommes pas un aimant, nous ne sommes pas là pour vous attirer. Nous 

sommes là uniquement pour vous faire apprécier la valeur de la vie, de la vie 

d’amour et de paix. Chacun a un choix à faire dans sa vie, ce choix, vous 

l’avez. Mais sachez qu’à tous ceux qui suivent le chemin de Dieu, les signes 

jalonneront leur vie. On leur apportera ce dont ils auront besoin pour avancer, 

certaines fois des guérisons, certaines fois la possibilité d’avancer dans la vie 

active. Mais avec nous rien n’est lié avec le matériel, mais nous pourrons 

apporter un élément matériel qui vous fera avancer. 

 

Mes enfants, je vous sens fatigués de cette chaleur. Aujourd’hui, vous 

avez eu un sacrifice à faire. Ce sacrifice, dites vous bien qu’il n’est pas pour 

vous, qu’il est pour toutes les images que vous avez mises là, pour toutes les 

demandes que vous avez faites. Il est aussi là pour tous les gens qui ne savent 

pas, pour tous les gens qui vous critiquent, pour tous les gens qui veulent 

vous enfoncer. Alors soyez sans haine, aimez et pardonnez. Ne vous faites de 



souci pour le panneau que vous avez vu. Par contre, n’oubliez pas que le 15 

août je serai là. Je laisserai mon empreinte visuelle à bien des incroyants. 

Mes enfants, je vous demande de faire l’exemple de la foi dans ce 
monde. Beaucoup d’autres le font, soyez présents à leurs côtés, ils seront 

présents à vos côtés. Avancez sur ce chemin de foi, d’amour et de paix. Les 

hommes sont liés au matérialisme. Montrez-leur qu’une certaine voie par 

l’amour, en leur concédant quelques temps, ils comprendront que l’amour 

vaut mieux que l’argent. 

 

« On me met souvent en cause dans de nombreux pays. Je suis 

toujours là et toujours présent quand il s’agit de faire fortifier la foi. Je suis 
le petit Padre, celui que vous aimez tant et qui vous aime autant. Alors encore 

aujourd’hui je vous demande de vous battre et d’avancer. Pensez à moi parce 

que moi je pense à vous, je prie pour vous. Je vous fais avancer dans la 

prière. Ce que souffrent certaines personnes sur terre, ils le gagneront 

multiplié par cent là où je suis. Ils connaitront le bonheur de l’Amour et de la 
Paix. Sachez qu’on ne regrette pas la terre quand on est auprès de Marie et 

de Dieu. Alors battez-vous, je vous demande de vous battre et de vous battre 

dans la Paix et dans l’Amour.  Merci » (Padre Pio) 

 

Mes enfants, soyez attentifs à tous les actes de la vie qui vont se 

présenter dans les temps prochains. Sachez que certaines ténèbres qui sont 

prévues ne sont peut-être pas celles auxquelles vous pensez mais elles sont et 

elles seront réelles. Vous entrez dans une période où les attaques vont se 

multiplier de tous les côtés, où la terre va bouger de tous les côtés où les 

gouvernements vont tomber de tous les côtés, où l’hypocrisie va tomber, il y 

aura un malaise partout, partout. Je préserverai la France car c’est le pays de 

prédilections que j’ai choisi. Mais beaucoup souffriront. Soyez vigilants, ne 
vous laissez pas aller, soyez priants. Je vous rappelle encore une fois la bible, 

le chapelet et le cierge car le moment est venu. Soyez aimants, pardonnez à 

vos ennemis. Soyez aimants. 

J’ai la grande satisfaction de venir vous voir le 15. Il faut amener un 

maximum de personnes, car vous aurez des révélations, je ne puis les dire ici. 

Soyez nombreux, je vous aiderai à être nombreux. 

 

Mes enfants, je caresse le visage de chacun d’entre vous avec ma 

main afin de vous soulager de cette chaleur. Soyez bénis, mes enfants, par le 

Seigneur. 

Je vous aime, aimez mon Fils. 

Je suis Marie Mère des hommes, pour l’union du monde dans 

l’osmose avec Dieu le Père. 



Merci de m’écouter 

Marie Mère des hommes 

Le 15 août 2010 

Le Mas Dieu 
 

 

Mes enfants, 

 

Je vous remercie d’être aujourd’hui en ce lieu, pour venir me prier en 

cet anniversaire. Mes enfants, je vous remercie aussi de laisser vos problèmes 

de côté afin de venir me prier. Et en ce point, je vous laisse avec mon Fils, car 

Il veut vous transmettre Sa bénédiction.  

 

Frères et sœurs, Je vais aujourd’hui honorer le travail sublime 
de Ma Mère. Je viens aujourd’hui vous apporter la Parole de la 
compréhension, de l’exhortation, Je viens vous apporter la Parole qui 
doit vous permettre de vous libérer de toutes les chaines des 
contributions humaines. J’ai donné Mon Cœur, Je vous ai offert Ma 
Vie pour qu’aujourd’hui vous soyez vivants, que vous soyez réceptifs, 
que vous puissiez connaître l’Amour et la Paix. Ne rejetez jamais les 
fautes sur le voisin, soyez dignes de vous-mêmes, soyez exemplaires. 
L’amour, ce n’est pas le fait d’écrire le mot amour, l’amour c’est une 
relation humaine, un échange gratifiant, un échange de mots nés de 
sensations. Et au travers de Mon Père, vous aurez toutes les 
Bénédictions à Son niveau. 

  
Soyez enfants de Marie. Ma Mère aujourd’hui explose dans le 

monde entier car elle a besoin de racheter elle aussi des fautes 
humaines. Elle se bat pour vous, elle se bat pour tous, et il n’y a pas 
de différences. Que de mots désagréables nous entendons à l’heure 
actuelle, que de violences d’esprits, de coordination entre les peuples, 
entre les couleurs et tout. Le monde n’a pas été fait de couleurs, le 
monde n’a pas été fait de pays, de frontières. Le monde n’a été fait 
que d’un seul peuple, le peuple d’Amour et de Paix, celui qui doit se 
rendre et être en osmose avec le Père Éternel. On vous dira aussi que 
ce peuple ne sera jamais uni, on vous dira beaucoup de choses, 
soyez aimants car mes fils écoutent, car le Père Éternel juge et en ce 
point les hommes ne peuvent juger, les hommes ne sont pas aptes et 
en ce point, je rappellerai une chose : Mon Église est Mon Église, elle 
est ferme, elle reste Mon Église et en ce point, nul jugement doit être 



porté à son égard et Je ferai en sorte que soient relevés les remparts 
qui s’écroulent.  

 
Rendez-Moi en chaque jour tous les soucis de votre vie, 

rendez-Moi en chaque jour tous les problèmes de la vie, rendez-Moi 
en chaque jour toute la détresse de la vie, Je vous apporterai les 
réponses.  

 
Mais soyez présents auprès de Ma Mère, soyez présents en 

chaque point du globe pour apporter l’Amour la Paix. Soyez avec 
autrui ce que vous feriez avec vous-même par amour et non par 
égoïsme. Je vous bénis : « Au nom du Père et du Fils et du Saint-
Esprit. Amen. »   
 

 

Vous n’êtes pas venus pour rien, ne pleurez pas, ou alors pleurez des 

larmes de bonheur car je vous soutiendrai et je vous apporterai le 

soulagement, je vous demanderai après et je répondrai, regardez bien cette 

bannière, déroulez-la. Sachez que cette représentation n’est qu’une esquisse 

de la réalité, mais à travers elle, je vous demande de prier mon Fils. Je ne suis 

que servante, très humble servante. Je veux simplement que vous puissiez 

réparer, vous, hommes, le péché qui a été fait. Ce péché, mon Fils en souffre 

encore à l’heure actuelle et le sang coule de Son Cœur. Je ne suis que sa Mère 

et ne puis épancher toutes Ses souffrances. Ecoutez bien, écoutez bien, 

nombre de fois j’ai expliqué que tant de choses arriveraient au fur et à 

mesure. Comment se fait-il que le monde soit aussi surpris et indifférent ? Je 

vous demande simplement l’amour et la paix, ne soyez pas indifférents ; il 

faut que vous soyez complémentaires entre vous. Pourquoi vous vous tournez 
le dos ? Est-ce que cet amour meurt, n’existe plus ? Vous êtes tous dignes, 

vous êtes tous frères et sœurs. Soyez humbles, soyez humiliants et sachez 

toujours tourner les mains vers mon Fils, apprenez à aimer et à garder la Paix 

dans vos cœurs. Je ne suis pas là pour vous donner des cours, je ne suis pas là 

pour vous gérer votre vie. Je veux simplement vous impliquer dans la vie 

d’amour et de paix.  

Et que les bras au ciel se lèvent afin que la Colombe vous instruise auprès du 

Saint-Esprit. Lui, vous dira. Sachez reconnaître en votre voisin, en votre père, 

en votre femme, en vos enfants, petits-enfants, sachez reconnaître cette 

flamme d’amour que Dieu a mis dans son cœur, cette flamme qui doit 

développer cet amour. Si le matériel vous subjugue, alors faites une croix sur 

le plus et un moins sur le moins et vous comprendrez que l’égal est égal à 

zéro.  



 

Mes enfants, je vous laisse à quelqu’un. 

 
« Mes enfants, je pourrais dire mes frères et sœurs, je vais encore 

faire remonter certaines critiques.  Vous savez, comme je dis à chaque fois, 

on m’appelait le petit père. Aujourd’hui, je trouve que vous manquez 
d’énergie, vous manquez de foi en vous-mêmes. Vous avez peur de cet avenir, 

mais cet avenir était pareil à mon époque, qu’avez-vous fait depuis ? Je vous 

demande simplement si la prière, c’est l’amour avec autrui. Allez, il faut 

donner à autrui. La bourse, elle est pleine chez vous et elle est vide à côté, 

alors donnez votre bourse et vous verrez que le Seigneur rendra cette bourse 
multipliée par dix, par cent ! Le savez-vous ça ? Que cette bourse matérielle 

ne correspond à rien, elle n’est qu’une excuse dans votre vie, elle n’est qu’un 

passage, elle n’apporte rien à rien, cette bourse n’existe pas, il n’y a que 

votre cœur. Cette référence à votre cœur envers autrui, cette largesse envers 

autrui, oui là, vous êtes enfants de Dieu, enfants de Dieu. Et le chemin n’est 
pas aussi long que vous croyez. Chacun met des embûches devant ses pieds, 

alors appelez-moi, je ferai sauter ces embûches autant que je le pourrai. Mais 

soyez fermes dans votre cœur, fermes dans votre foi et si vous allez au-devant 

d’autrui, allez-y jusqu’au bout. Laissez votre bourse, laissez-la et vous 

comprendrez. Merci »  
                                                                                                                        

(Saint Vincent de Paul) 
 

Mes enfants, je reviens à vous afin de vous transmettre ce message 

d’amour et de paix. Tous les saints sont présents autour de moi, le Padre est à 

côté de moi. Il sourit à votre vue parce qu’il vous aime, mais il est un petit 

peu en colère, car ce qu’il a fait ne rencontre pas un suivi sur cette terre. Je 
pourrais citer d’autres noms, à côté de moi j’ai aussi Sainte Blandine qui a 

vécu les mâchoires féroces, elle est souriante, elle vous accompagne. J’ai 

ensuite Saint Alexis qui est à côté de moi et qui vous transmet tout son amour 

et sa vivacité dans la prière. Il y a Saint Nicolas. Ah, et je vous transmets le 

baiser à travers un ami de Saint François d’Assise. C’est un oiseau, on 

l’appelle le rossignol et il vous transmet tout son amour au travers d’un 

baiser. Et en toute particularité, je vous transmets le bonsoir de mademoiselle 

Cadène qui est auprès de nous et qui siège à nos côtés. Ne confondez pas, il 

n’y a pas de niveau à la sainteté, il y a un niveau à des gens élus et 

mademoiselle Cadène, compagne de tant de voyages autour de vous et avec 

vous présente et vous transmets à tous son amour et demande à ce qu’on 

n’oublie pas ce qu’elle a dit l’an passé. (n.d.l.r. : messages de mai et de juillet 
2009) Je ne peux vous laisser sans un message de Jean-Marie Vianney qui, 



lui, demande à ce que vous poursuiviez votre prière. Il faut vous acharner 

dans la prière. Il faut être cœur à cœur avec la personne avec qui vous êtes. 

Ce qu’il a vécu, il vous le transmet pour que vous soyez dans la grâce et pour 
que vous puissiez avancer.  

  

Voilà, mes enfants, ce que je devais vous dire aujourd’hui et ce que vous 

devez transmettre. Et je répète et le répèterai, il n’y a pas de voyant en cette 

personne, il n’est que messager et pas messager du côté négatif.  

 

Je suis Marie Mère des hommes, servante auprès du Seigneur et en ce 

point, je ne pourrai rester que subordonnée à la parole. Soyez-en sûrs, un jour 

vous comprendrez. 

Mes enfants, je vous embrasse tous. Je vous remercie. Soyez présents 

et je vous laisse mes roses. Merci de m’avoir écoutée. 

 

 Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

Le 16 septembre 2010 
 

Mes enfants, 

 

 Rien n’est impossible à Dieu le Père et la destinée qu’Il octroie à Ses 

enfants chéris est respectée en tout point. Il n’est de maux que le Père ne peut 

soigner et reste vigilant à la mission de chacun. Il n’est de doute et de 

découragement quand l’enfant est uni à son Père, cette situation est celle tant 

désirée par votre Père. Mais que d’âmes se détournent pour dilapider leur vie 

d’amour et de paix auprès du malin. Ses artifices seront de courte durée car 

Dieu remédie en ces temps au retour de l’enseignement d’amour et de paix. 

Beaucoup de faux prophètes seront bannis, seuls les justes resteront, ceux qui 

donnent le sang de leur vie pour soutenir et accompagner leurs frères. Il n’est 

pas un temps où il faut parader devant les foules, mais au contraire se mettre 

en arrière-plan et prier pour que la vie d’amour et de paix se réalise au sein 

des hommes. 

 

 C’est un temps de prières et de sacrifices pour unir les hommes, c’est 

un temps d’évangélisation pour les peuples. L’homme se détourne de l’Église 

car il confond richesse de cœur et richesse matérielle. Les écus terrestres 

n’ont aucune valeur dans le monde divin. 



 

 Soyez accomplissant dans vos lectures et prières pour sauvegarder les 

âmes en peine et surtout pour la conversion des hommes. Demandez et vous 
serez exaucés, que vos demandes soient un jaillissement fusionnel de votre 

cœur et de votre esprit pour autrui. 

 

 Mes enfants, quelques temps de calme sont à respecter envers mon 

messager, mais rien n’est de gravité dans l’avenir. Soyez patients et l’énergie 

de la relation de mon fils messager et de moi-même, Marie Mère des 

hommes, demande beaucoup de réceptivité, ceci se réalisant dans un cadre de 

sérénité et de bienfaisance. Mais l’énergie est très importante et 

l’accumulation demande en certains temps une retraite de prières et de 

réflexion. Il n’est donc nul dommage à cet incident car rien ne sera détecté 

par les connaissances médicales et autres appareils sophistiqués.  

 

 Je vous laisse après ces quelques lignes et vous demande de 

collaborer tous ensemble dans vos fonctions respectives et concordantes. 

 

 Je suis Marie Mère des hommes, servante auprès du Seigneur, pour 

que soit le Règne de l’amour et de la paix entre les hommes et Dieu. 

 

 Merci de me lire 

         

         

 Marie Mère des hommes 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Le 17 octobre 2010 

Le Pouget 

 
Mes enfants, 

 

 Ne cherchez point à suivre Dieu le Père et la Trinité selon votre 

volonté de bien faire mais au contraire, laissez-vous guider sur le chemin que 

le Père destine à tout être. Chacun en sa posture et son esprit est humain et 

son âme est guidée par l’Esprit de Dieu le Père et vous pouvez situer dans les 

temps passés et présents qu’il n’y a pas d’échelle de valeur dans le choix du 

Père. Ce n’est ni la fortune matérielle, ni une grande intelligence, une grande 

instruction, un pays précis, la misère, les gens déroutés en eux-mêmes, la 

générosité, la compassion, la pitié, etc… qui décide d’un choix. Seul, Dieu le 

Père sait et donne à tous l’ouverture sur le chemin de la sainteté. L’homme 

alors, en son attitude, suit ou dévie de ce sentier. Cela ressemble au balisage 

de nuit d’un aéroport. 

 

 Il vous suffit, et ceci à travers la prière, de bien suivre tous les signes 

que la Trinité et Moi-Même Nous vous accordons. Les anges en ce point vous 

guident par la main pour éviter aussi les faux pas. Il faut libérer votre âme à 

Dieu et en chaque occasion de la vie obéir à Dieu le Père comme Abraham le 

fit en offrant sans hésiter son propre fils. Là est la réponse à tout homme pour 

suivre le chemin de la connaissance de l’amour et de la paix pour obtenir la 

sainteté. Soyez dans la réflexion au travers de la contemplation pour guérir de 

votre instabilité, le doute et le manque de confiance. 

 

 Mon fils messager va suivre une nouvelle évolution spirituelle et de 

certaines connaissances afin qu’il suive son chemin. C’est la volonté de Dieu 

le Père qui vous précise qu’il n’est que messager et non voyant, erreur que 

vous commettez en certaines occasions et ceci sans volontarisme. 

 

 Le lien avec d’autres appelés sera le temps où je vous le signifierai, 

donc n’allez point à l’avant d’une rencontre forcée et souvent non appropriée.  

 

 Vous qui suivez mon messager, vous venez de découvrir une forme 

de liberté à l’égard du Père en vous associant dans la prière, l’amour et la paix 

pour l’avancée de l’ouverture de ma maison. Vous prenez la responsabilité 

que mon Fils vous octroie pour gravir l’ouverture de mon site. Attachez-vous 



à d’autres frères et fils spirituels de l’Église de mon Fils Jésus pour former le 

socle des jours nouveaux. 

 
 Le Père Éternel vous transmet Sa bénédiction : « Au nom du Père, et 

du Fils, et du Saint-Esprit. Amen. » Le Père vous préservera sans dommage 

au travers de l’orage violent qui s’annonce en de nombreux pays. 

 

 Je suis Marie Mère des hommes, servante du Seigneur et triste pour la 

France, offrande faite en mon nom et dont j’ai promis la préservation et le 

secours aux hommes de bonne volonté. L’homme de France se comporte au 

sommet de son égoïsme et renie les propres valeurs qu’il s’est instaurées pour 

un équilibre de joie et d’amour. Le malin a conscience de sa faiblesse et agit 

afin de déstabiliser ce pays cher à mon cœur dont la souffrance augmente 

dans le temps. Mais le Père Éternel va stimuler cette inertie d’amour et de 

paix et infliger la peine aux actes du malin. 

 

 Priez, priez, priez, pour les conversions et surtout pour que la France 

renaisse dans l’Église de mon Fils. En ce point, je vais donner des signes. 

 

 Marie Mère des hommes 

 

 Priez, priez, priez pour l’Église de mon Fils et surtout pour tous ses 

fidèles représentants, et le représentant de la Sainte Église. Surtout soyez 

humbles et priants pour tous, la souffrance physique ou autre est une aide à 

soulager le port de la Croix de mon Fils.     

 

 

 

 



Le 16 novembre 2010 

Le Pouget 
 

Mes enfants, 

 

 Je vous demande, en ces jours, la plus grande réflexion au travers de 

la contemplation sur le devenir de votre terre. 

 

 Mes enfants, les réactions se font de plus en plus rares pour 

contrecarrer le malin qui a la main mise sur les gouvernements et la multitude 

de groupements mafieux. Il faut, mes enfants, prier avec conviction et pleine 

sérénité avec la Trinité afin de freiner les ravages au travers de ce monde et 

alimentés par le malin. Il faut prier pour les conversions au travers de ce 

monde, ceci afin que le mal soit dégagé des esprits de bien des enfants de 

Dieu le Père. 

 

 Mes enfants, le chemin n’est long que par votre impatience et vous 

devez vous unir afin d’avancer dans l’élaboration du choix dont vous avez 

donné votre acceptation au Père Éternel. Lui seul décide du chemin que vous 

devez suivre et en vous laissant toute liberté. C’est au travers de l’Esprit Saint 

que vous trouverez l’itinéraire et la pleine satisfaction du parcours effectué. 

Les Saints et les Anges vous précèdent et vous accompagnent tous dans la 

réalisation de votre mission et ceci correspond à toutes les missions et surtout 

à celle de l’Église de mon Fils, oh combien chahutée et déséquilibrée. Le 

malin essaye de pénétrer et déstabiliser la maison de mon Fils, peine perdue 

sauf pour quelques brebis égarées par le matérialisme et l’espoir du pouvoir. 

Je suis présente pour l’unification du peuple de Dieu pour la Nouvelle 

Jérusalem et en ce point, je m’efforce aux quatre coins du monde d’apporter 
la parole et le chemin à suivre. 

 Dieu rendra la vue aux aveugles, la parole aux muets, l’écoute aux 

sourds, la marche aux paralytiques, l’esprit aux handicapés et tout se fera 

dans la lumière et la chaleur divine, après les orages et les tremblements de la 

terre, après la nuit reflétant l’agonie du malin dans les basses fosses des 

ténèbres. 

 

 Mes enfants, je vous remercie de me lire. Je suis Marie Mère des 

hommes, servante auprès du Seigneur Tout Puissant afin d’assouplir votre 

démarche et l’itinéraire que vous devez suivre. 

 Je suis votre Mère et je vous consacre mon cœur en vous serrant 

auprès de mon sein. 

 Marie Mère des hommes 



Le 15 décembre 2010 

Le Pouget (34) 
 

 

Mes enfants, 

 

      Je vous remercie, mes enfants, d’attendre avec espérance et foi la 

lecture de mes paroles. Mais pour que ces paroles soient entendues, il faut 

ouvrir votre cœur et ressentir l’amour avec lequel ces écrits sont transmis.  

 C’est avec le cœur, en total abandon du monde extérieur et matériel 

que vous savourerez avec sérénité le flot de grâces transmis au travers de ces 

dires. Il ne vous faut que la confiance et l’ouverture de votre cœur. Le temps 

qui fait émerger en vous le doute est une insuffisance de foi. Dieu est 

disponible sans limite dans l’éternité et pour tous.  

 

Vous, mes enfants, vous êtes gênés de lui demander pour vous ou 

pour autrui. Ne soyez point craintifs et timorés : « demandez et vous serez 

exaucés » dans toutes vos demandes ayant l’empreinte de votre cœur profond 

et rayonnant d’amour. 

     Si la réponse n’est immédiate, l’Éternel en aura jugé autrement et 

vous satisfera en un temps bien choisi. Et si réponse il n’y a, en 

correspondance à votre demande, l’Éternel aura jugé bon de vous octroyer 

une autre réponse appropriée à votre avenir et devenir d’autrui. L’horloge 

n’est pas un frein à une demande, il faut seulement savoir l’ignorer en toutes 

occasions bonnes ou mauvaises.  

 

« Quand la neige recouvre les monts, votre regard ignore le temps mais 

admire la beauté. » Il en est ainsi des éléments naturels de votre monde, car 
tout ceci est création de Dieu le Père, mais il vous faut voir avec les yeux du 

cœur.  

 

Voici ces quelques mots afin d’édifier en vous-mêmes le regard du 

cœur aux merveilles de Dieu le Père, à Son amour sans fin, à Son pardon et 

Sa très grande miséricorde. A vous, mes enfants, l’Éternel offre Sa 

bénédiction : « Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen. » 

 

     Relisez et relisez, tout est en ces lectures pour l’avenir dans la 

confiance et la foi, et si vous désirez faire évoluer votre esprit et vivre dans la 

sainteté, faites appel à l’Esprit Saint qui vous fera cheminer auprès de mon 

Fils vers le trône céleste. 



Voici mes enfants venir en chaque an l’anniversaire de la naissance 

du Fils du Dieu Tout Puissant. Ne rendez pas cet anniversaire avec la 

connotation actuelle du paganisme et des cadeaux superficiels. C’est une 
période de réconciliation, d’aide à autrui ; il devrait être fait une chaîne 

humaine universelle d’amour et de paix pour les déshérités de cœur et 

d’esprit, ainsi que les condamnés à l’expiation et tous les belligérants des 

guerres. Priez, priez, priez en ces jours pour toutes les victimes, surtout les 

enfants et leurs mères. 

 

             Je suis Marie Mère des hommes, servante pour accompagner le 

peuple terrestre à l’illumination dans l’éternité. 

  

Marie Mère des hommes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Annexes 

 



L’hospitalité d’Abraham 
 

 

Icône de type byzantin, inspirée d’une icône du 16ème siècle qui se trouve au 

musée d’Athènes. Celle-ci porte l’inscription : 

« Manifestation du Principe de Vie de la Trinité sous la tente d’Abraham. » 

Dans l’Ancien Testament, Dieu ne s’est jamais manifesté directement. Il ne 

se manifeste que sous forme de Nuée, de Feu, d’une Main (Daniel), ou se fait 

représenter par des Anges comme on peut le lire dans Ge. 18 : 

« Abraham vit trois hommes, inconnus, et les invita en leur donnant un titre 

au singulier : Monseigneur. » 

Description qui est à l’origine de la composition de l’Icône. Représentation de 

la Trinité sous l’aspect de trois Anges. 

 

L’Ange central, qui regarde l’Oran, évoque le cantique « Laisse-toi regarder 

par le Christ ». 

Derrière les Anges, Abraham, hôte empressé, et Sara, la sceptique à qui est 

répondu Ge18,14 : Y a-t-il rien de trop merveilleux pour Dieu ? 

Devant les Anges, la table avec le pain et le vin, symbole de l’Eucharistie. 

Cette scène a très tôt été peinte sur des Icônes, belle manière de représenter 

trois visiteurs venus du Ciel. 

Ce sujet a été l’objet de nombreuses études, recherches, au début du 

christianisme, dont Eusèbe de Césarée (mort en 339). 

L’éminence de l’Ange central prévaut dans beaucoup d’Icônes de ce type. 

Ceci résulte de l’interprétation faite par certains Pères de l’Église, de cet 

évènement. Jean Chrysostome (349-407) et Jean Damascène (650-750) ont vu 

dans celle-ci l’apparition de Jésus accompagné de deux Anges. 

Par contre, d’autres comme Ambroise de Milan (340-397) et Cyrille 

d’Alexandrie (vers 412) interprètent cette visite comme le prototype de la 

Sainte Trinité. 

Dans la Tradition cette représentation est donc celle de la Trinité. 

Peut-on attribuer à chacun de ces Anges une personne ? Père, Fils ou Saint 

Esprit. 

Cela semble être difficile. 

 

Si l’on s’en réfère aux codifications des couleurs de l’Icône grecque, le rouge 

pour la divinité et le bleu pour l’humanité, on pourrait attribuer à l’Ange du 

centre la représentation du Christ. 

Il a, en effet, une tunique rouge symbole de la divinité et un manteau bleu 

indiquant qu’il a revêtu l’humanité. Ceci correspond au Credo, Père Fils et 

Saint Esprit. Le Fils est au milieu, entre le Père et le Saint Esprit. 



La Toute Sainte lors de ses messages se réfère souvent à la Trinité. 

En lisant « Joie du Ciel » de la messagère Agnès Marie, nous y trouvons une 

référence à Ap. 8,1 : 
« Quand il ouvre le sceau, le septième, survient dans le Ciel un silence, 

environ une demi-heure. » 

Et dans cette lecture, nous découvrons que ce Silence du Ciel, c’est l’absence 

ou le désert que doit traverser l’Église du Christ. 

Une demi-heure souligne le fait que cette heure peut être abrégée par la 

Miséricorde de Dieu, grâce aux nombreuses prières présentées par la Toute 

Sainte à la Trinité. 

Ne nous lassons donc pas de faire monter vers Elle de très nombreuses 

prières. 

 

 

Cette icône, réalisée par un de nos adhérents, écrivain, fait dorénavant partie 

de nos trésors. 
Merci de vos témoignages, de vos dons, de vos talents, mis au service de 

Marie, pour la plus grande Gloire du Père, du Fils et de l’Esprit Saint. 

 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 



La bannière 
 
 

Cette bannière a été réalisée d’après une vision de M. Roger Emanuel. 

Domina Magistra Mater, la Mère qui enseigne, est la statue de Marie 

d’Ardouane 

Sur le globe terrestre, elle est la Mère qui guide les nations et qui veille sur 

notre monde. 

Elle est coiffée d’une couronne de neuf étoiles : 

 

La première représente l’Alpha, 

La seconde, l’Amour, 

La troisième, l’Humilité, 

La quatrième, la Grâce, 

La cinquième, la Tolérance, 

La sixième, la Compréhension, 

La septième, la Foi, 

La huitième, la Paix, 

La neuvième, l’Oméga. 

 

 

 

« Regardez bien cette bannière, déroulez-la. Sachez que cette représentation 

n’est qu’une esquisse de la réalité, mais à travers elle, je vous demande de 

prier mon Fils. Je ne suis que servante, très humble servante. Je veux 

simplement que vous puissiez réparer, vous, hommes, le péché qui a été fait. 

Ce péché mon Fils en souffre encore à l’heure actuelle et le sang coule de Son 

Cœur. Je ne suis que sa Mère et ne puis épancher toutes Ses souffrances. » 

 

Marie Mère des hommes – août 2010 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 



 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Prières pour les âmes du Purgatoire 
 

 

A la demande expresse du Ciel, nous vous invitons tous à avoir une pensée, 

une prière, pour les âmes du Purgatoire, et ce tous les soirs à 18h35. 

 

Nous pouvons dire la prière donnée par Notre Seigneur à Ste Gertrude : 

 

Père Eternel, j’offre le très précieux Sang de Ton Divin Fils 

Jésus, en union avec toutes les messes qui sont dites aujourd’hui 

dans le monde entier, pour toutes les saintes âmes du Purgatoire, 

celles que l’on a oubliées, pour les pécheurs en tous lieux, pour 
les pécheurs dans l’Eglise Universelle, pour ceux de nos maisons 

et de nos proches. Amen 
 

Ou encore, parmi ses nombreuses prières : 

 

Très doux Seigneur Jésus, je te prie de bien vouloir exaucer, par 

les mérites de ta très sainte vie, cette prière que je t’adresse pour 
les défunts de tous les temps, et spécialement ceux pour qui l’on 

ne prie jamais. 

Je te demande de suppléer à tout ce que ces âmes ont négligé 

dans l’exercice de tes louanges, de ton amour, de la 
reconnaissance, de la prière, des vertus et de toutes les autres 

bonnes œuvres qu’elles auraient pu accomplir et qu’elles n’ont 

point faites, ou qu’elles ont accomplies avec trop d’imperfection. 

 

Amen. 
 

Ces deux prières pour les âmes avec Sainte Gertrude parmi bien d’autres sont 

réputées capables de délivrer des multitudes d’âmes à chaque récitation faite 

avec amour. 
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